
«Cambio de guardia» entre alcalaínos en la Delegación del Gobierno 

Pilar Lledó tomó posesión de su cargo 

Rosalía Rodríguez, suspendida de militancia «Las monjas dijeron que había dado 
La policía tuvo que vigilar la tres golpes Y eso era una buena se~a~ 
asamblea del Partido Popular El ,22."8 de san ~asc~al Ba11~n, 
Acusaciones, gritos e i sultos durante el acto numero de IOtefla maS pedld0 

Elecciones en el cabildo 
Don Isidoro Pérez, nuevo 

abad de la Magistral 

consternación en el barrio 
La madre del joven 

asesinada pide justicia 

una mujer embriagada 
apuñaló a su compañero 

en e1· bajo vientre 
* * * 

un joven alcalaíno 
estudiante de ingeniería 

se suicidó en Daganzo 
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Tres y cinco-puertas, inmovilizador electrónico antirrobo, 
el más anch~ de su categoría, Airbag~ ABS, dirección asistida, 

aire acondicionado ... 

... eje delantero con brazos trasvers~les triangula
res, cabina indeformable, refuerzos laterales, 260 
litros de maletero, asiento posterior partido y aba
tible, reposacabezas posteriores, elevalunas eléc
tricos, cierre centralizado, · cuentarrevoluciones, 
antena electrónica en el techo, volante ajustable 
en altura ... Usted decide. 

El sistema modular de fabricación del Nuevo 
Polo le permite hacerse un coche a su medida. 
Sin renunciar a nada y sin cargar con nada que us
ted no necesite . Todo lo que usted espera de un 

/ 1.1111 rn ,1t l'i • i 

coche grande ... pero concentrado. 
El Nuevo Poi.o le. ofrece toda la seguridad, la 

comodidad y el equipamiento que Volkswagen 
ha aprendido de Sl:J experiencia. Detalles que no 
tiene ning.ún otro coche de su categoría . Como 
el inmovilizador electrónico, un dispositivo anti
rrobo de serie. o como su tamaño, con mucha 
más capacidad. O como toda una serie de me
didas que lo convierten en un coche excepcio
nalmente seguro. No hay límite para la tecnolo
gía en el Nuevo Polo. 

Pero además, tanto su diseño interior como 
exterior le van a impresionar. Los colores y los 
tapizados, la línea compacta, su elegancia. su 
personalidad, su armonía ... Todo ello hace del 
Nuevo Polo un coche que le atraerá cuando lo 
vea y que le convencerá en cuanto lo pruebe. 
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Izquierda unida 
también tiene lo su10 

De cara a las municipales, lo 
más llamativo en Alcalá son los 
retortijones internos del PP y 
del PSOE, pero uno y otro pue
den empezar a cerrar, más o 
menos en falso, las heridas de 
sus entrañas. El PP ha tenido 
su asamblea de militantes y eso 
le puede servir ya para empren
der la recta hacia mayo «con lo 
puesto». En cuanto al PSOE, en 
estos días desarrolla su confe
recia local y, como escribíamos 
la semana pasada, de ella pue
de salir muy reforzado entre las 
preferencias de los ciudadanos 
respecto a su descalabro de ju
nio; no será porque los otros 
partidos le pongan muchas di
ficultades. 

E Izquierda Unida también 
tiene «lo suyo», por más que su 
tradicional discreción sepa 
mantener bajo control sus viru
lentas discrepancias. Hace ya 
más de tres años uno de los re
presentantes locales de esa coa
lición afirmaba que IU no de
bería pactar en el ayuntamien
to con el PSOE porque estaba 
comprobado que los pactos con 
los socialistas siempre les daban 
muy malos resultados, mientras 
que la confrontación con ellos 
les hacía elevar su tono 
electoral. 

El hecho de que sólo unos 
meses después el comporta
miento de aquél representante 
de IU no fuera el que cabría es
perar de su convicción no qui
taba ni un pellizco a su agude
za analítica: en efecto, el en
frentamiento, siquiera modera
do, de IU con el PSOE llevó a 
la coalición a igualar en votos 
con los socialistas en las eleccio
nes europeas. Todo un éxito 
que inmediatamente empezó a 
trabajar contra quienes habían 
sostenido la conveniencia de la 
estrategia exitosa. 

Los «pactistas» comprendie
ron que habían perdido el tren, 
aunque dijeran otras cosas, y se 
apresuraron a recolocarse de 
cara a las elecciones municipa
les, dispuestos sin el menor ru
bor a obtener puestos en una 
candidatura municipal de Iz
quierda Unida tan prometedo
ra como que, si el PSOE no se 
recuperara de su descalabro de 
junio, hasta podría llevar a la 
alcaldía al candidato a alcalde 
por Izquierda Unida. 

Así que cabe esperar que IU, 
aunque con menor mal gusto 
que el PP, tenga que solucionar 
problemas importantes en el 
plazo de semanas. 

PUERTA de Madrid 

un récord detestable 
Desde el punto de vista de la 

actividad policial, haber desar
ticulado una red de narcotrafi
cantes y haber requisado 118 
kilos de heroína es una «mar
ca» positiva. Desde el punto de 
vista alcalaíno, que esto haya 
ocurrido en Alcalá resulta un 
récord detestable. Y lo de ré
cord viene a cuento porque se 
trata de la tercera mayor incau
tación que se produce en Espa
ña, con lo que Alcalá también 
puede ser célebre por eso. 

La pregunta podría ser por 
qué estos narcotraficantes esco
gieron precisamente una vi
vienda sitUada en Alcalá como 
su base de operaciones. Quizá 
estimaron que en esta ciudad 
contaban con mayor seguridad 
para llevar a cabo su negocio 
criminal con impunidad por
que nuestra sociedad está muy 
poco vertebrada. Los vecinos 
con los que ha hablado PUER
TA DE MADRID reconocen 
que en la mayoría de los casos 
no se conocen entre ellos por
que el bloque donde está ubi
cada la vivienda tiene todas las 
cualidades de vivienda dormi
torio: allí van a pasar sus ho
ras de sueño y poco más buen 
número de residentes teóricos 
en Alcalá que en realidad ha
cen su vida en otras partes, en 
la propia ciudad o fuera de ella, 
con su tiempo absorbido por el 
trabajo y con pocos «exceden
tes» de su vida para la convi
vencia. 

Esto se deriva directamente 
de esa llamada «lucha por la vi
da» que cada día que pasa es 
más dura. Cada vez hay que 
dedicar mas esfuerzo a sobrevi
vir y las ciudades que forman 
las «Coronas metropolitanas», 
de Madrid en este caso, progre
sivamente son lugares donde 
dormir, no lugares donde vivir. 

Sin embargo, si puede haber 
mil explicaciones para que es
tos narcotraficantes eligieran 
Alalá frente a otras posibilida
des, ello no evita el disgusto de 
que esta ciudad haya alcanza
do otro récord detestable. 

Pilar Lledó 
Y a se puede ir preparando 

algún otro alcalaíno para sus
tituir a Pilar Lledó en la dele
gación del gobierno de Madrid, 
porque parece que esto es algo 
así como «de alcalaíno a alca
laíno y tiro porque me toca». 

Pilar Lledó ha sucedido en 
ese cargo a Arsenio Lope Huer
ta, alcalaínos ambos, y hay que 
desearle que tenga muchos éxi
tos, sobre todo en una región 
donde la inseguridad ciudada
na es el mayor problema. De 
momento, algo llevamos ade
lantado: no sólo somos nosotros 
quienes estimamos que hay que 
atajar el grave problema de la 
inseguridad; también lo sabe 
Pilar Lledó, puesto que lo ha si
tuado preferentemente en su 
punto de mira. 

Independientemente de las 
carreras políticas de estos dos 
alcalaínos que andan por esos 
mundos de don Felipe, alguna 
repercusión se puede anotar en 
Alcalá. De momento, dos espe
ranzas para el PSOE complu
tense, siquiera remotas, se es
fuman en el horizonte inmedia
to. Lope Huerta se marcha a la 
empresa privada para iniciar 
una carrera profesional fuera 
de la política y Pilar Lledó ha 
dejado de ser gobernadora de 
La Coruña, pero la han ascen
dido en el escalafón, de modo 
que ninguno de los dos es ya 
una posibilidad a barajar ante 
las elecciones de mayo del 95. 

Una buena parte de los socia
listas alcalaínos quería apostar 
por Pilar mejor que por Curro, 
quizá más que nada porque era 
una novedad en el panorama 
local, después de haber sido 
pionera en el movimiento ciu
dadano, además de ser un «pe
so fuerte» de la política luego de 
haber desempeñado altos car
gos que lógicamente han teni
do que tonificar no sólo su ca
pacidad gubernativa, sino tam
bién administrativa. 

A Pilar Lledó «la han echa
do», pero hacia arriba. Junto a 
la felicitación de algunos habrá 
que anotar el respiro de otros. 
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A mandobles 
con las encuestas 

El señor González dijo a los 
suyos -porque fuera cierto o 
para levantar sus ánimos- que 
las encuestas del CIS mostra
ban un repunte del PSOE que 
lo acercaba en intención de vo
to al PP. Acto seguido, un dia
rio, «El Mundo», ha contraata
cado con otra encuesta en la 
que se entiende que el PSOE se 
desploma irremisiblemente 
frente al PP, aunque éste tam
bién pierde algunas expectati
vas -muy pocas, apenas unas 
décimas- respecto a la encues
ta de hace unos meses. 

Da la impresión de que las 
encuestas, más o menos dirigi
das a un fin, se manejan en una 
esgrima de mandobles a diestro 
y siniestro dentro de la lid ·po
lítica. Pero en cualquier caso es 
un juego divertido para el es
pectador, que así puede matar 
el tiempo durante esos interreg
nos electorales acotados entre 
dos convocatorias a las u.rnas y 
puede creer que pinta algo an
te los políticos. Y algo pintará, 
pero haría falta saber qué. 

Lo primero que hay que de
cir de estas encuestas que están 
muy lejos de la convocatoria 
electoral es precisamente eso, 
que están muy lejos y, por muy 
bien hechas que estén las en
cuestas y por muy sincero e in
teligente que sea el ciudadano 
encuestado, no es lo mismo es
tar a las puertas de unas elec
ciones que estar lejos de ellas. 

Eso lo saben muy los aficio
nados a la tauromaquia: no es 
lo mismo figurarse desde la gra
da lo que uno sería capaz de ha
cer con el bicho si estuviera en 
la arena que decidir a vida o 
muerte qué hacer frente a «la 
fiera» cuando se está en el rue
do. 

De ahí vienen tantas recupe
raciones aparantemente mila- · 
grosas de los partidos cuya pa
reroquia tiene convicciones 
fuertes. El PP aventajéd>a al 
PSOE en el 93, decían las en
cuestas, pero fueron diciendo 
otras cosas a medida que se 
acercaba la fecha crítica . y en 
esa fecha exactamente el PSOE 
batió al PP por un am:(>lio mar
gen; menor que nunca, sí, pe
ro amplio. El PP haría bien en 
no confiar demasiado en sus do
ce puntos de ventaja sobre el 
PSOE. En Alcalá, por ejemplo, 
según la última «encuesta de 
verdad», las elecciones del úl
timo junio, lo venció por más 
de 15 puntos. Veremos por 
cuántos lo vencerá en mayo. 

n de diciembre de tlM 



NOCHE BUENA ALCA PO 
- . -

CHOalZO 
CUUll 181.,CO 
VAi.U •MnlNA, 
Por pieza, Kg. 

1.295 

L-~-..,..:;.~-l!ouuo MAllCHIGO 
DON UllllJUIDO oao, 

Kg. 

1.495 

8Uff DI MAa COCIDO CONOIUDO 

425 

Por piezas, Kg. 

1.375 

UNeo•nNO 
Ml•IANO 

OIUIOVA 32/48, 
BOO grs. 

COlfOlao UCHAJ. l'Oa MIDIOS 
Y 111naos, 
Kg. 

895 · 

JAMOll 81UOTA 
VIUOJAMOll, 
Por piezas, Kg. 

2.995 

449 
SELECCION Y CALIDAD 

UUION AHUMADO CAl"INll SU, 
100 grs. - -

PUNCHA SA1MOll AHUMADO 
SICANDIA, 

600/900 grs., Kg. 

3.295 

u GUU DI& Noan 
A. AOUINAOA, 

200grs. 

719 



75 el. 

Del 9 al 24 de diciembre. 

399 

CA VA FREIJCEN/fl' 
CAllTA 11.VAOA,S.•I ..co 

75 el. 

469 

339 

800 grs. 

219 

WHISKY 
8A11ANl'INES, 
70 el. 

1.145 

CREMA WHISKY 
8AIHYS, 
70cl 

1.089 

VINO .1ANCO OIAMANR, 
75 el. 

eA&UTAS SUllTIDAS ,.,ÑA •N SU JIHJO •1 MOlll'I, 

i!~::::. __ ~~J~3~2~5---M ,39 
21 CENTROS 
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Al alcalde, concejales 
y representantes 
políticos 

La fábrica donde trabajaba 
mi marido cerró y por lo tan
to mi marido está en el paro. 
Este se le acabó y le concedie
ron una prorroga de seis me
ses por tener más de 45 años. 
Esta se le ha terminado y, al 
ir a soliciar la ayuda familiar, 
ya que trabajo no lo encuen
tra, le dicen que no tiene de
recho, ya que tengo dos hijos, 
uno trabajando, el cual se va 
al servicio militar ahora a pri
meros de año, y la otra está 
cobrando el paro. Por estos 
motivos y porque en la decla
ración de la renta del año an
terior hay algunos intereses, 
cosa que ahora ya no, porque 
hemos tenido que ir sacando 
para ir comiendo. 

Según estos señores, no te
nemos derecho a solicitar na
da hasta que mi marido cum
pla 52 años; ahora tiene 49, 
por lo que, según estos seño
res, tendremos que vivir a 
costa de los hijos, pues no nos 
dan otra salida. 

Pero me parece indignante 
que después de estar trabajan
do desde los catorce años, aho
ra, cuando lo necesitas, no 
tengas derecho a nada. Yo me 
pregunto: ¿de qué nos ha ser
vido estar cotizando? Y, sin 
embargo, a toda persona que 
viene de fuera, si lo solicita, 
tiene derecho a la ley de inte
gración social, por lo cual co
bran una ayuda de 37.000 pe
setas. Como verán, los discri
minados' somos siempre los de 
casa. Creo que casos como el 
mío debe de haber a miles, 
por lo que les sugiero que lo 
tomen en cuenta y lo expon
gan en todos los debates para 
buscar una solución. 

De todas formas y por si al
guien tuviera algún puesto de 
trabajo, que se acuerden de 
nosotros, pues las señas están 
en la redacción de este perió
dico. 

Mª Carmen GARCIA 

Análisis de vertidos 
Señor director de la Confe

deración Hidrográfica del Ta
jo: nos dirigimos a usted des
de el grupo de concejales de 

En los Boletines Oficiales del Estado y de la CÓmuni
dad de Madrid de fecha 9 de diciembre de 1994, apare
ce publicación relativa a la convocatoria de los concur
sos que a continuación se relacionan, pudiendo presen
tarse proposiciones en la Sección de Contratación de es
te Excmo. Ayuntamiento de 10 a 13 horas y hasta el día 
3 de enero de 1995. 

- Obras de desdoblamiento de colector de carretera 
de Meco - C/ Marqués de Alonso Martínez.- Tipo: 
332.174.561.- pts. 

- Instalación y conservación de relojes-termómetro 
con publicidad en la vía pública.- Canon tipo: 3.000.
ptas/unidad mes. 

Los expedientes podrán ser examinados en la referi
da Sección de Contratación también en horas de 10 a 13. 

Alcalá de Henares, 13 de diciembre de 1994 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excma. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

t7 de diciembre de t9M 

Izquierda Unida, alarmados 
ante la tardanza en conocerse 
los resultados de los análisis 
realizados en junio pasado a 
varias empresas de nuestra 
ciudad que supuestamente 
vertieron en los colectores 
productos que causan proble
mas a la depuradora de aguas 
industriales. 

No terminamos de enten
der en IU que este trabajo se 
esté demorando ya cerca de 
seis largos meses, sin que la 
opinión pública de Alcalá 
pueda conocer con detalle es
ta anómala situación. 

Por esta razón, en nuestro 
grupo de concejales nos atre
vemos a pedir que antes de 
que acabe este año se nos dé 
a conocer la entidad o entida
des industriales que han po
dido infringir la normativa de 
la ley de aguas en nuestra 
localidad. 

Al concejal 
de Bienestar SOCial 

Desde el grupo de conceja
les de IU nos queremos diri
gir a usted para interesarnos 
por las obras de ampliación 

del club de pensionistas Cam
po del Angel. 

Este club tiene más de 
1.400 socios y un antigüedad 
de quince años y creemos que 
no es de justicia, para con es
tos pensionistas, el local tan 
insuficiente donde tienen que 
desarrollar sus actividades. 

Desde hace años el equipo 
de gobierno viene prometien
do su ampliación, sin que has
ta ahora se hayan concretado 
esas promesas. 

Según nuestras noticias, só
lo se ha realizado el estudio 
geotécnico, pero exigimos que 
para mejorar las condiciones 
de vida de estos 1.400 pensio
nistas se empiecen inmediata
mente las obras de ampliación 
de dicho club. 

Francisco GONZALEZ 
ADRADA 

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 

POR LOS FAVORES 
RECIBIDOS 

P.O.Y. 

VADOYENGUS 
<<ALCA LA>> 
<REPACAR·ALCALA, S.L.> 

• MECANICA 
• PUESTA A PUNTO 
• AMORTIGUADORES 
• TUBOS DE ESCAPE 
•PARALELO 
• EOUildBRADO 
• LAVADO COMPLETO 

Interior y exterior 
• REPUESTOS Y 

• ELECTRICIDAD 
•FRENOS 
• BATERIAS 
• PETROLEADO 

DEL MOTOR 
•CAMBIO DE 

ANTICONG 

LIMPIEZA DE TAPICERIAS. 

•MONTAJE 
NEUMATICOS 
GRATUITO 

CAMBIO 1 
DE ACEITE IEUMATICOS 

MOTOR REVISIGI 
Y FILTRO HASTA EL YCAIGA 

.ll'i:'TISH 50%· AIRE 
DIOBU 

DESCUEllTO ICIDICIUO 
Abierto de LUNES a VIERNES todo el día 

y SAB.ADOS de 8,30 a 14,30 horas 
POLIGOllO INDUSTRIAL JUMAPI, e/. Flnlanclla. nave t& 

Telf.: 882 02 28 • ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 
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Había una vez 
una rana 

Iban un grupo de amigos, 
todos ligados de alguna forma 
al movimiento vecinal y al re
ciente Foro Ciudadano crea
do con la polémica del asunto 
«Canal Isabel-11, el pasado 
día 17 de noviembre, a eso de 
las 11 de la mañana, charlan
do amigablemente por los al
rededores del azud del Pozo 
de los Ramos, lugar donde se 
recoge y regula el caudal del 
río Sorbe. 

El Sol había decidido que 
tenía que lucir con toda su 
fuerza para poder «iluminar» 
aquellos puntos oscuros que 
aún se removían inquietos en 
las mentes de algunos de los 
integrantes del grupo de visi
tantes. Entre los mismos, se 
encontraban el presidente y el 
tesorero de la Mancomunidad 
de Aguas de Sorbe (MAS), 
Tomás Sánchez (PSOE) y Joa
quín Arias (IU) respectiva
mente, y como técnico cuali
ficado, el ingeniero jefe de la 
MAS. Con ellos, íbamos los 
representantes de las asocia
ciones de vecinos con más re
presentación en Alcalá, los 
distritos 11, V y VI. 

De pronto, en un recodo del 
camino el grupo se dio de bru
ces con una simpática ranita 
que impertérrita nos miraba 
sonriente y muy educadamen
te nos dio los «buenos días». 
Observamos que tenía graba
do en el lomo, al igual que las 
reses bravas, una marca (CY-
11). Todos nos mirábamos 
perplejos preguntánonos 
«¿qué hacía una rana del Ca
nal lsabel-11 en el río Sorbe?». 

Reponiéndonos de la sor
presa le preguntamos qué ha
cía por aquellos parajes, a lo 
que nos contestó lo siguiente: 

•.. Queridos amigos, últi
mamente las aguas del Canal 
Y-II no son las que eran. Su 
calidad deja mucho que de
sear, sabe a rayos, está turbia, 
y tiene un PH que me hace 

PUERTA de lladrkl 

mudar la piel cada dos por 
tres, y cada vez hay menos, 
jah! y no quiero acordarme 
del precio. Por eso estoy aquí. 
Además, me he informado a 
fondo que este río Sorbe tie
ne una pluviosidad muy favo
rable, según indica las estadís
ticas recogida por la propia 
.MAS en los últimos cien años, 
con una gran zona de recogi
da de aguas y nieves. Así.mis
mo, tiene una calidad inigua
lable, y la prueba está que 
aunque en este pasado vera
no, la depuradora sólo ha 
efectuado dos de los cinco pro
cesos de depuración, Já cali
dad del agua en los hogares de 
los usuarios ha sido muy bue
na. Sobre todo, y siempre in
formándome como es debido, 
he sabido que tenemos asegu
rado el suministro para más 
de veinte años, aunque lapo
blación creciera hasta 2 millo
nes de habitantes, con las in
fraestructuras actuales y las 
que están programadas en un 
futuro cercano. Y no creáis, 
-nos insistió la ranita-, esto 
es muy importante para las 
futuras generaciones, así mis 
hijos y nietos, seguirán gozan
do de un agua de una calidad, 
precio y cuyo suministro nun
ca nos faltará. 

Y no temáis -siguió di
ciéndonos al vislumbrar som
bras de dudas en algunos 
semblantes-, si véis tan ba
jo el caudal del Pozo; eso es 
debido a que el caudal del río 
es pequeño por la falta de llu
vias, y porque están trasva
sando agua a la presa de Be
laña, debido a que ésta ha te
nido que suministrar agua pa
ra unos riegos de emergencia 
este verano. Además, se apro
vecha esta coyuntura para 
limpiar el canal por el que se 
trasvasa al Canal Y-II 100 
Hm3 (3.200 litros por segun
do). Pero, no os inquetéis 
-nos tranquilizó la rana-, 
este trasvase se realiza cuan
do el agua llega a su máxima 
cota. 

Por eso estoy aquí mis que
ridos amigos -nos dijo Isa
bel, que así dijo llamarse 
nuestra amiga-. Y si me can
so, me bajo siguiendo el cur
so del río hasta Beleña, don
de aprovecho para pasar el ve
rano entre los magníficos pa
rajes de «los baños de Doña 
Urraca», donde me encuentro 
corno una reina». 

Nos despedimos de Isabel, 
que dando un gran salto se en
caramó sobre el lomo de una 
simpática trucha que atenta
mente había seguido todas las 
explicaciones , y desaparecie
ron río arriba camino al Pico 
del Ocejón. 

Nosotros seguimos nuestro 
recorrido por todo el itinera
rio que nos habían programa
do: Presa de Beleña, estación 
depuradora de Mohernando, 
terminando en Yunquera de 
Henares, donde se encuentra 
la bifurcación de la red que 
suministra el agua a la comar
ca de Guadalajara y a Alcalá 
de Henares. 

En cada sitio, el Ingeniero 
Jefe de la MAS, vino a corro
borar todas las afirmaciones 
que anteriormente «nos dijo 
Isabel», por lo que el comen
tario general de este grupo de 
ciudadanos, que quiso com
prar «in situ» el tema del agua 
y su posible absorción por el 
Canal Y-11, con la anuencia 
de nuestros munícipes gober
nantes fue ¡¡U Q.ª pedorreta, 
con el dedo corazón de la ma
no derecha, hacia arriba!! 

Y si creen que es un cuen
to, lo que he escrito ... no os 
podéis imaginar los que nos 
«Cuentan» el equipo de gobier
no del ayuntamiento de Alca
lá. 

Moraleja: Algún edil de 
nuestro ayuntamiento, (que 
nos está saliendo «rana»), de
biera hablar con «Isabel». 

Víctor J. FERNANDEZ 
ANDRADE 

Vicepresidente AA. VV. Cervantes 
Miembro del Foro Ciudadano 

• VIERNES, 16 y 

Las lecciones 
de nuestros Reyes 

Tengo que decir rápida
mente y desde lo que veo de 
positivo en la figura de Sus 
Majestades, que actualmente 
me tienen bastante ganado y 
esto a pesar de que en princi
pio me resultaban indiferen
tes. 

Continuamente nos están 
dando lecciones de sencillez, 
humildad y sentido común. Se 
manifiestan muy claramente 
de puertas para adentro y en 
todos los foros internaciona
les a que asisten en el sentido 
de que hay una necesidad cla
ra de ser mucho más solida
rios, muestran su preocupa
ción por los problemas más la
cerantes y urgentes, drogas, 
vivienda, medio ambiente, 
etc ... 

Sus Majestades acaban de 
darnos una enorme lección y 
en mayor grado a nuestros po
líticos. La enorme diferencia 
es que los políticos hablan de 
aproximarse a la sociedad y 
como casi siempre las mani
festaciones políticas se suelen 
quedar sólo en bonitos 
mensajes. 

Nuestros Reyes no se que
dan en la teoría, son prácticos 
como nos acaban de demos
trar una vez más con su visi
ta a la zona más castigada so
cialmente de Madrid, la zona 
sur, preocupándose por los 
problemas que tienen sus 
habitantes. 

Tengo que manifestar pú
blicamente, y creo que es el 
mismo sentir de muchísimos 
ciudadanos, mi reconocimien
to y cariño hacia Sus Majes
tad~s y me queda la esperan
za de que estas lecciones no 
caigan en saco roto entre 
nuestros dirigentes y en la so
ciedad en general. 

José ESPIÑO LEON 

SABADO, 17 DE DICIEMBRE 
l PQllllm Cllltlllte lle IOs años 70 

VALEN 
, .. de la madl'lllClllCI 

• VIERNES, 23 DE DICIEMBRE 
CUADRO FLAMENCO DE 
SALA DE FIESTAS NIDO 
t'JCI de la madrugada 

CRANDES FIESTAS DE NOCHEBUENA, FIN DE AÑO Y 
REYES CON ACTUACIONES EN DIRECTO. 

• SABADO, 24 DE DICIEMBRE 
eran Fiesta de .............. ........ .. _,._. Abierto plazo de Reservas_ 
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¡¡INOLVIDABLE FIESTA 
DE FIN DE AÑO .. 

Y GRAN GALA DE REYES! 

-

iiATENCION NOVIOS!! 
Para vuestra Boda, 

mantenemos precios del 9! 

1 Gran Cena-Cotillón 
con 

_ Orquesta 
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De «Mano Abierta» 
a Alcalá 

Era por el año 1976 que na
cía la campaña de Navidad 
«Mano Abierta» con la inten
ción de ofrecer una vivencia 
diferente de la Navidad, don
de la solidaridad hacia el otro, 
y en especial al otro más ne
cesitado, era lo que nos mo
vía. La fórmula, bien conoci
da por todos, era la recogida 
de todo aquello que sobraba o 
estorbaba en las casas y con el 
producto de la venta de estos 
materiales se subvencionaban 
proyectos de solidaridad. 

Después de estos 18 años 
podemos comprobar que la so
ciedad, y desde distintos esta
mentos, ha ido asumiendo, 
por un lado, esta labor de re
cogida y reciclaje de muebles, 
papel, ropa, ... ; y por otro, 
cada vez un mayor número de 
organizaciones, movimientos 
y colectivos nos están invitan
do a gestos de solidaridad. 

Todo ello nos hace pensar 
que la misión que realiza la 
campaña «Mano Abierta» ha 
cumplido su cometido y por lo 
tanto este año no se organiza
rá. 

U na palabra de agradeci
miento a Alcalá por la acogi
da y el apoyo que «Mano 
Abierta» ha tenido a lo largo 
de estos años; y un deseo, que 
el espíritu que ha animado y 
movido a la campaña conti
núe en los cientos de jóvenes 
que en ella han participado. 

¡GRACIAS, ALCALA! 

La Coordinadora de 
Mano Abierta 

Maria vargas Llosa 
¡Cuán loco era D. Quijote, 

que se enfréntó a los molinos 
creyéndoles malvados gigan
tes! 

Casi más de la mitad de los 
ciudadanos del mundo sa
brían decirnos si les pregun
tásemos de qué estamos ha
blando. Quizás las futuras ge
neraciones de lectores sean ca
paces de reconocer un episo
dio de la obra literaria del 
«peruano» Mario Vargas Llo
sa como si del mismísimo 
«Quijote» se tratara. 

Si eso llegara a ocurrir, de
berá dar las gracias al pueblo 
español y, por supuesto, a sus 
instituciones, ya que en los úl
timos años parece haber hecho 
del Sr. Vargas Llosa el máxi
mo representante de la lengua 
de Cervantes. 

PUERTA de Madrid 

Pues bien, además de los 
premios, galardones y elogios, 
debemos conocer algunos de 
los rasgos del afortunado. Pa
rece que nadie quiere recor
dar que este famoso literato 
representa a la más conserva
dora de las derechas, no ya es
pañola (dada su nueva y re
pentina nacionalidad), sino a 
aquella que se puede encon
trar en el contexto del pueblo 
latinoamericano del que al pa
recer ha renunciado, princi
palmente por el hecho de ha
ber sido rechazado por sus 
compatriotas como presiden
te del Perú. 

Este señor, oponente abier
to del régimen castrista, inca
paz de hablar de solidaridad 
con el pueblo cubano, orgullo
so caballero de tez rosada, de
fensor de la «raza» blanca, re
presenta valores que poco tie
nen que ver con la democra
cia, que poco tienen que de
cirle al pueblo español, pero 
a los que dirige abundantes 
elogios, ya que son éstos y sus 
instituciones quienes le están 
haciendo ganar «pingües» 
cantidades de dinero. 

Esta argumentación no 
quiere significar falta de res
peto haeia el Sr. Mario V ar
gas Llosa; simplemente, des
de el área de Cultura de IU 
queremos señalar algunas de 
las características del premia
do, ya que por desgracia una 
de las del pueblo español es la 
de permitir que nos creen des
de arriba ídolos de barro. 

Casi con toda seguridad, las 
ventas de la obra de est"e Sr. 
aumentaren estas Navidades, 
pero como detrás de cada 
hombre se esconde una tra
yectoria, también es impor
tante que la conozcamos y 
desde ese conocimiento, al 
igual que hacemos con otros 
autores, abordemos sus nove
las. 

PilarFDEZ.HERRADOR 
Area de Cultura de IU 

Buena respuesta 
a la campaña forestal 

Como colectivo, nos senti
mos orgullosos de la respues
ta de la gente a la inaugura
ción oficial de la campaña fo
restal, a la que vamos a dedi
car 5 años, anunciada en este 
periódico tan sólo una sema
na antes. 

Debido al poco tiempo dis
ponible para hacerla pública, 
pensábamos que sólo unos 
cuantos iban a pasar la maña
na del domingo plantado con 

nosotros las 300 planta.,._...-.~ 

Coscoja (Quercus coccifera) 
que teníamos preparadas; sin 
embargo, a pesar de los incon
venientes la mañana fue pro
picia, como si los hados del 
bosque quisieran ayudarnos 
después de una semana de nu
bes grises. 

En realidad el número de 
personas que asisten a un ac
to, no es lo más importante, 
lo importante es que las per
sonas que asistan crean en lo 
que hacen y por lo que lu
chan. 

Pero es que la Naturaleza 
tiene miga. Y para migas las 
que nos preparó Antonio Ala
dren, antiguo jefe de cocina 
de la «Hostería del Estudian
te». Quizá faltaron cubiertos, 
pero qué necesidad había de 
utilizar cuchara, cuando a pa
lo seco sabían aún mejor. 

Si tú eres de los que no se 
detienen a pesar de las dificul
tades ni se reprimen al luchar 
por algo en lo que creen, te es
peramos el próximo día 29 de 
enero de 1995 en la plaza de 
Manuel Azaña a las 1 O horas 
de la mañana para empezar el 
año con un buen proyecto de 
futuro. 

«Tus» plantas las verán cre
cer tus hijos y nietos. No les 
prives de ello. Planta un ár
bol con nosotros. 

¡PLANTEATELO! 

Colectivo ARCE 

Jornadas por 
la Justicia en las 
relaciones Norte-sur 

El pasado fin de semana se 
celebraron en la plaza de Cer
vantes las sextas Jornadas por 
la «Justicia en las relaciones 
Norte-Sur», organizadas por 
el Movimiento Cultural Cris
tiano y el colectivo «Con los 
Pobres de la Tierra». 

El objetivo de estas jorna
das era plantear la necesidad 
imperiosa de la «Lucha con
tra las Causas» que provocan 
el expolio violento al Tercer 
Mundo. Aunque la sensibili
dad por la problemática de los 
países empobrecidos va cre
ciendo en la sociedad españo
la, la denuncia de las estruc
turas políticas~ económicas, 
culturales que están detrás es 
todavía prácticamente nula. 
Es necesario que la sociedad 
y las instituciones políticas 
asuman su responsabilidad en 
el mayor problema de la his
toria, la injusticia y la opre-

sión de las tres cuartas partes 
de la humanidad. 

Las jornadas se desarrolla
ron según lo previsto y con 
una cálida acogida por parte 
de cientos de alcalaínos que 
acompañaron durante los dos 
días que duraron. Las expo
siciones y los productos soli
darios expuestos en la plaza de 
Cervantes sirvieron para que 
se pudieran conocer a fondo 
las verdaderas causas políti
cas, económicas, etc ... , del 
hambre y romper tantos mi
tos y engañifas como existen 
al respecto. 

Hubo canciones por parte 
de «Cancival», actuaciones de 
mimo, teatro y guiñol por 
parte de alumnos de los insti
tutos «Ignacio EllacurÍa», del 
«V al>., y del grupo juvenil 
«Camino Juvenil Solidario». 
También hubo bailes por los 
grupos de danza de Camarma 
y Corpa y del taller de Dan
za de la Casa de la Juventud. 
El acto central de las jornadas 
consistió en una concentra
ción silenciosa en solidari
dad con los empobrecidos de 
la Tierra, leyéndose finalmen
te el manifiesto «Por la Justi
cia en las relaciones Norte
Sur». 

Aunque había una prohibi
ción verbal del ayuntamiento 
a que se celebrasen las jorna
das en la plaza de Cervantes 
y se pudieran utilizar medios 
de difusión e información, és
tas se desarrollaron según lo 
previsto y con toda normali
dad. La negativa del Movi
miento Cultural Cristiano y 
del colectivo «Con los pobres 
de la Tierra» a aceptar la pro
hibición, no obedece a un 
afán provocador, sino simple
mente a cumplir con su res
ponsabilidad con la sociedad 
y a querer transmitir un men
saje de solidaridad a la socie
dad de Alcalá. No tenía sen
tido que estas jornadas se ce
lebrasen en otro sitio y que no 
fueran difundidas; como que
dó patente por la acogida con 
que el pueblo de Alcalá fas re
cibió. 

Movimiento Cultural Cristiano 
Colectivo «Con los pobres 

de la Tierra» 

ESPECIALIDAD EN ROPA DE TRABAJO 
Gil de Andrade, 1 (esquina Juan de Austria) 
Telf.: 888 92 08 - ALCALA DE HENARES 
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Desde hace algún tiempo, 
se está realizando una im
portante obra de rehabilita
ción de edificios en la man
zana comprendida entre las 
calles Mayor, Santiago, Cer
vantes y Tinte. Es inevita
ble que toda obra de estas ca
racterísticas ocasione moles
tias, pero al mismo tiempo es 
exigible que estas molestias 
sean reducidas al mínimo 
imprescindible. Por tal mo
tivo, no entendemos que los 
responsables de la misma 
tengan la calle de Santiago 

·virtualmente destrozada por 

.. 

Inventario de chapuzas de tronchar al indefenso ár
bol que se encontraba al la
do; todo ello sin que el con
ductor se disculpara lo más 
mínimo con las personas a 
las que casi atropelló ya que, 
una vez perpetrado el desa
guisado, se limitó a bajarse 
del camión para entrar en la 
obra. Es evidente que los 
responsables de esta obra no 
ponen demasiado de su par
te para evitar en todo lo po
sible las molestias, y si ellos 
no lo hacen debería ser el 
ayuntamiento quien se lo 
exigiera. 

La obra de la calle de Santiago 
culpa de los camiones, con la 
calzada completamente em
barrada y llena de pegotes de 
tierra, algunos tramos de 
acera convertidos en intran
sitables y varios árboles tor
cidos y prácticamente tron
chados. 

Y todavía peor. Hace 
unos días, varias personas 
que estaban esperando la 
salida de los niños del cole-

gio de las Juanas tuvieron 
que meterse deprisa y co
rriendo al portal del cole
gio para evitar que se les 
llevara por delante un enor
me camión que venía a la 
obra y que, ni corto ni pe
rezoso, se aparcó tranqui
lamente en la acera sin pa
rarse a mirar siquiera si 
por ella pasaba alguien, al 
tiempo que estuvo a punto 

EL OBJETIVO ES LLEGAR A LO MAS ALTO COI W COI· 
DICIOIES MAS VElll'AJOSAS: SOLO PARA UNIDADES U· 
MITADAS, UNA llCREIBLE SOBRETASACIOJI •. SI SU 
COCHE TIENE MAS DE s1m dos, PODRA ACUMULAR 
A ESTA OFERTA LA AYUDA DEL GOBIERNO. Y SI NO D& 
PONE DE UN COCHE USADO, PREGUITEIOS: TENEMOS 
UNA PROPUESTA INMEJORABLE PARA umD. 

• Excepto Serie Especial Fórmula. 

AL CALA 

OBJETIVO: ALFA 155. 
Vía Complutense, 95 
(junto a Pryconsa) 
Tlfs.: 880 62 00 - 882 25 43 I 4 

TORREJON 
Avda. de Castilla, 12 

Tlf.: 676 88 11 
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• 
El suelo del paraninfo 

Como es sobradamente co
nocido, puesto que hasta ha 
salido por televisión, recien
_temente ha sido inaugurado el 
nuevo pavimento del para
ninfo. A mí, qué quieren que 
les diga, me parece que ha 
quedado bonito, por lo que en 
lo que respecta a la estética no 
tengo absolutamente nada que 
criticar; pero lo que sí me gus
taría preguntar es lo siguien
te: ¿merecía la pena acometer 
esta obra? 

Mi opinión es que no. Te
niendo en cuenta que el para
ninfo tenía un pavimento 
completamente funcional y en 
perfecto estado de uso, pavi
mento que además había sido 
instalado hace muy pocos años, 
me parece que esta obra ha si
do un dispendio completamen
te innecesario, máxime cuan
do la universidad, tal como 
comentaba hace tan sólo unas 
semanas, tiene en la actuali
dad varios edificios a medio 
restaurar. Más hubiera valido 
que la universidad gastara el 
dinero de esta obra en termi
nar Basilios, la Galera o Ca
racciolos, pongo por ejemplo, 
antes de embarcarse en una 
obra tan costosa como innece
saria ... O, ya en otro orden de 
cosas, yo también hubiera 
preferido que ese dinero fuera 
destinado a la restauración del 
maltrecho y abandonado se
pulcro de Cisneros, pongo por 
ejemplo. El paraninfo, vuelvo 
a insistir, hubiera podido pa
sarse perfectamente sin esta 
intervención, ya que en mo
do alguno necesitaba una re
novación del pavimento de . 
cuyo coste no tengo ni idea, 
pero que a buen seguro ha de
bido de ser bastante elevado. 

Por otro lado, también me 
sorprende bastante que Car
los Clemente, arquitecto res
ponsable de la obra, muestre 
tan gran volubilidad en sus 
criterios de restauración .. . 
Porque, cuando hace varios 
años rehabilitó la iglesia de 
San Cirilo o del Carmen Des-

PUERTA de Madrid 
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1 ;y ~ o pu 1co tiene que montar acet1 as co mp u ten_...,. .___,,.__.. una cadena de televisión, a la 
vez que todavía comprendo 
menos que tengamos que pacalzo, me explicó personal

mente que se había sacado de 
la manga el pegote que puso 
de puerta dado que la porta
da original había desapareci
do sin dejar rastro y él no po
día inventarse algo que no co
nocía; lo cual entra cierta
mente en franca contradicción 
con el invento total y comple
to que ha hecho del suelo a 
partir de unos ínfimos restos 
del original del siglo XVI que 
según él fueron encontrados 
en el paraninfo. ¿Por qué 
unas veces sí y otras no? Sin
ceramente, me gustaría que 
nos lo explicara tanto a uste
des como a mí. 

Los toros 
y. las subvenciones 

Agradezco sinceramente a 
don Cecilio Rodríguez la car
ta que me remite en el último 
número de PUERTA DE MA
DRID, al tiempo que aprove
cho para aclararle que estoy 
de acuerdo en prácticamente 
todo lo que este lector apunta 
en la misma; aunque, eso sí, 
me gustaría hacer un par de 
puntualizaciones. 

En primer lugar, y en lo 
que se refiere a los toros, qui
siera dejar bien claro que el 
hecho de que no sea aficiona
do a ellos no quiere decir, en 
modo alguno, que esté en con
tra de los mismos; muy al con
trario, coincido plenamente 
con el señor Rodríguez en 
considerar a los toros como 
una manifestación cultural de 
primera magnitud a la que 
hay que defender y apoyar 
contra viento y marea ... Y es
toy plenamente dispuesto a 
hacerlo si así fuera menester. 

Ocurre, por ello, que yo no 
estoy en contra de los toros , 
sino de las subvenciones ... No 
sólo a los toros , por supuesto, 
sino a cualquier tipo de acti
vidad sea ésta la que sea. Evi
dentemente no resultaría con
secuente que me opusiera a 

que se subvencionaran los to
ros o el fútbol , porque no me 
gustan, mientras aceptaba 
complacido que se hiciera lo 
mismo con los conciertos, 
pongo por ejemplo; pero les 
aseguro que no es éste el ca
so. Yo estoy convencido de 
que todas las subvenciones 
son intrínsecamente perjudi
ciales tanto a corto plazo, por 
el dinero que derrochan, co
mo a largo plazo al distorsio
nar completamente y condi
cionar los ámbitos en los que 
éstas se aplican, razón por la 
que siempre criticaré a las 
subvenciones indiscrimadas y 
sistemáticas caigan éstas don
de caigan. Se puede aceptar, 
por supuesto, una ayuda ex
cepcional dirigida a salvar un 
bache momentáneo, pero lo 
que no es de recibo es que el 
dinero de los contribuyentes 
se dilapide alegremente de la 
manera que se hace. Si al
guien quiere ver toros en Al
calá lo lógico es que se pague 
la entrada él solito, de la mis
ma manera que si yo quiero 
ir a un concierto de música 
clásica lo justo es que me lo 
pague yo sin que me lo sub
vencione nadie. Ni yo tengo 
por qué pagarle los toros a don 
Cecilio Rodríguez, ni él tiene 
por qué pagarme las actuacio
nes del Teatro Salón Cervan
tes. Así de sencillo. 

Telemadrid, 
televisión de pago 

Tomo fa noticia de un dia
rio madrileño: La Comunidad 
de Madrid aportará el 58% 
del presupuesto de Telema
drid. Como este presupuesto 
es de 18.000 millones de pe
setas para 1995, la broma nos 
va a salir, a ustedes y a mí, 
por 10.440 millones, con los 
que sin duda se podrían pa
gar unos cuantos kilómetros 
de carreteras. Yo, vuelvo a in
sistir una vez más en ello, no 
entiendo por qué un organis-

garla entre todos queramos o 
no. Y no me digan que se tra
ta de un servicio público, ya 
que T elemadrid es en la prác
tica tan comercial como Tele
cinco o Antena 3, y si rinde 
algún servicio público es no a 
los espectadores, sino a los po
líticos que la controlan. Así 
pues, cara nos sale la broma. 

La gasolinera de San Isidro 
Aunque ya lo he comenta

do, insisto de nuevo en este te
ma ya que, a pesar del tiem
po transcurrido, el problema 
no ha sido solucionado. Me 
estoy refiriendo, como es fá
cil adivinar, al problema que 
supone el que, al remodelar 
recientemente esta gasolinera, 
no haya sido dejada una ace
ra entre la misma y la roton
da de la Vía Complutense; lo 
que es todavía peor, la acera 
sí fue construida para inme
diatamente ser bloqueada con 
una valla que la hace comple
tamente inútil para los peato
nes. Si tal interrupción del ca
mino lógico entre las calles 
Juan de Arellano y Sebastián 
de la Plaza fuera inevitable 
habría que resignarse; pero 
sucede que es completamente 
gratuita ya que la acera, in
sisto , existe y no es utilizada 
por la gasolinera. 

La consecuencia es simple: 
Los peatones, que son muy 
numerosos aquí, en vez de dar 
un rodeo tan largo como in
necesario optan generalmen
te por atajar por el interior de 
la gasolinera, con lo cual el re
medio resulta ser peor que la 
enfermedad. Ningún trabajo 
costaría habilitar la citada 
acera retirando la valla que 
más parece de autopista que 
de ciudad, lo cual no sólo be
neficiaría a los peatones sino 
también a la propia gasoline
ra al evitar que los peatones 
cruzaran por la misma. 

José Carlos CANALDA 

SABINA 111 
· HERBOLARIO 

Le obsequiamos con 
una participación de Latería Nacional 

de Navidad por cada compra que realice. 

Pº Estación, 3 Qunto a Mapfre) 
Telf.: 881 62 32 - ALCALA DE HENARES 
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Las confidencias de Don Miguel 

Demasiados sindicatos del crimen 
Avanza el mes de diciembre, el último de este malhadado 1994, ciue 

Dios confunda. Aunque bien es verdad que no es más que la come
cuencia de las ineficiencias del pasado año y muy especialmente del 
que iba a ser el inolvidable año de gracia de 1992. De todos modos 
inolvidable ya lo es. Y los estudiantes de Medicina siguen su épica 
batalla desesperada por su puesto de trabajo sin dilaciones. Claro que a la ministra de 
Sanidad bien poco le preocupa la situación de estos miles de mozas y de mozos que con 
SUB batas blancas recorren las calles, asisten a los espectáculos y pretenden hacerse 
escuchar. Y le preocupa poco a la Ministra y al Gobiemo ya que bastante tienen ellos 
con sujetarse a SUB sillones movidos como nunca por el ventarrón de la ineficacia y de 
la corrupción. Lo más que puede pasar que el ventarrón pase a huracán. 

De ·todas formas los 
problemas de los médi
cos en ciernes no dejan 
de ser más que otro pro
blema derivado de nues
tra funestamente nego
ciada entrada en lo que 
era el Mercado Común 
Europeo y nuestro afe
rramiento a esa Europa 
del futuro en la que no 
podemos ser más de lo 
que somos, o sea bien 
poquita cosa. De ahí que 
los problemas de los fu
turos médicos -de los 
que no olvidemos depen
deremos sanitariamente 
en un cercano futuro
les traigan prácticamen
te al pairo a estos orga -
nizantes felipistas a los 
que sólo les falta que les 
pongan un equipo médi
co habitual para que les . 
atienda y, si preciso fue
re, eutanasicamente avi
ve su pronta extinción. 
Que los problemas de los 
médicos no son diferen
tes ni más importantes 
que los de la minería, la 
pesca, la agricultura, la 
siderurgia, la construc
ción, el empleo y tantas 
y tantas agonías que se 
están uniendo a la ago
nía del otrora rampante 
felipismo, que es la que 
realmente les preocupa y 
no les deja dormir. Lo 
demás son minucias. 

Y en esas estábamos 
cuando, una vez más, 
volvemos a echarle la 
culpa al mensajero. Y 
con dureza y morro pa
ra más infamia. Después 
de hablar de la pinza de 
la derecha y los comunis
tas, ahora se tilda de sin
dicato del crimen por los 
que mucho tienen que 
ocultar en tales lides a los 
que, precisamente y evi
dentemente y por consi
guiente, han sacado a la 
luz tanta mangancia y 
tanta mugre, o sea a los 
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Pedro J. y compañía, o 
sea a la prensa libre y 
realmente independien
te. Cosas veredes, Mío 
Cid. Y lo que nos queda
rá por ver. Y sobre todo, 
por descubrir, que la 
pringue pendiente de 
tantos años está aún por 
vendimiar. 

Y por si fuera poco el 
Fiscal General del Esta
do -que ya no es el ile
galmente nombrado D. 
Eligio- le sacude un 
buen capón al charlatán 
ciclotímico y elogia a 
renglón seguido a la 
prensa que ha jugado un 
papel trascendental para 
revelar la corrupción del 
Poder, a la prensa libre 
que defendiendo y usan
do la libertad de expre
sión ha sido pieza clave 
en el Estado de Derecho 
de un sistema democrá
tico. Es bueno que se lo 
recuerden, ya que en su 
narcisismo agonizante, 
en su vuelta a los oríge
nes -de los que nunca 
debieron salir-, se han 
olvidado del Derecho, de 
la ética, de la democra
cia y de toda decente ac
titud que, tras ser supri
midas han sido relevadas 
por la finalidad única de 
mantenerse en el machi
to al precio que sea y cai
ga quien caiga. Menos 
mal que la salida a esco
bazos y por la puerta tra
sera está ya ahí. En otro 
caso y teniendo en cuen
ta que ya a España no la 
conoce la madre que la 
parió, no se puede uno 
ni imaginar cómo que
daría si se mantuvieran 
los veinticinco años que 
pedían. Como para dar
se de baja de español y 
apuntarse a cualquier 
cosa. 

Por si fuera poco Don 
Fraga -quiero pensar 
que en un ataque de 

senectud- sugiere que 
sería bueno olvidar lo 
que está pasando, sugie
re una solución a la fran
cesa mejor que a la ita
liana. O sea, olvidemos 
el pasado y pelillos a la 
mar. Incomprensible en 
una mentalidad honra
da. Parece indicar que la 
solución sería una «ley 
del pelotazo» o «de la 
autoamnistía de goHos 
para goHos», o del «bo
rrón y cuenta nueva» o 
algo similar. Mejor a lo 
Di Pietro, o sea, si ha 
habido -como pare
ce- cohechos, prevari
caciones, extorsiones 
mafiosas oficializadas y 
programadas y lindezas 
semejantes, la solución 
única es la cárcel, o el 
roldanismo o tal vez el 
suicidio. Pero de borrón 
y cuenta nueva, nada. 
Quien la hizo que pague. 
Y con agravantes, por 
abuso, desvergüenza y 
chulería. 

Tampoco es manco el 
futuro de Iberia. Parale
lo al de los muchachos en 
el poder. De no echar a 
la calle a los ineptos 
mandos de la compañía 
aérea, mal van a dar via
bilidad al asunto quienes 
desde su incapacidad la 
arruinaron. De no darle 
puerta a nuestros gober
nantes políticos, difícil
mente volverá el crédito, 
el bien hacer y la hones
tidad en el obrar. Buen 
deseo de fin de año sería 
que los unos y los otros, 
del bracete, tuvieran la 
dignidad de largarse an
tes de que a patadas en 
el gordo trasero no ten
gan más remedio que ha
cerlo. Sería un buen mo
do de iniciar el 1995. 

Manuel GAL VAN 
FRADEJAS 

Pincelada complutense 

La pirámide escasa 
Estaba la plataforma preparada desde 

que se hizo la reforma de la plaza de Pa
lacio. Lo tenían a huevo. Estaba allí el 
emplazamiento vacante, elegido desde 
hace años, sólo faltaba la ocasión. Y la 
ocasión llegó ni que pintada con motivo 
del Encuentro lnterreligioso. Pero lo que 
llegó, señores, fue una pirámide que de 
sencilla resultó escasa, pobre, insulsa, ca
si miserable, y donde queda patente, 
aunque no lo fuera, el escaso entusiasmo 
suscitado. 

La leyenda, el texto adosado, podría 
haber salvado a la «poca cosa». Pero que 
ni esas: no resulta la leyenda muy afor
tunada que digamos. Está a punto de sal
varla ese estilo-cadencia que tienen las 
preces del ofertorio, plasmado por los so
cialistas: «que esta pirámide sirva de per
manente recuerdo ... » Pero, sin embar-

. go, la leyenda carece del sentido ecumé
nico, de la relevancia y repercusión que 
tuvo, de los nombres de algunos perso
najes representativos, de la asistencia de 
SS.MM. los Reyes, no sé ... quiero decir 
que ese texto vale igual para conmemo
rar una reunión que sobre el mismo gé
nero se hubiera desarrollado en una Aso
ciación de Vecinos, pongo por ejemplo. 
Y desde luego no era éste el caso. Hay 
monumentos, como éste, que requieren, 
pienso, un mayor alumbramiento escrito. 

El texto, puede que por obvio, no di
ce tampoco de qué tres religiones se tra
ta. Porque el desavisado turista o vian- 
dante no tiene por qué suponerlo. Y lo 
que es peor: el texto no implica a Alcalá 
como crisol secular que fue de las tres re
ligiones monoteístas. 

La nomenclatura se multiplicó más to
davía en aquella zona: «el árbol de la fra
ternidad» y «los Jardines de la Paz». Allí 
mismo, en los <1ardines de la Paz» están 
precisamente los pinos más atormenta
dos que nadie haya visto. Se tuercen y 
se retuercen angustiados. Uno de ellos pa
dece de cifosis aguda. Su corcova, como 
un tachón, impide desde la «poca cosa» 
presenciar el escudo de F onseca que pre
side la fachada renacentista del Palacio 
Arzobispal. Está pidiendo a gritos des
de hace mucho tiempo que le ayuden a 
morir. Ese día, las tres religiones juntas 
no le quisieron oír, pese a estorbarles ale
vosamente. Descuida, amigo, yo te visi
taré una noche de éstas para concederte 
la «paz» que sólo posees de nombre. 

Cerca del «árbol de la fraternidad» está 
el <<pico del Obispo», un maHormado in
cisivo hecho muralla que se clava en el 
corazón de la calle Sandoval, cercena «los 
Jardines de la Paz» y se traga la acera. 

Frente al «árbol de la fraternidad», el 
costado de la última casa soporta la saña 
redundante y vesánica de las pintadas 
más feroces. Llegaremos a llevarnos bien 
con todo el mundo menos con nosotros 
mismos. 

José César AL V AREZ 

PUERTA de lladrlcl 



Bisturí. Hilo, Aguja. Pinzas. 
Todo cuanto acontece se aseme
ja ya a una mesa de quirófano 
sobre la que permanece aneste
siado el paciente gravemente 
enfermo. Ilustres cirujanos se 
han propuesto extirpar el ori
gen del daño abriendo su cuer
po en canal aunque corra la 
sangre entre las sábanas; en 
sentido figurado, se entiende. 

No está claro quién es el en
fermo; ignoramos, incluso, la 
identidad de los componentes 
del equipo médico, embutidos 
dentro de la bata verde y cu-· 
biertos con gorro y mascarilla. 
Ni siquiera estamos seguros de 
cuál es el hospital donde se rea
liza esta urgente intervención 
quirúrgica. Es más, sospecha
mos que el bisturí no ha sido 
afilado desde aquellos tiempos 
de fraguas renegridas, fuelles 
gigantes y martillos pilones; 
que el hilo esté apulgarado y no 
pueda resistir la tirantez de los 
puntos de sutura y que la agu
ja empleada tiene un camello 
atravesado en el ojo y fue en
contrada en un pajar, cuando 
ya no quedaba un solo ricachón 
por entrar en el reino de los 
cielos. 

Pero nada de eso importa ya 
demasiado. Lo verdaderamen
te importante son las pinzas. 
Las pinzas son infalible herra
mienta de utillaje o vil arma 
arrojadiza, según quién las em
plee y para qué. 

Con las pinzas tienden mu
chas amas de casa su ropa re
cién lavada en la terraza dimi
nuta de su piso. Quizá lo hacen 
para sentar plaza de re-limpias 
y no se dan cuenta de que la luz 
del sol se queda entre las sába
nas y el salón de su vida se va 
llenando de oscuros ángulos sin 
arpa. Con las pinzas también 
sujetó el coleccionista Terence 
Stamp aquellas mariposas 
muertas que luego fijaba con un 
alfiler dentro de su vitrina
cementerio, en la que acabó 
clavada -como otra más- la 
pelirroja Samantha Edgar. 

Con unas pinzas diminutas 
y cromadas depila ella sus ce
jas de vez en cuando, muy de 

A contraviento 

~~:.E~.~:pe~.!º 1~~.:~~º~~~ 
si fuera un rito. Y con las pin- formas los conoceréis y en el pe
zas, en fin, algunos se han sa- cado llevan la penitencia. Pa
cado del corazón para su des- ra empezar dan la impresión de 
gracia, aquella espinita de cae- que suponen al presunto pinza
tus loco, suave que me estás do como insecto; hipótesis que, 
matando, que me estás matan- por ejemplo, yo no comparto en 
do de pasión. absoluto. Y en todo caso sólo 

Así que no me extraña na- cabe una posibilidad de que no 
da que pinzas sea la palabra sean, por lo mismo, pinzas re
de moda. La emplean todos cíprocas las que con Izquierda 
-unos más que otros- para Unida y los populares hacen el 
curarse en salud, barrer para PSOE y los nacionalistas cata
adentro o cumplir con el encar- lanes de Pujol o las que con el 
go; que no es mi caso. Partido Popular hacen en la 

Una de las pinzas de la que Comuniad de Madrid y en la 
se habla muchísimo estos días de Aragón estos mismos socia
es la que supuestamente están listas junto con IU. La única 
manejando la mano derecha del posibilidad de cuadrar este cír
pp y la izquierda de IU. La culo, ya digo, es que pinza só
pinza así sujeta, a dos manos, lo haya una y a ti te encuentre 
debiera ser torpe e inútil, por en la calle; es decir, que la pin
principio. No hay más que in- za de la gobernabilidad -la de 
tentarlo uno mismo, con ambas repartirse el poder- no sea 
manos, la diestra y la zurda, una pinza cualquiera sino una 
para comprobar que una pinza escoba con la que barrer de un 
asida de tal manera no va a plumazo y arrojar a la basura 
ningún lado. Pero como no se al tercero en discordia. 
trata de que la teoría tenga vi- Pero, puestos a exagerar, 
sos de realidad, sino de que sea seamos coherentes y no hable
creíble para los crédulos -que mos de pinzas sino de Pinzo
es cosa bien distinta- me te- nes. Ya saben ustedes, me re
mo que va a ser repetida el su- fiero a aquellos dos navegantes 
ficiente número de veces antes -Vicente Yáñez y Martín 
de las próximas elecciones. Alonso- que estuvieron al 

Yo suelo morder el anzuelo mando de las carabelas Niña y 
intelectual de practicar una mí- Pinta, respectivamente. La 
nima reflexión sobre esas pala- Historia, que no tiene por qué 
bras retorcidas en su significa- ser más justa que quienes la es
do hasta que no les queda ni criben, ha dejado sobre nues
una sola gota de inocencia. Y a tras adormecidas mentes la fal
se empieza a correr la voz de sa idea de que Cristóbal Colón 
que Aznar y Anguita andan dirigió él solito las tres carabe
aplastando el abdomen de Fe- las. Para el almirante ha sido 
lipe González a fuerza de apre- todo el mérito de la inmortal 
tar sus flancos con los dos bra- aventura de aquella travesía, la 
zos acerados del dichoso artilu- parte del león de los hallazgos 
gio en forma de uve. Esta ocu- y, sobre todo, la gloria del Des
rrencia quizá proceda de los cubrimiento. Don Cristóbal ca
que, con la mejor intención, in- pitaneaba la Santa María, la 
tentan defender al supuesto mayor de las tres embarcacio
mártir, un mártir rarísimo que nes, y aunque los Pinzones hi
está sentado en la tribuna del cieran bien su trabajo menor, 
anfiteatro con el pulgar indefi- como supongo en mi buena fe, 
nido sobre cuantos muerden la quedaron difuminados por el 

nada imparcial carboncillo de 
la posteridad. Probablemente 
eran menos ambiciosos y peo
res profesionales en estos teje
manejes de la corte y su rendi
miento callado y más o menos 
eficaz fue en beneficio de quien 
supo ser más poderoso, brillan
te y seductor que ellos. 

No quiero imaginar que mu
chos de aquellos que tanto mal
dicen las pinzas en estos días 
apretados, no tengan otra ra
zón que la de haberse acostum
brado en demasía -quiero de
cir, acostumbrado mal- al 
prestado servicio de los Pinzo
nes. 

A lo largo de algunos años 
-en especial, durante la pri
mera mitad- no han sido po
cos los hermanos y primos Pin
zones que han conducido las ca
rabelas más pequeñas y esmi
rriadas de la expedición por el 
mar de las tinieblas de la ges
tión pública hasta llegar a puer
to, cumpliendo así su parte de 
la tarea común. Aunque luego 
los indios y los Reyes Católicos 
sólo hayan tenido manos para 
aplaudir al almirante genovés 
y los marineros de su tripula
ción. Si éstos han recibido en 
exclusiva la recompensa, no me 
extraña nada que los Pinzones 
se sientan agraviados por el 
desagradecimiento. Hasta el 
punto de que algunos origina
les apellidos Pinzón se han aca
bado colonizando de adopción 
con el fin de disfrutar del fer
vor popular, que el pueblo 
siempre se queda en tierra a es
perar el regreso de sus héroes, 
a bordo -esta vez sí- de la 
Santa María. Que bien mirada, 
como la miré yo el año pasado 
en un museo, tampoco me pa
reciío nada del otro mundo. 
Tenía, no lo niego, una buena 
bodega y muchos recovecos lle
nos de nudos corredizos, pero 
el paso del tiempo la ha puesto 
en su lugar y a su verdadero 
tamaño. 

Y es que así es la vida. Una 
aventura tormentosa de ida y 
vuelta. 

Sergio COELLO 
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Izquierda Unida, la última ilusión 
Ha acabado la Cuarta Asam

blea Federal, de esta fuerza 
política, en un ambiente tan 
unitario, que hizo que Julio 
Anguita tuviera que hacer la 
broma de que, «iba a tener que 
inventarse adversarios». Le
jos quedan las tensiones ante
riores y lejos quedan también 
los intentos de algunos para 
que IU fuera simplemente el 
soporte puntual del PSOE. 

¿Y ahora qué? Esta es la 
pregunta que nos hacemos 
muchos militantes de IU, en 
esta hora crucial de creci
miento electoral y político de 
la Coalición. Ahora, tranqui
lidad, sosiego y sobre todo re
sistir con los «dientes prietos>>, 
los ataques desesperados que 
vamos a sufrir en los próxi
mos meses, de la fuerza polí
tica a la cual le estamos qui
tando votos por la izquierda, 
todos los días. 

Habrá que tener serenidad 
y sobre todo mucho coraje pa
ra presentar a los ciudadanos 
un proyecto ilusionante y que 
les dé garantías de que no van 
a ser ¡una vez más! traiciona
dos. La parte del pueblo espa
ñol que vota tradicionalmen
te a la izquierda, no aguanta
ría más que la ilusión que tu
vo en 1982 llevando al PSOE 
al Gobierno, se repitiera en 
1995 volcándose en una fuer
za de izquierdas que cuando 
ejerza el poder haga lo mismo 
que los anteriores. 

Habrá que dotarse en estos 
momentos, de una fuerte or
ganización que vigile atenta
mente la ejecución de los pro
gramas ofertados a la ciudada
nía por las personas situadas 
en los cargos públicos. El 
«institucionalismo» o lo que es 
lo mismo el predominio de los 

' · concejales, alcaldes o diputa
dos sobre las bases de la orga
nización política, es la tenta
ción que está siempre presen
te y que habrá que corregir 
con firmeza, si no queremos 
que todo se justifique llenán
donos de «responsabilitis», de 
«gobernabilidad», del «presti
gio de las instituciones», etc. 

Un aspecto fundamental que 
debemos potenciar desde IU 
en esta etapa es la credibili
dad, la honestidad, y el con
tacto permanente con los ciu
dadanos. Habrá que admitir 
que en la etapa de gobierno 
que se nos avecina, en muchos 
estadios del poder, se van a 
cometer errores, lógicos en 
cualquier actividad humana. 

Ahí tenemos que diferenciar
nos de los prepotentes actuales 
y admitir que efectivamente 
uno puede «meter la pata» pero 
«jamás debe meter la mano». 

Transformar la sociedad. 
Este concepto que puede pa
recer un latiguillo circunstan
cial, es la meta última de una 
fuerza de izquierdas y lógica
mente cada paso, por peque
ño que sea, que acerque a es
te objetivo irá en el buen ca
mino, pero cualquier recove
co de posibilismo o de cansan
cio rutinario no nos conduci
rá nada más que a defraudar 
una vez más a nuestro pueblo. 

El reparto del empleo exis
tente, el incentivar un desa
rrollo económico sostenible y 
compatible a la vez con el res
peto a la naturaleza, el apoyo 
a la mejor calidad de vida ciu
dadana mediante una sanidad 
pública eficiente, una ense
ñanza cualificada, y un urba
nismo humanizado y progre
sista, junto a dar ilusión a la 
juventud actual, son algunos 
de los retos de futuro que de
be llevar a cabo IU, sola o con 
quien quiera acompañarnos 
en este programa, tenga las si
glas que tenga. 

Otro aspecto fundamental 
para conseguir la hegemonía 
en la izquierda, es impregnar 
la sociedad de los valores cul
turales que posibiliten cam
bios sociales profundos. Men
ción especial será que los me
dios de comunicación públi
cos corrijan la tendencia ac
tual de transmitir bazofia cul
tural a los ciudadanos y cam
biemos esa orientación para 
fomentar los valores de justi
cia, solidaridad, y defensa de 
los derechos humanos. Tam
bién, la imbricación con todo 
lo que se mueve en el tejido 
social para de ahí sacar pro
puestas de transformación so
cial, es necesario en esta eta
pa de crecimiento de IU. 

Las cosas parece que al fi
nal nos van a dar la razón a 
aquellos que hemos tenido la 
paciencia suficiente para es
perar la etapa de cambio real 
que se avecina. Pero si por un 
acaso no todo es tan florido, 
reflexionemos, con Paul Va
lery cuando nos decía que «to
do puede nacer aquí abajo de 
una espera infinita». La vic
toria siempre es para los co
rredores de fondo. 

Francisco GONZALEZ 
ADRADA 

Concejal de IU 
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Nota de la Asociación de vecinos «El val» al comité Local del PSOE 

Aportación a la conferencia local de la Agrupación socialista 
La Junta Directiva de la .Asociación de Vecinos •<El Val», valora positivamente que el partido que 

ha gobernado desde el año 1979 nuestra ciudad, pida a los vecinos colaboración para elaborar su 
programa de cara a la próxima legislatura. Pero también, esta Junta considera muy negativo que, 
muy pocas de las múltiples aportaciones (sobre todo urbanísticas) elaboradas y enviadas al Go
biemo Municipal en los ocho años que lleva fundada esta asociación, han sido atendidas, tenien
do en cuenta además, que éstas favorecerían a la inmensa mayoría de los vecinos. No obstante, 
con el ánimo de colaborar siempre por el bien de nuestra ciudad, hemos hecho una pequeña lista 
de cosas que, a nuestro entender, debería de considerar el próximo Gobiemo Municipal. 

<cEI desarrollo social: 
Una ciudad para todos» 

* Que se construya un al
bergue para necesitados de 
emergencia y un centro pa
ra mujeres maltratadas. 

* Fo mentar valores de 
respeto y solidaridad, espe
cialmente en jóvenes. Cam
pañas sobre juventud y alco
holismo: control de la propa
ganda irresponsable de algu
nos bares. 

* Fomentar el asociacio
nismo. Pasar información 
de asuntos relevantes a las 
asociaciones de vecinos, y 
sobre todo cuando éstas los 
pidan. 

* Garantizar la libertad 
de expresión de grupos mi
noritarios y altruistas. Soli
citamos puntos estratégicos 
fijos .repartidos por la ciu
dad, para uso exclusivo de 
propaganda informativa de 
asociaciones de vecinos y 
grupos altruistas minorita
rios, como entidades de ser
vicio público que son. Se es
tá potenciando hoy la figu
ra del voluntariado, que
riéndole potenciar, a nivel 
individual, con algunas ven
tajas de diversos tipos. Que
remos que esto se extienda a 
niveles de las organizaciones 
o grupos como las asociacio
nes de vecinos. 

* Que todos los distritos 
dispongan de Centro Cívico 
y Casa de Juventud. 

* Que haya un servicio 
público gratis de enterra
miento, para las familias que 
quieran acogerse a él. 

<<El desarrollo económico: 
Nuevos retos para 
la creación de empleo». 

* Regular la circulación y 
que la velocidad y los pasos 
cebras sean respetados, pro
hibiendo asímismo el paso 
de camiones (incluido los 
militares) por toda la ciudad 
(Vía Complutense, Avda. 
del Val, c/ Lope de Figue
roa, Pº de los Curas, etc.). 
Véase la última tragedia en 
Andorra. ¿Dónde será la 
próxima? 

* Potenciación del trans
porte público, más frecuen
cia, más barato, tarjeta 
conjunta ... 

* Recuperar (lo poco que 
queda recuperable) el par
que arqueológico del Cami
no de los Afligidos, para po
tenciar la cultura y el turis
mo. 

* Que se arregle el Merca
do Municipal y que el cam
po de la Paloma nunca sea 
edificado. Podría hacerse un 
aparcamiento subterráneo 
para los vecinos de la zona 
y otro en superficie, que die
ra servicio a los juzgados, 
pues son múltiples los servi
cios públicos que éstos pres
tan. Este último aparca
miento podría combinarse 
con zona de esparcimiento 
público, que no sobran en 
ninguna parte. 

«Una ciudad para vivir» 
* Carril bici en todas las 

urbanizaciones nuevas y en 
las ya construidas que sea 

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES - ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 
ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 

(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 
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posible, así como ver lapo
sibilidad de ir instalando en
tre Alcalá y Torrejón por la 
antigua carretera. 

* Que desaparezcan las ba
rreras arquitectónicas en to
da la ciudad (aceras sin reba
je, estrechura de muchas de 
ellas -algunas por mantener 
un seto-, postes de todo ti
po en aceras, señales de pro
paganda, de tráfico, farolas, 
acceso a edificios públicos ... ) 

* Creación de parques pú
blicos urbanos. (En distrito 1, 
campo de la Paloma; en el V, 
parcela junto Centro Comer
cial; en el VI, parcela entre 
Vía Complutense y Camino 
de la Esgarativa; etc., etc.). 
Esta ciudad carece del espa
cio de zona verde que a ca
da vecino nos corresponde. 
No se ha visto voluntad po
lítica para remediar esto. 

* Respetar estrictamente 
(y no como se ha hecho has
ta ahora) las normas urba
nísticas respecto a: retran
queos, alturas ... y especial
mente en densidad de volu
men edificado y zonas de 
esparcimiento. 

* Aparcamientos en su
perficie, o de otra forma, 
gratis para todos. 

* Que la calle Mayor sea 
verdaderamente peatonal, 
aumentando la peatonaliza
ción a ?tras calles que sea 
necesario. 

* Que el río no sea urba
nizado pero sí limpiado\ vi
gilando para sancionar fuer
temente a quien contamine. 

* Solucionar, de una vez 
por todas, los trámites para 

~ofás 

"~14'Jfl~, s.l_ 
MUEBLES 

que se amplíe la Reserva 
Ecológica Educativa de los 
Cerros, controlando su uso 
incluyendo la circulación de 
bicicletas por la misma. Ver 
la posibilidad de hacer un 
paso para peatones y ciclis
tas junto al puente Zulema, 
evitando así el riesgo que 
ahora existe para cruzarlo. 

* Que el ruido en la ciu
dad y los gases de escape mal 
quemados de vehículos y ca
lefacciones, sean tomados en 
serio como contaminantes 
graves que son. 

* Que se construyan vivien
das públicas para alquiler y 
se revisen los ingresos anua
les de los inquilinos actuales, 
para readjudicar las vivien
das con mayor justicia. 

* Que sea potenciada la 
Mancomunidad de Aguas 
del Sorbe como única abaste
cedora de agua para la ciu-
dad. · 

* Que la limpieza en la 
ciudad se note como se ha 
notado la subida en unos 400 
millones del presupuesto en 
la contrata. 

* Recogida frecu~nte de 
papel, cartón y vidrio, am
pliándola a plásticos, meta
les y otros productos suscep
tibles de ser reciclados. 

* Campaña de concien
ciación continuada, por téc
nicos, a mancomunidades de 
vecinos, sobre reciclado de 
residuos urbanos. 

* Que el lugar que ocupa 
la plaza de toros, sea conver
tido en aparcamiento subte
rráneo y plaza pública, por 
la necesidad de ambas cosas 
que tiene esa zona. 

* Construcción de una es
tación de autobuses en lugar 
céntrico de la ciudad. 

* Que se construya de una 
vez el aparcamiento de ca
miones. 

* Debatir sobre creci
miento racional limitado de 
la ciudad: sería la única for
ma de que Alcalá sea una 
ciudad para vivir. 

Junta Directiva 
AA.VV. «EL VAL» 

e/. Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares C/. Murillo, 3 Tfno. 880 60 97 Alcalá de Henares 
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,¡ AYUDA 
1 

A DOMICILIO 

*CANGUROS 
*3ªEDAD 

TAMBIEN 
SERVICIOS NOCTURNOS 

Telf.: 882 88 20 
882 73 85 
rt :\f .. 

el. Gallegos, 3 
ALCALA DE HENARES 

Colabora: Con~~jalía de Servicios 
Sociales - Excmo. Ayuntamiento 

LUCES DE ALCALA 
Club de copas 

Señoritas 
Diálogos 

Ambientes 
Ratos amables 

Simpatías 

el El Toboso, 1 (Rinconada) 
ALCALA DE HENARES 

VESTUARIO LABORAL 
@mo 

• EMPRESAS • TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
- Servicio a domicilio

EST AMP AMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Tlf. 880 90 04 - FAX: 880 90 04 

VENDO PISO 
Ntra. Sra. del Pilar, 17 
90 m/2, todo exterior 

• 3 dormitorios, • Salón y 
cocina con terrazas, 

•Aseo y baño 

Precio: 10.300.000 pts. 
Telf.: 519 23 26 

SE ALOUILA 

LOCAL CEITRICO 
50 m/2 

Complejo Cervantes 
Plaza de los Irlandeses 

Razón Telf.: 888 91 77 
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Lás mejores inversiones para reducir impuestas 
Como preámbulo a nuestro artículo podemos afirmar una cosa: En los últimos tiempos, los be

neficios y exenciones fiscales están tendiendo a lograr, sobre todo, que los ciudadanos se asegu
ren su jubilación al margen del sistema público de pensiones. Con ello el Gobierno pretende al
canzar dos objetivos, reducir el malestar que produce en nuestra sociedad la incertidumbre del 
futuro cobro de la jubilación, y estimular el ahorro, con lo que de paso se contendría la inflación. 

* Los Fondos de lnver- se retire la inversión se tribu- declaración separada y hasta 
sión: Hasta ahora eran el bu- tará por la inversión y rendi- 1.000.000 si se hace declara
que insignia de la inversión mientos como un ingreso nor- ción conjunta, se puede hacer 
privada, sin embargo la crisis mal. Es decir: coincidir la amortización del 
económica ha motivado que los Supongamos que un contri- préstamo hipotecario con di
activos financieros que consti- buyente invierte durante los 5 chas cantidades. Es cuestión de 
tuían dichos fondos hayan ge- años del PEP, a razón de hacer números. 
nerado últimamente unas ren- 750.000 ptas. al año, y que di
tabilidades de sólo un 2 ó 3 % cha inversión ha generado un 
frente al 12 y 13 % de otros rendimiento de 600.000 ptas. 
años. Sin perjuicio de todo lo Si en el quinto año se retira in
que decimos, siguen siendo in- versión + rendimiento, es de
teresantes por su atractiva fis- cir los 4.350.000 ptas, habrá 
calidad; además si se mantie- que tributar por esa cantidad 
ne la inversión durante 15 como si se hubiesen ganado en 
años, todos los rendimientos ese año, con lo que de paso, la 
quedan exentos. progresividad se dispararía. 

Con ello se pretende que la in
* Cuenta vivienda: Una versión permanezca quieta. 

persona que quiera adquirir o 
rehabilitar su casa en un plazo 
de 4 años, puede acudir a una 
Entidad Financiera y abrir 
una cuenta de este tipo, con lo 
que se podrá deducir un 15 % 
del importe invertido cada 
año. 

*Fondos y Planes de 
pensiones: Son los productos 
más demandados en la actua
lidad, por el pánico que se es
tá produciendo en torno a las 
pensiones públicas. 

Un ciudadano puede apor
tar hasta 750.000 pesetas al 
año, y se puede deducir de la 
Base Imponible del IRPF, es 
decir, como si no se hubiera 
ganado, la menor de estas dos 
cantidades: el 15 % de la suma 
de los rendimientos netos de su 
trabajo o profesión; o la canti
dad aportada al plan o fondo, 
hasta el máximo de las 750.000 
pesetas. 

El máximo inconveniente de 
este tipo de inversión es su ili
quidez, es decir, no se puede 
rescatar la aportación realiza
da hasta la edad de jubilación. 
Para evitar este inconvenien
te, el Gobierno prepara para el 
próximo año, unos PLANES 
DE PENSIONES ESPECIA
LES. 

* Planes de Pensiones 
Especiales (PEP): Si defini
tivamente salen a la luz, con
sistirán en lo mismo que un 
plan de pensiones normal, pe
ro cuyas aportaciones podrán 
ser retiradas una vez transcu
rran 5 años. El principal in
conveniente, si no se remedia 
a última hora, es que cuando 

* Seguros de Vida y Sa
lud: El contribuyente puede 
suscribir un seguro de este ti
po y desgravar en el IRPF, el 
10 % de la prima anual que 
pague. 

* Los Planes de Jubila
ción: Pese a lo que la gente 
pueda creer, no son los fondos 
o planes de pensiones sino 
una modalidad, de seguro. 
Como seguro que es, no se pue
de suspender ningún año el pa
go de la prima; las cantidades 
que se abonan no deducen de 
la base imponible del IRPF, ni 
tampoco gozan de la desgrava
ción del 1 O% de un seguro de 
vida o salud, aunque pasados 
15 años y cumpliendo determi
nados requisitos, tanto el capi
tal como los rendimientos, que 
se sitúan en un 4 ó 6 % anual, 
quedan exentos de tributación. 
El contribuyente puede lograr 
con este producto, que al cabo 
de 15 años reciba un capital o 
una renta vitalicia libre de 
impuestos. 

* Préstamos Hipoteca
rios: Si se negocia bien y se ha
cen cuentas claras con los Ban
cos, el contribuyente puede 
conseguir, que la financiación 
de su vivienda habitual le sal
ga gratis tributariamente 
hablando. 

Es decir, dado que en el 
IRPF se permite deducir los 
intereses de los capitales ajenos 
invertidos en la adquisición o 
mejora de la vivienda habi
tual, en cuantía de 800.000 
ptas. por cada contribuyente, 
es decir 1.600.000 si se hace 

* Los Planes de Ahorro 
Popular: Fueron anunciados a 
bombo y platillo por el Minis
terio de Economía y Hacienda 
como una alternativa menos 
rentable pero más estable que 
los fondos de pensiones. Sus 
principales ventajas eran que 
los rendimientos, podían ser 
retirados en cualquier momen
to sin tributar por ellos, care
cían de retención y su aporta
ción era un máximo de un mi
llón al año. Al final han sido 
descartados por el Gobierno 
como producto de inversión, 
por lo que el lector puede olvi
darse de ellos. 

• Consideraciones finales: 
En cualquier sociedad moder
na puede apostarse por dos op
ciones: El Estado establece 
una presión fiscal elevada, pro=
porcionando al ciudadano bue
nos servicios públicos (como 
pensiones de jubilación); o el 
Estado vista su ineficacia y 
mal hacer, rebaja los impues
tos al ciudadano y le conmina 
a que el dinero que deja de re
caudar sea destinado por el 
ciudadano a satisfacer servi
cios prestados por la empresa 
privada. Lo que se puede ha
cer es como ahora, asar al con
tribuyente a impuestos y decir
le «vaya usted a un Banco pri
vado que yo no puedo pagarle 
su pensión». 

En la situación actual los 
que salen ganando son los Ban
cos que se aprovechan descara
damente del pánico provocado 
por la desastrosa gestión que se 
ha hecho del dinero p"!Íblico. 
Por otro lado ¿quién puede ga
rantizar que se cobrará la pen
sión de un Banco? ¿el Sr. Ma
rio Conde o el Sr. De la Rosa? 
Por último, hasta la UGT del 
metal dice que hay que bajar 
los impuestos del sector auto
movilístico -la más alta de 
Europa- par acabar con la 
crisis de ventas. 

Jorge CONDES LOPEZ 
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• 
Humaris causa 

La carta astrológica 
¡Hola! Soy Sybilina Frus

trar, tu bruja particular. Si 
quieres conocer tu infortunio 
llama al 907. 123. 123, respon
da otra vez y te contaré todo lo 
que sé, y lo que no sepa me lo 
invento. 

Esta semana nuestra línea 
ha sido solicitada por cuatro 
personalidades que desean co
nocer su futuro. 

La primera en consultarnos 
fue doña Esther García: Sybi
lina, querida, dime si los astros 
me son favorables, aparte de 
constatar el hecho de que son 
pocas las competencias que te
nemos en Alcalá (las incompe
tencias nos sobran). 

Pues bien, mi querida edi
lita, teniendo en cuenta que la 
carta astral se basa en las posi
ciones de la Luna y los plane
tas en relación con la bóveda 
celeste, puede interpretarse 
que tu carta refleja tomas de 
postura o resoluciones irrever
sibles. Tus planetas personales 
son Mercurio (que simboliza la 
mente), Venus (que represen
ta el sentido de los valores) y 
Marte (la energía disponible), 
por lo tanto, según tus plane
tas regentes tus ganas de que
rer y no poder son muchas ya 
que tu necesidad de dominio 
posesivo te impone exigir lo 
mejor de cada momento del 
equipo municipal de gobierno 
y de los tuyos propios y eso, 
amiga mía, es imposible. Tu 
influenciabilidad sentimental 
te puede hacer someterte a los 
valores sociales en detrimento 
de éstos. Tu arcano del tarot es 
el dos de copas. 

Don Javier Ocaña también 
tuvo a bien hacernos su consul
ta. Este fue el mensaje que nos 
dejó en el contestador: queri
da Sybilina ¿crees que si se 
frustra mi carrera edilicia po
dría ser yo el Dyck Tracey de 
mañana, teniendo en cuenta 
que en su momento detecté 
preocupantes y flagrantes irre
gularidades con dos partidos 
cómplices? 

Pues bien, querido Dyck, 
perdón, Javier, es bien sabido 
según el primer manual astro
lógico, el Tetrabiblos de Pto
lomeo, que data del siglo 11 de 
nuestra era, que tus planetas 
regentes son los llamados pla
netas sociales, Júpiter y Satur-
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no. El primero simboliza la fe 
y el optimismo y Saturno es la 
otra cara de la moneda y tiene 
que ver con la aceptación de 
las propias limitaciones, con 
responsabilidades , miedos, pe
nas y cargas. Por lo tanto, se
gún los datos astronómicos dis
ponibles, tienes un acusado 
sentido de la justicia, gradio
sidad, orgullo y fe inquebran
table en tus propios recursos. 
Se te considera un elegido pa
ra desempeñar funciones di
plomáticas que faciliten solu
ciones entre posturas encontra
das (por ejemplo, haciendo 
buenos pactos que no perjudi
quen al PSOE). Tu arcano del 
tarot es el siete de espadas. 

¡Sorpresa! Al abrir la puer
ta de mi consultorio veo en 
persona a don Crescencio Vi
cente, que no se conformaba 
con una llamada telefónica y 
quería comprobar in situ mi 
técnica para confeccionar su 
carta astral. Muy nervioso, a 
la vez que caballeroso, se sien
ta y me dirige su pregunta: Mi
re usted, dígame según mi car
ta astral si puedo ser yo el más 
indicado para que cuando se 
cometa una mala acción, el res
ponsable de ella reciba el cas
tigo o la penalización que mar
quen las legislaciones, de lo 
que soy totalmente partidario. 

Pues mira, contigo ha sido 
rápido y fácil ya que son muy 
evidentes los tres focos de in
fluencia mayor de una carta as
tral, el Sol, la Luna, y el ascen
dente. Pero vamos a conside
rar otros factores que debes te
ner en cuenta, pues entre ellos 
pueden darse contradicciones. 
Aparte de ser una limitación 
inherente a las interpretacio
nes hechas, seguramente se re
flejan esas tensiones que ya ha
brás detectado a lo largo de tu 
vida. En cualquier caso, las 
posiciones de los planetas de tu 
carta (Plutón y Saturno) indi
can necesidades básicas de la 
personalidad que deben ser 
atendidas. Interés en aplicar 
toda clase de reformas técnicas 
a su medio laboral, hábitos 
personales en constante cam
bio, lo mismo le puede atraer 
enormemente una bocanada de 
monóxido de carbono como in
mediatamente cambiarlo por 
un asilvestrado día de campo. 
Su arcano del tarot es el as de 
bastos. 

Don Florencio Campos fue 
la cuarta personalidad que acu
dió hasta mí en su afán de co
nocerse mejor, y fue el que más 
me hizo trabajar ya que se di
rigió a mi consultorio por fax 
y, de igual manera, o sea, por 
escrito, le tuve que contestar 
ya que el Alcalde opina que las 
palabras se las lleva el viento 
y con ese método de fax todo 
quedaba en negro sobre blan
co y así, papel en mano, podría 
contrastarlo con sus asesores. 
En sus preguntas fue el más ex
plícito y directo: Sybilina, 
¿qué es lo que yo quiero decir 
cuando digo que mi horizonte 
es terminar mi mandato? ¿qué 
hice, ¡¡por Dios!!, cuando hi
ce público en 1991 que mi 
compromiso con la ciudad era 
hasta 1995 y de hecho me com
prometí a no irme de la ciudad 
hasta ese año que ya está aquí? 
¿Qué quise decir: irme de la 
ciudad o irme del ayuntamien
to? ¿cuál es la encuesta verda
dera, la de trece concejales 
conmigo en cabeza o la del es
tudio interno del PSOE? ¿es lo 
mismo la opinión pública que 
la opinión publicada o la opi
nión encuestada? ... 

Pues yo creo que tú pregun
tas mucho Florencio, y lo que 
es peor, a más preguntas más 
cara es la consulta, que la vida 
está muy achuchá. Tu rasgo as
trológico más conocido por el 
público es el signo solar. Tus 
planetas generacionales regen
tes son Urano, Neptuno y Plu
tón cuyo movimiento en el cie
lo es muy lento por lo que per
manecen mucho tiempo en tu 
signo zodiacal. En los más evo
lucionados se relacionan con la 
persecución del plan cósmico 
ideal. En los menos evolucio
nados puede indicar un talan
te revoltoso o terco y la tenden
cia a ir a la contra. Posees múl
tiples puntos de vista para en
carar una misma cuestión has
ta ser atendida. Deseos de po
der o liderazgo económico 
frente a los demás. Raramente 
cejas en tu empeño si es desa
fiado y , para ti , es un podero
so atractivo superar los obstá
culos que se te interponen. Co
noces bien cómo intercambiar, 
cuando es indicado, posición 
económica y prestigio social. 
Tu arcano del tarot es el diez 
de oros. 

Pedro Enrique GOMEZ 

HERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, musculares o de cabeza. 
Mala circulación. DEPRESIONES. 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
<SANADOR> 

25 años de experiencia 

RESULTADOS GARANTIZADOS 

Previa petición de día y hora 
al Tlf.: 883 58 03 

c/ Chorrillo 4 - 1 ° E - Alcalá 

TELECAR FERRI 
Compra-Venta de todo tipo 

de maquinaria 
HOSTELERIA 

HOGAR e INDUSTRIA 
Nueva y de ocasión 
Reparaciones 
Era Honda, 10 · Tlf.: 883 43 44 

ALCALA DE HENARES 

SERVI ALCALA, S.L. 
EMPRESA DE SERVICIOS 
Limpieza en general 
Vigilancia v control 

Telf. : 883 15 96 
Telf. móvil: 908 500 485 

PENSION LEVANTE 
Habitaciones 
Calefacción - Hilo Musical 

Ctra. Pastrana, Residencial Canarias, n ° 5 
Tlf.: 888 07 51 - Alcalá de Henares 

ALOUILO PISO 
* 2 DORMITORIOS. 
* COCINA AMUEBLADA. 
La cuna de Cervantes 

85.000 pts/mes 
{incluida plaza de garaje y comunidad) 

Teléf'.: 882 62 03 

DISTRIBUCIONES 

ALCALA BARCO 
VINOS CARliEU Y VALDEPEils 
e/ Afligidos, 17 -Pol. Esgaravita 
Tlf.: 883 54 90 - .Alcalá de Henares 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

A.P .B. 
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PELETERIA 

o 
~d.a. 

zorro, Mutan 
Nutria, Marmota, 
Astracan, Visón 

SOMOS FABRICANTES 
Vista piel con 

precios de FABRICA 

-BOUTIOUE-

Hemos ampliado 
nuestras instalaciones con 
una nueva sección textil 

donde usted podrá encontrar 
las mejores marcas 

nacionales e internacionales: 
Nuria Rossi, Ferré, 
Javier Oroquieta, 

Cerruti 1881, Armani, etc. 
en señora y caballero 

AMPLIAS FACILIDADES DE PAGO 
C/ Cerrajeros, 10 - Teléf.: 888 09 12 Gunto Plaza de Cervantes) 

ALCALA DE HENARES 

TALLERES 

REPARACIONE_! 

CHAPA 
Y PINTURA 
• Bancada universal. 
• Cabina de pintura con 

homo de secado 

REPARACION GENERAL 
DEL AUTOMOVIL 

- J\Rl\N'!IZADAS e/ San Diego, 11 -ALCALA DE HENARES 
~ - Telf. y Fax: 888 13 81 

• INSTITUCIONES • ADMINISTRADORES 
• COMUNIDADES DE VECINOS • COLEGIOS • EMPRESARIOS ... 
DELCORREDORDELHENARESYGUADALAJARA 

• 

DISTRIBUCION SEMt " DE GASOLEOS A. B. c. 
. (26 cistemas) 

SUMINISTROS ENERGETICOS MADRID, S.A. 
BONIFICACIONES REALES SIN COMPETENCIA 

AlllACa, LGC1S11CA. DISTlll8UCIGll: Ctra. de Daganzo, Km. 1 '200 (frente MASA) 
PEDIDOS 24 horas: Tlfs.: 429 JO JJ • 420 18 27 • 420 04 52 

m 57 50 calmacén> · m 1J 75 ccomercian 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- Vacunas - Cirugía 
- Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación 
- Accesorios 
- Visitas a domicilio 

URGENCIAS 24 H. Ell ALCALA 
Tel*.: 4SS 54 52. Abonado M Ht4t 

Salamanca 8 - Telf.: 882 64 01 - ALCALA DE HENARES 
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Un cargo, ¡por compasión! 
El periodista Sr. Martín 

Ferrand, en su columna dia
ria, se ha referido en más de 
una ocasión a la cobardía del 
español. Cuando lo leí estuve 
a punto de coger el teléfono y 
decirle cuatro cosas. Pero, se
gún ha ido pasando el tiempo, 
los tristes acontecimientos po
líticos que vivimos me han 
hecho comprender el sentido 
de su razón. Porque la capa
cidad de una ciudadanía pa
ra soportar una sarta de abu
sos y engaños continuados en 
una corrupción sin límites, 
sólo puede descansar en eso, 
en cobardía. No creo que ha
ya muchos ciudadanos que vi
viendo en democracia hayan 
sido denigrados y traiciona
dos con tanto descaro y des
vergüenza como lo hemos si
do los españoles, sin haber 
reaccionado eficazmente. Es 
verdad que la indolencia, la 
inhibición, la insolidaridad y 
el escudo familiar, por ejem
plo, son evasivas que escon
den una simulada cobardía. 
Bertold Brecht fue convenien
temente explícito. Lo dicho 
vino a mi mente cuando pen
sé en la cercana confrontación 
electoral tras ver en la prensa 
el afán protagonista de los que 
pretenden seguir en la poltro
na. Los movimientos de fi
chas en el damero político, 
con jugadas de distracción pa
ra llevar al contrario -léase 
ciudadanos- al desconcierto 
y entrega por dificultad de en
tendimiento, funcionan a rit
mo acelerado. 

Y es que, cuando se ven las 
caras y se conocen capacida
des de los que han estado go
bernando desde el cargo que 
haya sido, y nos enteramos de 
que quieren seguir agarrados 
al sillón, incluso mejorados, 
algunos de ellos, hace que sue
ne el timbre de alarma a todo 
trapo. Porque uno no sabe ya 
si están cachondeándose del 
ciudadano o lo dicen en serio. 
Pero si el Partido no toma 

medidas y evita que la mani
pulación chapucera a que lo 
tienen sometido, se traduzca 
en dar al ciudadano más de lo 
mismo con los iguales, nos 
obligaría a denunciarlo públi
camente. 

Es mi opinión que los que 
han sido cargos públicos por 
el favor de las lamentables 
sectas «Felipista» y «Guerris
ta» -«tanto monta, monta 
tanto»-, o sea todos, -
período vergonzoso y vergon
zante de corrupciones sin par, 
que ha ultrajado el prestigio 
y honradez del Partido 
Socialista- tienen que desa
parecer de la vida pública co
mo dirigentes, por deontolo
gía política. El haber preferi
do las prebendas de un cargo 
a denunciar o dimitir, en co
herencia con el Partido, por 
las tropelías y abusos cometi
dos en casi todas las Institu
ciones del Estado y contra el 
ciudadano, es un delito que 
han de purgar, sin más. Son 
los cargos políticos los que 
materializan la idea ante los 
ciudadanos de forma más di
recta. Por lo tanto, cuando un 
indeseable la mancilla son to
dos ellos los que han de dar el 
primer paso forzando el cese 
del que fuere, en vez de hacer~ 
se los desentendidos. No po
demos admitir, de ningún 
modo, gentes de semejante 
moralidad política adminis
trando nuevamente nuestro 
dinero. 

Que demuestren un algo de 
dignidad retirándose a sus an
tiguas ocupaciones y no insis
tan en el lastimoso pordioseo 
de pedir un cargo por compa
sión. 

Es savia nueva escogida 
con lupa, totalmente nueva y 
limpia, ajena al muladar, lo 
que se necesita. Otra clase de 
políticos que puedan mirar a 
los ciudadanos cara a cara, sin 
complejos. 

Jaime TUR JEREMIAS 
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LOS mil dÍGS Por José GARCIA SALDAÑA 

La, Pe>licía, 
En el capítulo anterior, dedicado al Caso Nin (19-XI-94 y sig.), 

hemos consignado que el SIM (Servicio de Información Militar) 
fue creado por decreto de 15 de agosto de 1937. Y vemos, no sin 
sorpresa, que antes del 29 de junio de dicho año, don Indalecio 
Prieto reconoce que la Policía fue quien detuvo a Nin; pero Zu
gazagoitia manifiesta que los raptores eran comunistas. Y don 
Manuel Azaña, Presidente de la República, como también hemos 
consignado, se lamentó de que no había habilidad para crear un 
servicio de información. Pero, paradójicamente, vemos que en 
Barcelona existía, en septiembre de dicho año, un juzgado espe
cial para investigar los crímenes, lo cual seria inimaginable sin 
tener el juez a su disposición una organización de este tipo. 

A mayor abundamiento, te
nemos constancia de que hubo 
policías que detuvieron a poli
cías. Y Azaña consignó en su 
Diario que la vocación de poli
cías se ha despertado en mu
chos españoles; y también que 
quedan en la policía algunos su
jetos poco recomendables, y no 
precisamente de los más anti
guos. De este batiburrillo pode
mos sacar, cuando menos, estas 
dos conclusiones casi evidentes: 
La Policía no dejó de actuar 
durante el período «revolucio
nario» de principios de la gue
rra. Y la Policía se vio, bien 
pronto, si no desde antes de la 
guerra (caso Calvo Sotelo), tru
fada de comunistas. 

Después de ese imprescindi
ble exordio, que viene a cuen
to para abocetar la situación de 
Alcalá en tal período, durante 
el cual las autoridades locales 
pasaron «tanto o más miedo 
que los desafectos», como ya he
mos citado páginas atrás, nos 
encontramos con que en la ciu
dad del Henares ha sido insta
lada, precisamente en la casa 
natal del Presidente, una comi
saría de policía, la cual fue aco
gida con satisfacción por la po
blación, pues coincidió con la 
extinción de las checas. «Ha
brán venido para proteger la 
casa de Azaña>>, dijo la malicia. 
Y también: «Se habrán entera
do, por fin, del asalto a la casa 
y de la procesión subsiguiente 
y tratan de evitar que el hecho 
se repita». Pero no, era una po
licía que, sin duda, supo orga
nizarse, al menos en lo local, 
creando un servicio de investi
gación eficaz, pues pronto su
pieron por ejemplo quienes y 
dónde habían reservado algún 
aparato receptor de radio para 
escuchar las emisiones de Radio 
Club Portugués y otras que di
fundían las arengas-charlas de 
Queipo de Llano y el famoso 
parte diario de guerra de la zo
na nacional; y pronto se prac
ticaron detenciones por ello 
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pues, evidentemente, encontra
ron informadores en todos los 
niveles de la población, 
repetimos. 

Eran «secretos», pues vestían 
de paisano, es decir, sin mono 
ni gorrillo paramilitar, ni co
rreajes y demás parafernalia. 
Pero, contra lo supuesto, no 
pusieron gran empeño en cui
dar el mobiliario, ya que saca
ron la sillería al zaguán y hubo 
uno que pronto logró arrancar 
al piano aquellas notas del «no
me-mates», y lo hacía con insis
tente machaconería y vigor. No 
tenemos noticia de la fecha con
creta de su llegada que, desde 
luego, no fue posterior a 193 7, 
aunque hasta (5-7-38) no apa
recen en las actas municipales; 
y es en ésta en la que un conse
jero trata de hacer ver que el 
Alcalde no ha presentado ofi
cialmente los agentes de la Bri
gada a los concejales "Y como 
éstos no los conocen no pueden 
requerir su auxilio». 

En (25-9-38) el responsable 
del Destacamento de la oficina 
de Información -transcribi
mos- manifiesta, mediante 
oficio, que cumpliendo órdenes 
superiores, tienen necesidad de 
hacer un fichero general de to
dos los vecinos ( ... ) con el in
forme político-social de cada 
uno de ellos , y recaba el auxi
lio del Ayuntamiento para ello. 
Es probable que ya supiera to
do Alcalá, si no lo supo antes, 
la pretensión de aquel Respon
sable y se adivinó, Dios sabe 
con qué base, que era para po
der evacuar a Levante a los no 
adictos a la causa republicana. 

En esta misma sesión es de
batido tan espinoso asunto, 
pues quien más quien menos, 
tenía algo que ocultar; incluso 
fue analizado el aspecto econó
mico, pues había que hacer im
primir la ficha, cuyo facsímil 
(sic) acompañaba al oficio. In
cluso se habla de «bastantes fa
milias que, si no son fascistas, 
por lo menos son desafectas y 

tienen casa de huéspedes en las 
que se alojan muchos militares , 
lo cual es un peligro». 

No sabemos más de esto has
ta (16-10-38), o sea seis meses 
antes del fin de la guerra; en 
ella un consejero manifiesta su 
sorpresa por algunos datos que 
se le piden en la hoja (ya no es 
ficha), pues «algunos pueden 
causar graves daños a un par
tido político u organización 
sindical»; si al decir esto no 
pensaba en CNT, ¿en quién 
podía pensar? Y dice que se lle
ve un ejemplar al Gobernador 
Civil y se le consulte para ver 
si está autorizado y en qué for
ma. Le responde otro conseje
ro que, como buen antifascista, 
no debe tener ningún temor. Se 
mantiene controversia, llegan
do a aclararse que las hojas ya 
están repartidas entre la pobla
ción e, incluso,. algunos las es
tán entregando. Así surge la 
cuestión de los movilizados 
(¡topos», en el argot de la gue
rra) que no se han entregado en 
la Comandancia de Ingenieros 
de Madrid, o lo que es lo mis
mo, en el CMR que estaba en 
el manicomio provincial ( carre
tera de Meco, en Alcalá). 

El (27-11-38) se da lectura a 
un oficio del Gobernador, 
quien no pone inconveniente a 
esa toma de datos y nos sirve 
para enterarnos de que no se 
trata de un padrón municipal, 
sino de un fichero policíaco, 
«que es lo que va a hacerse», re
dunda un consejero. Y otro 
aclara algo más: que la Policia 
había requerido la ayuda del 
Frente Popular. 

Así llegamos a (8-1-39), en 
que se da lectura al decreto de 
23 de diciembre anterior sobre 
amnistía a los funcionarios , ci
viles o militares . Pero ésta lle
ga de tal forma que serán muy 
pocos los que se beneficiarán de 
ella. ¿Cabía una forma más cla
ra de anunciar el fin de la gue-

rra?; para mayor evidencia, en 
la sesión (13-2-39) el secretario 
V aliente dio por presentes a on
ce consejeros, pero el acta sólo 
fue firmada por cuatro de ellos. 
Y en la del día (26-2-39) ya só
lo aparecen las firmas del con
sejero Hernández y la del cita
do secretario. El miedo había 
cambiado de signo; ya no se te
"mía a la policía propia, sino a 
la que había de venir. 

La Quinta Columna, que 
tiene capítulo propio en esta 
obra, ya había dado consignas 
para que si a alguien le exigían 
la entrega de la tan temida fi
cha dijese que ya la había lle
vado al ayuntamiento, donde 
no daban recibo de ella, pues la 
desorganización llegaba hasta 
ese extremo. Esta idea partió de 
un policía que fue consultado. 
En abril de 1939 ese policía ya 
estaba destinado en Alcalá, 
donde practicó detenciones, en
tre otras la del único alcalaíno 
que fue chequista en la de 
Esparza. 

-0-0-0-

Con esto damos por termina
da la publicación, aunque en 
extracto, de lo más sobresalien
te de esta obra, si bien faltan 
capítulos tan interesantes como 
el de Los papeles de CNT, Los 
Pioneros, Radio Alcalá, Los 
Abastecimientos, etc., cuya do
cumentación está a salvo de 
nuestros predadores. Es mejor 
esperar otro medio siglo para 
dar todo a luz. 

Sería pecar de desagradeci
miento no consignando hoy 
que hemos encontrado más 
ayuda entre las personas de iz
quierdas que entre las de dere
chas. A los que nos han ayuda
do, cualquiera que sea su color 
político, nuestra más sincera 
gratitud. 

n de diciembre de t9M 



La alcalaína Pilar Lledó, Delegada del Gobierno en Madrid 

«El principal problema que hay en la región 
de Madrid es la inseguridad ciudadana» 
«Espero participar en las elecciones municipales desde la Delegación del 
Gobierno; seré la encargada de que la jornada electoral del próximo 28 
de mayo transcurra con toda normalidad» 

La alcalaína Pilar Lledó fue nombrada Delegada del Gobierno en Madrid por el consejo de ministros 
celebrado el viernes 9 de diciembre. Ocho días antes el ministro de Justicia e Interior, Juan Alberto 
Belloch, le había· comunicado su intención de proponerla en la reunión ministerial para desempeñar 
tal cargo, siendo finalmente ratificada el mencionado día 9 para tomar posesión el martes -martes y 
13- en la sede del ministerio, en la calle de San Bernardo de Madrid. Pilar Lledó sustituye al frente 
de la delegación del gobierno a otro alcalaíno, .Arsenio Lope Huerta, y llega avalada por su satisfacto
rio trabajo al frente del gobierno civil efe La Coruña, donde tuvo que mostrar su capacidad en desas
tres como el del naufragio del petrolero <Mar Egeo», o en operaciones contra el narcotráfico. 

Aunque el mejor aval para 
llegar a la delegación del go
bierno en Madrid ha sido sin 
duda alguna el trabajo realiza
do en el gobierno civil de La 
Coruña, desde donde siempre 
se han puesto en evidencia sus 
dotes de negociadora y su efi
cacia a la hora de dar solucio
nes en situaciones extremas, Pi
lar Lledó piensa que también 
ha podido influir el anterior de
legado del gobierno en Madrid, 
el alcalaíno Arsenio Lope 
Huerta, con quien la une una 
excelente relación de amistad: 
«Si a él le han preguntado por 
la persona que podría ser la 
idónea para sucederle, imagi
no que ha podido pensar en mí 
por aquello de que siempre 
pensamos que los amigos pue
den ser los mejores para ocupar 
un cargo de responsabilidad». 

t7 de diciembre de t9M 

Aunque Pilar Lledó ha residido durante los últimos años en La Coruña, 
«se escapaba» a Alcalá siempre que podía. En esta foto de archivo de 
PUERTA DE MADRID aparece junto a la ministra de Cultura, Carmen 

Alborch, con motivo de la entrega del premio Cervantes. 

También reconoce Lledó que 
mantiene una excelente sinto
nía con la secretaria de Estado 
de Interior, Margarita Robles: 
«Tengo una relación muy flui
da con ella», nos dijo la nueva 
delegada del gobierno. Su eta
pa en La Coruña se ha saldado 
con un balance muy positivo, 
puesto que los reconocimientos 
han sido muy superiores a las 
críticas. 

De hecho, Pilar Lledó se 
siente muy satisfecha de su pa
so por el gobierno civil coruñés: 
«El balance que puedo hacer es 
claramente positivo; durante 
estos dos años y medio yo creo 
que la gente de allí me quiere, 
me ha respetado muchísimo, ha 
colaborado conmigo a todos los 
niveles y en todos los sectores, 
tanto desde el movimiento ciu
dadano, como los sindicatos, 
los empresarios, comerciantes, 
amas de casa, madres contra la 
droga. Realmente creo que he 
tenido una aceptación muy 
buena. Siempre diré que en La 
Coruña me han tratado muy 
bien, me he sentido querida y 
he tenido la sensación de que 
hacía cosas positivas, como con 
lo de la catástrofe del Mar 
Egeo; al final las playas estaban 
limpias. También me satisface 
lo que conseguimos en grandes 
conflictos como el de Santa Bár
bara, que en otros sitios se han 
saldado con detenidos y c_on he
ridos; allí conseguimos que ni 
siquiera cortaran una calle. He 
actuado como mediadora en 
conflictos laborales que al final 
se han resuelto y eso me ha de
jado muy satisfecha. Y o he es
tado encantada en La Coruña». 

Orgullo alcalaíno 
Todo ello ha servido para 

que Pilar Lledó desborde orgu
llo alcalaíno: «Creo que en La 
Coruña he dejado el pabellón 
alcalaíno muy alto, lo que pa
sa es que lo de Madrid me da 
verdadero terror». La nueva 
delegada del gobierno en Ma
drid vuelve a su provincia, pe
ro no a su ciudad: «Voy a vi
vir en la sede de la delegación 
del gobierno en Madrid. Son 
cosas que van con el cargo por 
las propias medidas de seguri
dad, los teléfonos ... No es lo 
mismo ocupar el cargo de go
bernadora civil en La Coruña 
que el de delegada del gobier
no en Madrid, pue_sto que im
plica mayores medidas de segu
ridad. Eso sí, al estar más cer
ca de Alcalá, voy a poder venir 
más a menudo. En cuanto pue
da haré visitas a mi ciudad». 

Pilar Lledó conoció la noti
cia de su nombramiento a tra-
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Pilar Lledó y Arsenio Lope Huerta, una alcalaína relevó a un alcalaíno 
en la delegación del Gobiemo en Madrid. 

vés del propio ministro Juan 
Alberto Belloch: «Me llamó el 
ministro para decirme que me 
iba a proponer en el consejo de 
ministros del día 9 de diciem
bre. Sin embargo, de ahí a que 
salgas hay muchísima diferen
cia porque para un cargo de de
legación del gobierno tienen 
que opinar el presidente, el vi
cepresidente; se consulta tam
bién con el presidente de la co
munidad autónoma. Una cosa 
es ser la candidata del ministro 
y otra la seguridad de que final
mente se te nombre. 

La inseguridad ciudadana, 
principal problema 
de Madrid 

A la hora de analizar los pro
blemas que tiene la región ma
drileña, Pilar Lledó no dudó en 
señalar que el que más la preo
cupa es el de la inseguridad ciu
dadana: «El principal proble
ma que hay en Madrid es el de 
la seguridad de los ciudadanos. 
Es un problema de Madrid, pe
ro también de municipios como 
Alcalá, Getafe, Leganés, Mós
toles, etc. No es solamente un 
problema de delincuencia, sino 
que a veces se rompe la propia 
convivencia y hay follones en
tre vecinos; a veces hay una si
tuación de crispación tremen
da. El problema de la seguridad 
desde luego me preocupa 
mucho». 

Pilar Lledó recuerda lo que 
siempre dijo en La Coruña: 
«La seguridad ciudadana es al
go tan importante que requie
re la colaboración de todos. De 
hecho, creo que su importancia 
es tal como que, por encima de 
ideologías o de partidos políti
cos, hay que colaborar porque 
es un tema clave para todos los 
ciudadanos y ciudadanas. El 
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primer paso va a ser ése, pedir 
esa colaboración estrecha entre 
todas las administraciones, 
sean las que sean, así como al 
movimiento ciudadano, pues
to que son los primeros que en 
los barrios detectan los proble
mas que pueda haber. La cola
boración de los ciudadanos es 
fundamental». 

Candidata a la alcaldía 
complutense 

El nombre de Pilar Lledó ha 
sonado en diversos momentos 
como posible candidata a la al
caldía complutense encabezan
do la lista del PSOE. Sin em
bargo, con su nuevo nombra
miento tal posibilidad ha desa
parecido al menos por el mo
mento: «Espero participar en 
las elecciones municipales, pe
ro desde la delegación del go
bierno». Así pues, desde esta 
responsabilidad ella será la en -
cargada de que la jornada elec
toral del 28 de mayo de 1995 
transcurra con toda normali
dad. También será Pilar Lledó 
la que maneje en el primer mo
mento los resultados oficiales de 
la jornada. 

Pero nada de ello quita la 
ilusión que le produciría en el 
futuro ser alcaldesa de Alcalá; 
así lo ha manifestado en repe
tidas ocasiones, puesto que se 
siente muy alcalaína, pero aho
ra lo que quiere es centrarse en 
su nueva responsabilidad. Ni 
siquiera quiere pensar en otra 
posibilidad, ésta de mucha ma
yor importancia que la alcaldía 
complutense, la de ser minis
tra: «Cualquiera sabe lo que 
puede pasar; de hecho, a mí no 
me gusta hacer pronósticos de 
futuro». Todo ello significa que 
Pilar Lledó ha alcanzado un 
prestigio muy importante a to
dos los niveles». 

A.P.I. 602 
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ALCALA DE HENARES 

ALCALA DE HENARES 

1201) EL VAL. 85 m/2. 3 dorm., 
arm. empot., cocinaamueb., ext. 
aluminio, suelos plaqueta, 2 te· 
rrazas. Entrada: 1.000.000. Pts. 

1141)J. DE AUSTRIA. 85 m/2. 
3 dorm. , cocina amueb., ext. 
alum., puerta blindada, inslata· 
ción gas ciudad. Ent.: 1.200.000. 

1162) CHORRILLO. 80 m/2. 3 
dorm. , cocina amueb., suelos de 
gress, ext. aluminio, calefac., recién 
pintado. Entrada: 1.000.000. Pts. 

1133) RINCONADA. 110 m/2. 4 
dorm. , 2 baños, cocina y office, 
suelos parquet, ext. alum., salón 
independ. Entrada: 1.400.000. 

965) PARQUE CENTRAL. 85 
m/2. 3 dorm. , cocina amueb., ca· 
lefacc., ext. alum., doble venta· 
na, AJE. Entrada: 1.300.000. 

1223) NUEVA ALCALA. 105 
m/2, 3 dorm., Armar. empot., co· 
cina amuebl, suelos parquet, ext, 
alumin. Entrada: 1.000.000 Pts. 

Telf .: 883 30 91 
1 ¡,] ¡J ¡J Jr·1~ 1·1 J~1 ¡J •I•fl 

1062) A VDA. CONSTITUCION. 
Nuevo. 100 m/2, 3 dorm., 2 baños, sa· 
Ión indep., cocina amuebl, calef., ext. 
aluminio, A/E. Entrada: 1.500.000. 

1060) URB. LAS VEREDILLAS. 115 
m/2, 3-4 dorm. , baño y aseo, salón in· 
dep., suelos parquet, calef. central, ga· 
raje, jardín y piscina. Ent.: 1.500.000 

1125) PARQUE CATALUÑA. 
((Atico», 128 m/Z + 80 m/Z de te
rraza, 4 dorm., 2 baños, cale(. 
central. Entrada: 1.600.000. Pts. 

1080) PARQUE MURGUIA. 100 
m/2. 3 dorm. , 2 baños, cocina 
amueb., calef. central. ext. alumi
nio. Entrada: 1.300.000. Pts. 

1171) EL JUNCAL. •Nuevo», 100 m/2. 
3 dorm., 2 baños, cocina amuebl, suelos 
parquet, calef. indiv., piscina comunit. 
y garaje opcional. Entrada: 1.500.000. 

572) CENTRO. 80 m/2. 3 dorm., 
cocina amueblada, suelos plaque· 
ta, exterior aluminio. Reformado. 
Entrada: 1.000.000. Pts. 

EXTRARRADIOS 
~ 

1221) AZUQl!ECA (Duplex). 60 m/2, 1 
dorm. , cocina amuebl, baño completo, 
suelos gress, escalera de pino, 2ª planta, 
diáfano, nuevo. Entrada: 700.000 Pts. 

1232) AZUQUECA. (Duplex). 90 
m/2, 2 dorm. , 2 baños, salón de 
24 m/2, suelos gres, 2ª planta, 
diáfano. Entrada: 1.200.000. 

1212) COSLADA. 80 m/2, 3 
dorm., cocina amueblada, calef., 
ext. aluminio, armarios empotra· 
dos. Entrada: 1.200.000. Pts. 

1206) SAN FERNANDO. 90 m/2. 
3 dorm., cocina amueb., calefac
ción, ext. aluminio, suelos par
quet. Entrada: 1.400.000 Pts. 

1205) COSLADA. 80 m/2. 3 
dorm. , calefacción, suelos par· 
quet y gres, cocina amueblada. 
Entrada: 1.200.000. Pts. 

1183) COSLADA (Valleaguado). 100 m/2 ., 
4 dorm., 2 baños, coc. amueb., suelos par· 
quet de tarima, calef., ext. alum., aire 
acond., garaje opcional. Ent.: 1.600.000. 

1098) AZUQUECA (Estación). 80 
m/2. 3 dorm., cocina amueb., calef., 
suelos parquet, ext. aluminio, doble 
ventana. Entrada: 1.000.000. Pts. 

1089) MEJORADA (Quinta San Fausto). 
60 m/2, 2 dorm., baño completo, cocina 
amuebl, calef., suelos gres, ext. alum., 
urb. con piscina comun. Enl: 1.200.000. 

iOUE NO TIENE DINERO? 
TENEMOS LOS CREDITOS MAS BAJOS DEL MERCADO~ 

SIN COMPmNCIA 
Si tiene !00.DOG pts. de entrada, nómina 
y un aval ya puede contar que tiene piso 

t7 de diciembre de t9M 



Pilar Lledó manda ahora a los que antes la detenían 

«He estado detenida un montón de veces: cada vez 
que había un follón me iban a buscar por si acaso» 
Ha dado clase a muchos alcalaños en los colegios e institutos de la ciudad, 
entre ellos en el instituto del Chorrillo, donde fue compañera en las tareas 
docentes de Florencia campos, actual alcalde complutense 

Pilar Lledó Real tiene 51 años, es viuda y madre de tres hijos; en la actualidad tiene dos nietas. Basta 
llegar a ocupar el cargo de delegada del gobierno en Madrid, esta alcalaína que allá donde esté man
tiene el cariño y el recuerdo de Alcalá tiene tras de sí una fructífera historia política y profesional co
mo profesora de Filosofía, tarea ésta que ha tenido que dejar por el ejercicio de la política y de la admi
nistración. Lledó aún recuerda sus primeros tiempos en el movimiento vecinal al crear la primera aso
ciación de vecinos que hubo en la ciudad complutense. Miembro de la maoísta Organización Revolu
cionaria de Trabajadores (ORT), la alcalaína fue detenida en diversas ocasiones por la policía en unos 
tiempos muy difíciles en los que la actividad política de izquierdas estaba en las catacumbas. 

Ahora contempla Lledó con 
una sonrisa aquellos ya lejanos 
tiempos en los que la policía vi
gilaba todos sus movimientos 
en la sede de la asociación de 
vecinos San Isidro; cómo fre
cuentemente tenían que hacer 
desaparecer panfletos o se les 
requería la documentación, o, 
lo que es más amargo, las de
tenciones y el paso por comisa
ría de policía. La paradoja es 
que hoy Lledó, como delegada 
del gobierno en Madrid, tiene 
capacidad de mando sobre to
das las plantillas policiales de 
la comunidad de Madrid y por 
supuesto la de Alcalá, aquella 
comisaría que conoció bien en 
calidad de .detenida. Algunos 
compañeros de Lledó en aque
lla época recuerdan cómo entre 
los policías que practicaban las 
detenciones de militantes de iz
quierda se encontraba, entre 
otros, el hoy com_isario jefe de 
Alcalá, Jesús Sainz. 

Pilar Lledó nació hace 51 
años en la calle del Tinte, «en 
la casa. en la que después han 
vivido los padres de Curro», di
jo refiriéndose a su compañero 
y amigo Arsenio Lope, con 
quien ha mantenido una tra
yectoria política a veces conflu
yente hasta el punto de que ella 
ocupa ahora el cargo que él ha 
dejado como delegado del go
bierno en Madrid. Lledó sigue 
siendo militante de la Agrupa
ción Socialista de Alcalá. 

Licenciada en filosofía pura 
La nueva delegada del go

bierno en Madrid es licencia
da en filosofía pura y en Alca
lá ha dado clase en diversos 
centros escolares alcalaínos, co
mo por ejemplo el colegio San
to Tomás, e:p las Escolapias, en 
el desaparecido colegio Alfon
so X, donde hoy está la sede del 
PCE, y en los institutos deba
chillerato Pedro Gumiel en su 
primer año de funcionamiento 
cuando todavía era el «institu
to del Chorrillo>>, y en el Com-
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Pilar Lledó el martes de esta semana tomando posesión de su cargo an
te el ministro Belloch, Femández de la Vega y FemáDdez Felguerosa. 

plutense. En el Pedro Gumiel 
fue compañera de Florencio 
Campos, hoy alcalde de Alca
lá, en las tareas docentes. Pilar 
Lledó siente alegría al recordar 
que muchos jóvenes alcalaínos 
la han tenido como profesora. 
Y sigue recordando la tarea do
cente que durante muchos años 
ejerció no sólo en Alcalá. A ello 
contribuyó la fusión que hicie
ron la organización política en 
la que militaba, la maoísta 
ORT, y el PTE, algo que la de
salentó e hizo que se centrara 
más en el mundo de la enseñan
za. Un accidente de tráfico la 
hizo preparar oposiciones y 
después de un año en el insti
tuto del Chorrillo la destinaron 
a Lérida, donde vivió el golpe 
de estado del 23 de febrero de 
1981. Después pasó un año en 
Getafe antes de regresar a Al
calá para dar clase en el insti
tuto Complutense. Desde allí 
fue reclamada para ejercer su 
primer cargo en la administra
ción, concretamente el de jefa 
de servicio y coordinación de 
actividades juveniles de la con
sejería de Educación y Juven
tud de la Comunidad de Ma
drid. De allí pasó al ministerio 
de Cultura y de éste al minis-

terio del Interior, donde hoy 
continúa. 

La primera asociación 
de vecinos de Alcalá 

La historia política de Pilar 
Lledó se inició cuando con un 
grupo de alcalaínos fundó la 
primera asociación de vecinos 
que hubo en Alcalá. A princi
pios de los años 70 se formó un 
grupo de jóvenes ligados a la 
parroquia de San Isidro que 
montó una escuela de educa
ción de adultos: «Nos dejaban 
el colegio Escolapios, que por 
aquel entonces estaba en la ca
lle Ferraz, y allí aplicábamos el 
método de Paulo Freire de al
fabetización, es decir, las pala
bras concienciadoras». Pilar 
Lledó recuerda cómo el grupo 
fue tomando conciencia colec
tiva de los problemas que ha
bía en el barrio y en Alcalá, la 
escolarización, la falta de agua, 
la falta de espacios verdes, la 
carretera general, etc. Aquel 
grupo decidió organizarse pa
ra intentar dar soluciones a 
aquellos problemas y así fue 
como surgió la primera asocia
ción de vecinos que hubo en Al
calá, la de San Isidro, que pos-

Pilar Lledó en una foto publicada 
en PUERTA DE MADRID en 1977 

teriormente se denominó « Vir
gen del V ah>, puesto que abar
caba hasta aquel barrio. Curio
samente, años después pasó por 
aquella asociación el que hoy es 
secretario general del PSOE lo
cal, Francisco Muñoz. 

Pilar Lledó colaboró en el 
nacimiento de otras asociacio
nes de vecinos en Alcalá. Des
pués fue vocal de la primera 
junta directiva de la Federación 
Nacional de Asociaciones de 
Vecinos. Hay que recordar que 
el movimiento vecinal fue en la 
mitad de los años setenta el em
brión de la legalización de los 
partidos políticos. De hecho, 
hasta su legalización las a~ocia -
ciones de vecinos estuvieron en 
la clandestinidad más absoluta 
e incluso muchos de los que for
maron aquella primera junta 
directiva de la Federación Na
cional de Asociaciones de V e
cinos llegaron con el tiempo a 
ocupar altos cargos de la admi
nistración, como Palacín, Na
cho Quintana o la propia por
tavoz de IU en la Asamblea de 
Madrid, Isabel Vilallonga, o 
como la misma Pilar Lledó. 

Los primeros problemas, las 
primeras detenciones, no 
se hicieron esperar. La propia 
Lledó lo recordaba de esta ma
nera: «He estado detenida un 
montón de veces; no me acuer
do de cuántas porque cada vez 
que había un follón me iban a 
buscar por si acaso. De la co
misaría de Alcalá me llevaban 
a la Puerta del Sol; allí me lle
gó a interrogar Saturnino Ya
güe en persona, el comisario je
fe de la Brigada Político
Social». 

Sin embargo, Pilar Lledó 
nunca pasó por la cárcel. El pá
rroco de la ermita de San Isi
dro, Inocente, el profesor José 
Gallego, María Luz Bernáldez, 
José Peña, Cario Valdecanto, 
fueron compañeros de Pilar 
Lledó en aquella primera aso
ciación de vecinos de Alcalá. 

PUERTA de Madrid 
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En el año t977 se recibieron en la redacción de PUERTA DE MADRID diversas 
llamadas anónimas amenazando a Pilar Uedó: «iSU hora ha llega .., !:'o~~f,f,_o 

~ () 1l 

Pagarán con la muerte todas sus canalladas» ~ ;¡_ ~ 
".í-

Militante de la ORT y amenazada de muert ~º 
La proximidad a UD militante, los contactos en la localidad, eran la forma más habitual de desembar

co de UD militante de izquierdas en UD partido político por la segun.da mitad de los años setenta. No 
había entonces capacidad de discernir entre la condición de maoísta de UD partido, la condición tros
kista o la condición marxista-leninista por mucho que se leyeran entre aquella militancia las obras de 
Marx, las de Lenin, las de Troski o las de Mao. Entrar en un partido para una mujer como Lledó era 
dotarse de los instrumentos necesarios para el análisis de la realidad, siguiendo la terminología mar
xista emplea.da entonces, y la realización de un trabajo planificado en una organización colectiva. 

Por eso fue por lo que entró 
Pilar Lledó en la Organización 
Revolucionaria de Trabajadores 
(ORT), aquel partido que consi
guió dos concejales en las prime
ras elecciones municipales que 
hubo después de la muerte de 
Franco. Coincidió Lledó en la 
ORT con el hoy concejal de Iz
quierda Unida, Francisco Gon
zález Adrada, con el que siguió 
también una historia paralela de 
detenciones y de amenazas de 
muerte. Con el abogado Julio 
Martínez Loro formaron un trío 
bien conocido por los agentes po
liciales que intervenían en la vi
gilancia, identificación y deten
ción de estos militantes izquier
distas. 

Fue una época de amenazas de 
muerte dirigidas a Francisco 
González Adrada y Pilar Lledó; 
en aquellos tiempos fue cuando 
se produjo el atentado contra los 
abogados laboralistas de la calle 
Atocha en Madrid. Así, uno de 
los anónimos que reprodujo 
PUERTA DE MADRID en sep
tiembre de 1977 iba dirigido a 
Francisco González Adrada: 
«Cabezón, tenemos buenos infor
mes tuyos sobre las canalladas 
que estás cometiendo en Alcalá 
como uno de los revolucionarios 
criminales de la ORT. Prepára
te, ¡ha llegado tu hora! como asi
mismo a la traidora de Lledó». 

En la redacción de PUERTA 
DE MADRID se recibieron di
versas llamadas teléfonicas anó
nimas amenazando igualmente 
de muerte tanto a González 
Adrada como a Lledó. Uno de los 
escritos también reproducido por 
PUERTA DE MADRID y diri
gido a la hoy delegada del gobier
no en Madrid fue el que ilustra 
esta página. 

Tanto ésta como la carta diri
gida a Francisco González Adra
da estaban firmadas bajo las si
glas de C.R.N. y contenían una 
cruz gamada. Pilar Lledó se en
contró un día al regresar a su ca
sa cómo su puerta apareció cu
bierta de pegatinas de Fuerza 
~ueva. Otro día su perro ladró 
por la noche; Pilar y su esposo se 
levantaron y vieron la puerta de 
su domicilio abierta y el aseen-

PUERTA de Madrid 

Reproducción de un escrito amenazador remitido a Pilar Lledó en sep
tiembre dé 1977. Su texto dice: Madrid. Tenemos datqs más que suñ
cientes de su personalidad y mando que posees en la O.R.T. de Jllcalá 
de Henares y su comarca. Su labor tan canallesca a través de su partido 
de basura, a las empresas, Jlyantamiento, Orden Público y al pueblo 
en general, como así mismo la amenaza al artista Bigite Jlrrocet en los 
festejos del pueblo alcalaíno y todos los problemas que están ocunien
do en dicho pueblo, amenazado por la O.R. T. a sus órdenes. Le hace
mos constar que tanto a V. como a su fiel basara de un tal Paco Adrada 
«lllias el CabezóD», le ha Hegado el momento de pagar los delitos come
tidos, aunque se rodeen de sus guarda espaldas, matones. ¡Su hora ha 
Hegado!, pagarán con la muerte todas sus canaDadas. Este comando cum
ple todas sus sentencias por muclJo que se escondan y el segundo aviso 

lo recibirán de otra forma. C.R.N.,, 
sor que bajaba. Pero junto a es
to también hubo momentos más 
felices , como el del día que tomó 
posesión Carlos V alenzuela como 
primer alcalde socialista de Alca
lá en la etapa democrática: «Se 
cantó la Internacional dentro del 
ayuntamiento y aquello me pa
reció impresionante. Había mi
crófonos instalados en la plaza de 
Cervantes porque la gente esta
ba allí siguiendo el acto. Carlos 
V alenzuela salió al balcón del 

ayuntamiento y la gente en la 
plaza empezó a gritar mi nom
bre. Carlos fue a buscarme y sa
lí yo también a saludar. Esa fue 
una de las cosas más emocionan
tes, más grandes de mi vida». 

La Administración 
El accidente de circulación le 

impidió participar en aquellas 
elecciones municipales en las que 
la ORT sacó dos concejales. Tras 

Pilar Lledó sonríe tras su toma 
de posesión del cargo de delega-

.da del gobiemo en Madrid. 

aquello decidió dejar a un lado 
la política, en parte también por 
las discrepancias que tuvo con la 
fusión de la ORT y el PTE. Pi
lar Lledó, como ya hemos dicho, 
se dedicó por entero al mundo de 
la enseñanza. Fueron diez años 
sabáticos alejada de la política 
hasta que ingresó, allá por 1987, 
en el PSOE y ocupó en la Comu
nidad de Madrid el cargo de je
fa del servicio y coordinación de 
actividades juveniles. De aque
lla etapa recuerda Lledó su cola
boración para traer a Alcalá la 
prisión de jóvenes, o incluso al
go que ahora está en boga, el tu
rismo ecológico , el turismo 
verde. 

Tras un año y medio en la Co
munidad de Madrid, Pilar Lle
dó pasó a ser subdirectora gene
ral de Cooperación Cultural en 
el ministerio de Cultura; enton
ces el director general era Arse
nio Lope Huerta; fueron tres 
años en aquel cargo hasta pasar 
al ministerio del Interior, don
de hoy continúa. 

El tiempo que lleva Lledó vin
culada al gabinete de Interior ha
ce que conozca esta ministerio 
prácticamente a la perfección, 
desde los sótanos hasta la azotea. 
Lledó llegó a Interior como di
rectora general de Política 
Interior. 

En el mes de julio de 1982 fue 
nombrada gobernadora civil de 
La Coruña, cargo que ha desem
peñado hasta ahora que ha sido 
nombrada delegada del gobierno 
en una comunidad autónoma 
emblemática, la madrileña. 
Unos meses después de este nom
bramiento tuvo Lledó una autén
tica prueba de fuego con la catás
trofe del petrolero Mar Egeo . Su 
naufragio ante las costas coruñe
sas tuvo visos de catástrofe y Pi
lar Lledó cumplió con sobresa
liente su papel de gobernadora 
civil , como así reconocieron los 
medios de comunicación galle
gos. 
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La secretaria de Estado de Instituciones Penitenciarias, Maria Paz Femández Felgueroso, con Pilar Lledó. A la derecha, el ministro de 
Justicia e Interior, Juan Alberto Belloch, con Arsenio Lope Huerta, delegado del gobiemo saliente. 

PUERTA DE MADRID estuvo en el ministerio de Justicia 

Pilar Lledó tomó posesión de su cargo de Delegada 
del Gobierno en la comunidad de Madrid 

La alcalaína Pilar Lledó hizo promesa de cumplimiento de su responsabilidad como delegada del go
biemo en Madrid en un acto celebrado en la denominada Sala Verde del palacio de Parcent, sede del 
ministerio de Justicia e Interior ante el ministro Juan Alberto Belloch, la ministra de Asuntos Sociales, 
Cristina Alberdi; la secretaria de Estado de Interior, Margarita Robles; la secretaria de Estado de Jus
ticia, Maria Teresa Fernández de la Vega, y la secretaria de Estado de Instituciones Penitenciarias, 
Maria Paz Fernández Felgueroso. El acto se celebró a mediodía del martes 13 de diciembre y en él 
estuvo el delegado del gobiemo saliente, el también alcalaíno Arsenio Lope Huerta. 

Además de Pilar Lledó toma
ron posesión varios nuevos go
bernadores civiles: los de Palen
cia, Segovia, Soria y Zamora. El 
ministro de Justicia e Interior, 
Juan Alberto Belloch, les dio la 
enhorabuena a los nombrados: 
«Incluso a la delegada del gobier-

no en Madrid le doy también la 
enhorabuena», bromeó Belloch. 

El ministro pidió a los nuevos 
cargos «que representéis al go
bierno en la comunidad autóno
ma y en las provincias y que fun
damentalmente logréis de mane
ra simultánea identificar libertad 

y seguridad. Constituye uno de 
los leitmotiv centrales del minis
terio de Justicia e Interior supe
rar la dialéctica de los valores ' li
bertad y segurid~d'. Ese es vues
tro trabajo; no sólo vais a ser los 
responsables del orden público, 
de la seguridad ciudadana, sino 

Un ministro Oanqueado por mujeres: Juan Alberto Belloch, María Teresa Fernández de la Vega, Margarita 
Robles, María Paz Fernández Felgueroso, Pilar Lledó y Carmen Pereira, gobernadora civil de Soria. 

n de diciembre de t9M 

que también vais a tener a vues
tro cargo la defensa de los dere
chos y libertades de los ciudada
nos y en particular de los ciuda
danos más desfavorecidos». 

Belloch manifestó también a 
los nombrados: «Tenéis que ser 
·el oído, los ojos, también la voz 
del gobierno, una voz sin com
plejos, que defienda la política 
del gobierno con energía, con ri
gor, en modo alguno con actitu
des defensivas en vuestras res
pectivas demarcaciones territo
riales». 

Apenas una decena 
de alcalaínos 

Entre más de un centenar de 
personas entre invitados y me
dios informativos que estuvimos 
en el acto apenas se destacaron 
una decena de alcalaínos; salvo 
error por omisión, además de Pi
lar Lledó estuvieron sus tres hi
jos, Pilar, Juan Francisco y Est
her, y una de sus nueras, la abo
gada Marta Luna. También es
tuvieron el anterior delegado del 
gobierno, Arsenio Lope Huerta 
y su esposa, Pilar Revilla. Com
pletaban la lista de alcalaínos el 
responsable de mantenimiento 
del palacio de Parcent y los tres 
enviados especiales de PUERTA 
DE MADRID en un día históri
co para la política alcalaína al su
ceder una mujer nacida en Alca
lá a un hombre también nacido 
en Alcalá al frente de la delega
ción del gobierno. No hubo nin
guna representación del ayunta
miento de Alcalá. 

Pilar Lledó, que vistió un ele
gante traje de chaqueta rosa con 
detalles en negro y una falda de 
color negro, se encontraba muy 
feliz. Al término del acto oficial 
realizó una sesión fotográfica y 
una rueda de prensa en la que sus 
primeras palabras fueron las si
guientes: «Por un lado, este nom
bramiento supone para mí una 
satisfacción porque significa que 
cuento con la confianza del mi-

PUERTA de Madrid 
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El ministro Belloch saluda a una sonriente Pilar Lledó. A la derecha, la esposa de Arsenio Lope, Pilar Revilla, saluda al ministro de Justi
cia e Interior; ante ellos, la ministra Cristina Alberdi y la secretaria de Estado de Justicia, María Teresa Fernández de la Vega. 

nistro de Justicia e Interior, de 
su equipo y, en definitiva, del 
gobierno. Este es un cargo muy 
importante y es evidente que 
cuando me han nombrado es que 
tengo su confianza. Por otro la
do siento muchísima responsabi
lidad y de hecho el sentido de la 
responsabilidad pesa más que la 
alegría de volver a mi tierra». 

Volvió a repetir Pilar Lledó lo 
que ya nos había dicho a PUER
TA DE MADRID sobre sus prio
ridades: «Es importantísima la 
seguridad ciudadana para los 
hombres y las mujeres de estaco
munidad autónoma. Desde lue
go y por la cuenta que me tiene 
voy a intentar que haya una ma
yor presencia policial. Y o creo 
que se pueden hacer muchas co
sas, pero no sólo con los policías. 
Cuento con la colaboración del 
movimiento ciudadan; yo proce
do de él y sé que los vecinos en 
los barrios están dispuestos a co
laborar y a hacer suyo este pro
yecto de mayor presencia policial 
en la calle prestando una colabo
ración continuada y estrecha. 
Tengo muy buena experiencia 
en la colaboración con distintas 
administraciones y de distinto 
signo. En La Coruña, el alcalde 
es socialista, pero la comunidad 
autónoma es del Partido Popu
lar. Pues bien, verdaderamente 
las relaciones han sido magnífi
cas y hemos antepuesto por en
cima de todo la seguridad por en
cima de cualquier interés de 
partido». 
. Hubo quien preguntó a la 
nueva delegada del gobierno si 
podrían librarse los madrileños 
de la manifestación diaria por las 
calles de Madrid: «En eso hay 
que apelar al sentido de la res
ponsabilidad y al sentido de la 
solidaridad de los ciudadanos y 
de las ciudadanas. Desde otras 
comunidades del Estado, a esta
mentos sociales, a pueblos, hay 
que darse cuenta de que hay que 
recuperar el espacio de lo públi
co, que significa que aquello que 

PUERTA de Madrid 

porque es de todos y de todas, no 
es de nadie en particular. Espe
ro que con la colaboración de las 
entidades, de los sindicatos, de 
los empresarios y de todos, se 
pueda mejorar esta situación». 

PUERTA DE MADRID in
tervino en la rueda de prensa pa
ra preguntarle cómo se sentía co
mo alcalaína sucediendo al fren
te de la delegación del gobierno 
a otro alcalaíno, Arsenio Lope 
Huerta. Lledó respondió: «Yo 
estoy encantada evidentemente y 
creo que los alcalaínos también 
lo estaréis». 

Arsenio Lope Huerta 
deja la política 

Arsenio Lope Huerta se despi
dió de la delegación del gobier
no en Madrid con la satisfacción 

de que una alcalaína y buena 
amiga, como es Pilar Lledó, ocu
pa el cargo. Lope Huerta deja la 
política para ingresar en la em
presa privada, concretamente en 
una empresa del grupo Banesto: 
«Tras dieciséis años, cuando me
nos tengo derecho a decir traba
jo cumplido. Ha pasado una eta
pa para mí» . 

Respecto al nombramiento de 
Pilar Lledó, Lope dijo: «Para mí 
es un motivo de satisfacción que 
esté aquí. De hecho fue el nom
bre que yo le dí al ministro co
mo sustituta y por tanto me sien
to muy satisfecho que una ami
ga y paisana esté en este cargo». 

Arsenio Lope Huerta señaló 
que el tema de mayor presencia 
policial en las calles ha quedado 
ya resuelto: «Ahí está el disposi
tivo de la aplicación del plan de 

seguridad y libertades está ya en 
marcha con las disposiciones pa
ra que por encima de las previ
siones o de las exigencias pueda 
estar funcionando a partir del 1 
de enero, pero sí es verdad y si
go insistiendo que en Madrid es 
necesario que haya más policías 
de los que hay. Madrid es una 
comunidad lo suficientemente 
compleja y difícil e interesante 
para que los problemas no sólo 
sean esos, sino muchos más». 

El que fuera delegado del go
bierno en Madrid manifestó: 
«Nunca me iré y nunca me he ido 
de Alcalá. Lo de la alcaldía de Al
calá en el futuro es mucho decir 
todavía. De momento me voy de 
la política y me voy sin ningún 
compromiso de volver a ella de 
momento, ya veremos más 
adelante». 

Pilar Lledó prometiendo su cargo. Detrás, la ministra de Asuntos Sociales, Cristina Alberdi; el minis
tro de Justicia e interior, Juan Alberto Belloch; la secretaria de Estado de Justicia, Maria Teresa Fer
nández de la Vega; y la secretaria de Instituciones Penitenciarias, Maria Paz Femández Felgueroso. 
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concluyeron las jornadas de la infancia organizadas por el 

CAJE y en las que participaron diversos colectivos infantiles 

Los niños de Alcalá se confiesan hartos de la 
delincuencia y de la droga 
«Queremos más seguridad y limpieza en el barrio, más policías en acción 
y sabiendo dónde se trapichea», afirman los niños 

Los niños de Alcalá se ven preocupados por la situación de inseguridad ciudadana existente y piden 
más protección policial y más medidas contra la droga. No se olvidan los niños alcalaínos de los toxi
cómanos y, al considerarlos enfermos que necesitan atención, demandan para ellos un centro de aten
ción especializado. Y es que, preguntados por el mayor problema que a su juicio hay en Alcalá, no 
dudan en señalar el de la droga, fuente de-inseguridad ciudadana y cuyo consumo es la causa de la 
muerte de.muchas personas. Esta es una de las conclusiones principales de las jornadas de la infancia 
organizadas por el Colectivo de Acción para el Juego y la Educación (CAJE), joma~ en las que han 
intervenido diversas asociaciones juveniles y a través de las que los niños han pedido al ayuntamien
to, concretamente al alcalde, una reunión para exponerle estas conclusiones, así como para sugerir 
la idea de que haya una concejalía de la infancia debido a la falta de operatividad del parlamento infantil. 

El éxito de las jornadas, según 
la coordinadora del CAJE, Jac
queline Trillo, es que los niños 
han demostrado que quieren una 
mayor participación en la socie
dad, que quieren intentar dar so
luciones a los grandes problemas 
que tiene Alcalá: «El problema es 
que no ha habido ningún mo
mento ni ningún lugar en el que 
los chavales hayan podido decir 
sus cosas. Hemos tenido que pro
vocarlo y éste ha sido el resulta
do. Es cierto que hay un parla
mento infantil que funciona pe
riódicamente, pero no todos los 
chavales lo conocen. Este es el 
momento en el que los chavales 
que están asociados pueden de
cir qué opinan sobre su ciudad y 
qué cambiarían de ella». 

Jacqueline Trillo señaló que la 
coincidencia entre todos los par
ticipantes en las jornadas fue la 
de la necesidad de que el ayun
tamiento de Alcalá tuviera la 
concejalía de la infancia: «Es al
go que ha estado latente en las 
jornadas. El problema es que los 
partidos políticos no se lo han 
planteado como una necesidad. 
Creen que están cubiertas las ne-
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cesidades de la infancia a nivel 
educativo, a nivel sanitario, pe
ro nada más. La infancia es mu
cho más: es tiempo libre, es par
ticipación, es medio ambiente; 
son muchas cosas que no las con
templan». El ayuntamiento de 
Coslada, gobernado por Izquier
da Unida, es pionero y único en 
España que tiene una concejalía 
de la infancia. 

Los niños se muestran conven-

cidos de que la droga es algo ma
lo, lo que es valorado muy posi
tivamente por los organizadores 
de estas jornadas: «Tiene una 
gran importancia porque los cha
vales ya saben que la droga es al
go malo. Son muchos los niños, 
incluso los más pequeñitos del 
grupo, conviven en un barrio en 
el que la gente trafica con droga 
en los mismos portales. Incluso 
ven a otros niños que hacen de 

correos de la droga. Es algo muy 
preocupante y especialmente es
tos días han visto cómo se ha pro
ducido un crimen por problemas 
de droga, como es la muerte de 
un joven en el distrito 11. Los ni
ños están muy preocupados y 
quieren que ese problema 
termine». 

Los participantes en las jorna
das pertenecían a asociaciones 
juveniles como el CAJE, Cacho
rros de Santo Angel, Movimien
to Júnior, grupos pertenecientes 
a parroquias de Alcalá. También 
participaron adultos que llevan 
a cabo una labor con los niños en 
calidad de monitores y educado
res. En total el colectivo de ni
ños que hubo representado en las 
jornadas superó los 200. 

Los niños se mostraron tam
bién muy contentos con el desa
rrollo de las jornadas: «Nos han 
parecido muy bien porque entre 
los que hemos participado hemos 
visto cómo reaccionamos ante lo 
que ocurre en nuestro barrio. Si 
las personas mayores nos apoyan 
en todo lo que nosotros plantea
mos, creemos que todos los pro
blemas que planteamos pueden 
tener solución», comentó una de 
las niñas pertenecientes al CAJE, 
que no dudó en señalar la droga 
como el problema más importan
te: «Por la droga hay muchas crí
menes y tendría que haber más 
justicia». 

Inseguridad 
Las conclusiones leídas por los 

niños al término de las jornadas 
señalaron los problemas que a su 
juicio hay en Alcalá. Así, se di
jeron cuestiones de este tipo: 
«Queremos más seguridad y lim
pieza en el barrio, más policías 
en acción, y sabiendo dónde se 
trapichea. Más residencias para 
que los drogadictos se puedan re
habilitar. No tenemos apenas ár
boles ni espacios de juego. Los 
coches nos resultan peligrosos; se 
suben a la acera y cruzan nues-
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LOs niños hablaron de 
los políticos: «Hablan 
mucho pero no cumplen 
lo que dicen; queremos 
que nos escuchen 
' nos dejen votar» 
tras calles a toda velocidad. Hay 
mucha droga y mucha inseguri
dad. La gente no nos deja jugar 
en la calle porque dice que les 
molestamos. En nuestro barrio 
hay muchas reda<las a menudo y 
además últimamente hay muchos 
robos y algún crimen. No tene
mos discotecas light en el barrio; 
hay poca limpieza porque noso
tros ensuciamos y porque tampo
co limpian a conciencia». 

También hablaron los niños 
de los políticos: «Hablan mucho 
pero no cumplen lo que dicen. 
No ayudan n.i protegen a los más 
pequeños. Ya no son respetables. 
Queremos que nos escuchen lo 
que opinamos y nos dejen votar. 
Que intenten dar trabajo a todo 
aquel que no lo tenga, que haya 
una mejor distribución del dine
ro y ayuden a las asociaciones in
fantiles y juveniles». 

También los niños se mues
tran preocupados por el colegio: 
«Vemos muy mal que los profe
sores nos regañen y en algún ca
so nos peguen. Los colegios tie
nen un material muy malo; las 
clases son demasiado pequeñas 
para los chicos que somos, los ba
lones están en malas condiciones. 
Los bancos están rotos y las va
llas del colegio son demasiado al
tas. Los profesores no nos respe
tan fumando en clase cuando es
tá prohibido fumar en sitios pú
blicos; nos agobian con muchas 
horas de colegio y muchos 
controles». 

Los niños están dispuestos a 
escribir al ayuntamiento para 
explicarle todo lo que opinan y 
ven mal, así como para ofrecerle 
sus ideas. Pero también están 
dispuestos a hacer una sentada 
ante el ayuntamiento para mani
festarse por todo lo malo que su
cede en Alcalá y para solidarizar
se con los que lo pasan mal. 

Pero también los adultos que 
organizaron estas jornadas rea
lizaron un comunicado final de 
las mismas en el que proponen 
que los niños y niñas han de es
tar presentes en el ayuntamien
to: «Para ello proponemos un 
Consejo Local de Infancia, que 
sea portavoz de los niños y niñas 
y el instrumento vector del pro
yecto local, es decir, que marque 
las líneas a seguir en las actua
ciones municipales con niños y 
niñas». 
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~OLIVER'S 
Paseo de la Estación, 15 D-a , 7 n·c·embre 
Telf.: 888 22 75 1 1 1 

GRAN CENA BAILE CON 
ORQUESTA y BARRA LIBRE 
MENU .Aperitivos Oliver's 

Crema de Langosta 
Mero al grille 
Paletilla cordero 
Postre: Costrada alcalaína 
y productos navideños 
Café y Cava 

~OLIVER'S 
Paseo de la Estación, 15 - ALCALA DE HENARES 
Telf.: 888 22 75 

GRAN CENA 
Y FIESTA FIN DE AÑO 

Gran cotillón, uvas de la suerte, barra libre, chocolate 
con churros y productos navideños 

4 PISTAS DE BAILE 
2 CON OROUESTAS 
Y DOS CON MUSICA DE DISCOTECA 

~QlivER'S 
C/ . Gallegos , 15 - ALCALA DE HENARES 
Telf.: 889 62 43 

GRAN CENA 
Y FIESTA FIN DE AÑO 

Gran cotillón, uvas de la suerte, barra libre, chocolate 
con churros y productos navideños 

AMENIZADA CON UNA GRAN OROUESTA 
Reserve su mesa personalmente 

SALONES 

~OLIVER'S 
Pº de la Estación, 15 C/ Gallegos, 15 
Telf. : 888 22 75 Telf.: 889 62 43 

ALCALA DE HENARES 

Celebre su boda 
comuniones o Bautizo, etc. 
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sobre el Mercado Municipal <D 

Pesadilla, polémica o alternativa 
«Central» que atienda las ne
cesidades de un distrito o por 
el contrario uno nuevo que 
sea asequible a cualquier ciu
dadano de Alcalá por distan
te que se encuentre? ¿no es 
más atrayente un servicio al 
ciudadano integrado por pe
queños comerciantes organi
zados y con una visión de ren
tabilidad comercial y de buen 
servicio hacia sus conciudada
nos, que a la postre son los 
que van a mantener su «mo
dus vivendi»? 

Si tomáramos como referencia el artículo que aparecía en el periódico 1cEl País» de fecha 2 de 
noviembre de 1994, con un enunciado de «¡>esadillas del viejo Mercado», rápidamente podríamos 
constatar que se nos está calcando una situación similar por la que pasa el actual Mercado Muni
cipal de Alcalá de Henares. Veríamos como esos más de SO viejos Mercados del casco de Madrid, 
que están pasando por una situación similar al nuestro tuvieron, en algunos de ellos, la iniciativa 
de remodelar o de rehabilitar, pero no se dieron o no quisieron darse cuenta que los hábitos de 
consumo habían cambiado, que los accesos a estos Centros de barrio (como se les denomina), ca
recían entre otras cosas de un fácil acceso y que las características físicas de los Centros se ha
bían deteriorado hasta tal grado que ya no eran atrayentes para el consumidor en su conjunto. 

Si además de no reunir las 
debidas condiciones higiéni
co-sanitarias, hay graves pro
blemas de carga y descarga 
podríamos hacernos las si
guientes preguntas: 

1 ª) ¿Conseguimos hacer 
atrayente un Mercado aún en 
el supuesto que pudiéramos 
resolver la difícil situación de 
la carga y descarga? ¿dónde se 
realizaría ésta? ¿trasladamos 
nuevamente los furgones a la 
calle del Gallo? ¿los dejamos 
en su actual ubicación de la 
calle Mercado o Escuelas 
(punto actual de almacén am
bulante)? 

2ª) ¿Es que la rehabilita
ción del Mercado resolvería 
este problema? ¿podemos reu-

bicar a estas furgonetas en su
perficie o en subterráneo? 

3ª) ¿Cuántos comerciantes 
del actual Mercado estarían 
dispuestos a ver cerrados sus 
puestos o bancas durante un 
período mínimo de un año? 
¿quién se haría cargo de la si
tuación? 

4ª) ¿Sabemos, por ejemplo, 
que el sobrante de edificabi
lidad que tiene el actual Mer
cado Municipal es de 729 
m/2? Es obvio que en el me
jor de los casos con esta super
ficie disponible no podríamos 
reubicar a más de 15 ó 20. 

5 ª) ¿Es que queremos se
guir engañándonos de que la 
rehabilitación se puede efec
tuar con el Mercado fundo-

MEDIClllA ALTERllATIVA 
Consulta a cargo de la 

DIRECTORA: MARIA TERESA CASTAiiO 

Tiene problemas de obesidad, 
depresiones, dolencias digestivas, 

renales, huesos, articulares, cáncer, etc. 

Y además, amplia gama de cosmética 
hipoalergénica natural. 

Previa petición de hora en la tienda: 

Avda. LOPE DE FIGUEROA, Nº 35 
TELEFONO: 883.26.54 

11.LCJl.Lll. DE HENARES 

¡SU HIJO NO SIRVE PAU ESTUDIAR? 

nlCOlOOIA Y FOlfAIACION 

EL FRACASO ESCOLAR ESTA 
RELACIONADO CON LA F AL
TA DE MOTIV ACION Y EL NO 
SABER ESTUDIAR 

CURSO DE TECNICAS DE ESTUDIO 

Telf .: 880 24 85 
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nando? Cuando uno de nues
tros objetivos prioritarios es 
«enterrar» a los vehículos de 
carga y descarga para hacer 
más atrayente la compra al 
consumidor. 

6ª) ¿Queremos un Merca
do «Central» única y exclusi
vamente para el Distrito I? si 
esto es así, yo como ciudada
no reivindico uno por distri
to. 

7ª) ¿Sería ésta la política 
que tendría que aplicar el 
equipo de gobierno en bene
ficio de unos pocos sin respe
tar al resto del pequeño co
mercio que se asienta en los 
ocho distritos de nuestra ciu
dad? 

8ª) ¿Qeremos un Mercado 

Al margen del proceso ad
ministrativo que debe conti
nuar, bueno sería celebrar 
unas jornadas para lograr un 
posible acercamiento entre las 
partes, habida cuenta que son 
ya dos los estudios de viabili
dad que se han hecho con res
pecto al traslado del Mercado 
Municipal. 

A esta primera parte, le van 
a seguir otras, explicando has
ta la saciedad, si ello es preci
so, la viabilidad o no del tras
lado del actual Mercado Mu
nicipal, ya que los dos estu
dios apuntan en este sentido. 

José Mª IRASTORZA BOLEA 
Concejal Delegado de Salud, 

Serv. Sociales y Consumo 

MORALES MOTOR, S.L. 

COCHES SEMINUEVOS 
REVISADOS y GAUNTIZADOS (hasta 36 meses) 

GRANDES OFERTAS 
R-5 desde ..•..•••....•...........•....•......••....... 500.000 pts. 
CLIOS (años 91-94) varios modelos desde 800.000 pts. 
R-19 (Años 91-92-93-94) A.A. desde .....••. 900.000 pts. 
TWINGO (Año 93) desde ..••...•........•••••.. 800.000 pts. 
SAFRANES TURBO DIESEL 

COCHES IMPECABLES 
Más ofertas en otros modelos 

VISITE NUESTRA EXPOSICIÓN 

COCHES COMO NUEVOS Y A PRECIOS REBAJADOS 
Carretera a Villalbilla, Km. 1 

(Poi. Industrial «El Gurugú» - Nave 1) 
28810 VILLALBILLA (Madrid) 

Telfs.: 883 21 51 (exposición) - 881 41 99 (particular) 

PUERTA de Madrid 



1 

Piden que se congele el tema del mercado 
y se estudien las opciones de rehabilitación 

«Parece lógica que, si las políticas 
tienen interés, apoyen actitudes 
cama la de ACOCAMA» 
-Juan Miguel salvador, presidente de la asociación-

con motivo del tema candente del posible traslado del Merca
do Municipal y la ampliación del Centro Comercial La Dehesa, 
Juan Miguel Salvador, presidente de ACOCAMA, ha querido de
jar clara cuál es la postura de esta asociación de comerciantes. 

En contestación las mu
chas opiniones que se vienen 
formando en los últimos días 
sobre el tema del traslado del 
Mercado Municipal, lapo
sible ampliación de La De
hesa y la petición por parte 
de algún grupo político de 
que se movilizara el peque
ño comercio, el presidente 
de ACOCAMA ha señalado 
que «el tema de La Dehesa 
está todavía en manos de los 
políticos; son ellos los que 
pueden evitar esa amplia
ción, si realmente se puede 
hacer dentro de la legalidad 
y si hay argumentos sufi
cientes. No se puede decir 
que la amenaza para el pe
queño comercio es la amplia
ción de La Dehesa cuando 
La Dehesa ya es una reali
dad. Está ahí y ya nos ha he
cho suficiente daño». 

ACOCAMA hace tiempo 
que pide que se lleven a ca
bo una serie de medidas pa
ra resolver sus problemas. 
Uno de los asuntos más im
portantes es el del Mercado 
Municipal que, según la aso
ciación, afecta tanto a los co
mercios de la zona como a 
toda la ciudad. Hace año y 
medio se celebraron unas 
Jornadas sobre el Centro 
Histórico que organizó 
ACOCAMA: «Propusimos 
una serie de medidas y todos 
los grupos políticos estuvie
ron de acuerdo en que esas 
medidas tendrían que ser in
tegrales». A pesar de que la 
asociación propuso una serie 
de mesas de estudio (una de 
ellas sobre el tema del mer
cado), Salvador señala que 
«DO se ha hecho nada. Ha 
pasado un año y medio y nos 
encontramos con que el pro
blema del mercado está ca
da vez peor. Se ha llegado a 
una situación límite y enton
ces nos hemos movilizado 
junto con otros sectores afec
tados como la Asociación de 
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Vecinos y algunos comer
ciantes del mercado». Esta 
movilización ha recibido 
además el apoyo de la Fede
ración Comarcal de AA VV, 
la Cámara de Comercio y 
otra serie de asociaciones 
junto con las 6.000 firmas 
recogidas. «Está claro que 
hay un apoyo popular a lo 
que nosotros pedimos»; esa 
petición es que el Mercado 
Municipal se quede donde 
está y se reforme. 

El presidente de ACOCA
MA manifestaba que los gru
pos políticos, que afirman 
tener interés en el pequeño 
comercio, deberían demos
trarlo con una serie de me
didas entre las que se inclu
ye cambiar la fiscalidad en 
temas de agua y basuras. 
«Casi ningún comercio con
sume el mínimo de agua 
nunca y, sin embargo, lo pa
gamos. Por otra parte sólo la 
industria y el comercio pa
gan impuestos de basuras, lo 
que es ilógico. Los comer
ciantes de la zona centro te
nemos el problema de las ba
suras sin resolver. Somos los 
únicos que pagamos y ade
más no resuelven nuestros 
problemas. Los grupos polí
ticos son los que lo han de
cidido y ellos son los que lo 
tienen que rectificar. Hay 
otra serie de medidas que 
venimos pidiendo desde ha
ce tiempo: la accesibilidad, 
las comunicaciones, la posi
ble peatonalización etc. 
Ahora es el momento para 
congelar el tema del merca
do y estudiar las posibles op
ciones de rehabilitación. La 
única defensa posible del pe
queño comercio está en la 
unión y la única asociación 
que existe en Alcalá es ACO
CAMA. Dado lo que estamos 
haciendo, parece lógico que, 
si los políticos tienen interés, 
apoyen actitudes como la de 
ACOCAMA». 

Residencia J ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre 
<! Km. de AZuqueca de Henares, 10 km. de Alcalá> 

* Asistencia médica 24 horas del día 
*Personal especializado (ATS, auxiliares de clínica, f"lsiote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
* Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 
* Salones con televisión panorámica, video. 
* Capilla. * Bar cafetería. 

Situada en urbanización moderna 
(RESIDENCIA SANTA AGUEDA), A 15 MINUTOS DE ALCALA 

LA MEJOR CALIDAD Y A SU ALCANCE 
Información y reserva de habitación: 

Telfs.: 949 26 0.3 71 / 26 0.3 50 

19ostcría ~ 
dd Jfstudfaote ~ 

Aperitivos de la Hostería y cócktail de cava 
*** 

Pastel de verduras sobre crema de pimientos rojos 

*** 
Escalope de rosada relleno de marisco 

*** 
Brocheta de solomillo de cerdo ibérico con níscalos al ajillo 

*** 
Tronco de Navidad con coulis de fresas 

PRECIO: 2.500 ptas. + 6°/o l. V .A. 

Además seguimos ofreciéndoles 
nuestra variada carta y menú del día 

COMEDOR PRIVADO, PRESUPUESTOS BODAS, 
PRIMERAS COMUNIONES, CENAS CERVANTINAS Y 

<>TRAS CELEBRACIONES 

RESERVAS: e/. Colegios, 3 
Telfs.: 888 03 30 - 888 04 94 
TELEFAX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 

ALUMINIO Y PVC 
íl~f~S 

VENTANAS TOTALMENTE HERMETICAS 

'lfs 1 • I '' Andrés Saborit, 10 
11 ~~ - 882 28 30 - FAX: 881 5<Y 45 
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VII Trofeo Deportivb 
de Navidad 
del Distrito 11 

La delegación municipal del 
distrito 11 hará entrega de los 
trofeos correspondientes a su VII 
Torneo Deportivo de Navidad, 
el próximo 18 de diciembre, a la 
1'30 del mediodía, en el centro 
cívico María Zambrano. 

Las competiciones en los dis
tintos deportes -carrera de pa
tines, petanca, calva, kárate, ba
loncesto, fútbol sala, fútbol y 
voleibol- se han desarrollado 
durante el mes de diciembre. 

s º cross Escolar 
del Distrito v 

El sábado 17 de diciembre se 
celebrará el 5 ° Cross Escolar 
convocado por el distrito V. Las 
competiciones, divididas por ca
tegorías, darán comienzo a las 
10'30 horas en la ermita del Val. 
Habrá trofeos para los tres pri
meros clasificados y muchos pre
mios, donados por Alcampo pa
ra el resto de participantes. Los 
dorsales pueden recogerse en la 
Casa del Deporte y en Deportes 
Gonzalo. 

Navidad Telefanía 

NEC P100 ............. •...... 57.600 Pts. 

MOTOROLA 
MICRO TAC·II ..... ........ 84.500 Pts. 

IV A incluido 

V Trofeo de FútbOI sala 
de Veteranos 

El domingo 18 de diciem
bre se juega la final del V Tro
feo de Fútbol Sala de V etera
nos, que organiza el distrito 
V. En este campeonato co~
piten los equipos de fútbol sa
la integrados por miembros de 
Asociaciones de Padres de 
Alumnos, Distrito V, Distri
to VII, Colegio Arcipreste de 
Hita y Colegio Doctora de 
Alcalá. 

Los encuentros se celebra
rán en el pabellón polidepor
tivo del V al, a partir de las 
12'00 horas. 

conferencia 
de Antonio Marchamalo 
sobre «Sin Ignacio 
y Alcalá» 

La Asociación de Amigos de la 
Universidad de Alcalá ha convo
cado, dentro del ciclo de confe
rencias «Claves Complutenses», 
la titulada San Ignacio y Alcalá, 
a cargo de Antonio Marchamalo 
-historiador, crítico de arte y 
miembro de la Institución de Es
tudios Complutenses-. 

La conferencia tendrá lugar en 
el salón de actos de la Universi
dad Cisneriana, el viernes 16 de 
diciembre, a las 20'00 horas. 

111 Torneo Juvenil de 
Navidad del Club Escuela 
Tenis de Alcalá 

El 17 de diciembre empieza la 
111 Edición del Torneo Juvenil 
de Navidad del Club Escuela de 
Tenis de Alcalá, que se celebra
rá hasta el próximo 8 de enero en 
las pistas de la Ciudad Deporti
va Municipal. Todos los partici
pantes recibirán obsequio y ten
drán premio los campeones y 
subcampeones de cada categoría. 

Por otra parte, la Escuela Te
nis de Alcalá celebra también el 
17 de diciembre la cena-fiesta 
del tenis de Alcalá 1994, a par
tir de las 20'30 horas en el res
taurante de la Ciudad Deporti
va. Durante la cena se entrega
rán los premios del V Trofeo So
cial Ciudad Deportiva y 11 Liga 
de Tenis por equipos de Alcalá. 

Inauguración oficial del 
centro de comunidades 

El próximo 17 de diciembre, 
a las 12'00 horas, se inaugurará 

Navidad Radio aficionados 

FT-11R ........•......... 54.000 Pts. 

Fuentes 
18 A eficaces ........... 14.500 Pts. 

IV A incluido 

EMISION -RECEPCION -TV -VIDEO -SONIDO 
CAR AUDIO - COMPONENTES 

TELEFONIA MOVIL 
y 

ACCESORIOS PARA TELEFONIA 

o.s.o. 
ELECTRONIC.A S.L. 

C/ Ju.a.I1 de Gu.zmáI1, I1° 16 
28804 - Alcalá de HeI1ares (~adrid) 

Telé:f"oI1o: 88.3.20.55 - Fax: 88.3.20.55 
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oficialmente el Centro de Comu
nidades de Alcalá, que alberga
rá a las casas regionales de Astu
rias, Andalucía, Castilla-León, 
Castilla-La Mancha y Extrema
dura. El Centro de Comunidades 
está ubicado en la ronda de la 
Pescadería sin, en el edificio que 
fue antiguamente matadero mu
nicipal. 

IV Jornadas 
Gastronómicas de 
castilla·La Mancha 

La casa regional de Castilla
La Mancha en Alcalá celebrará 
-ya en su nueva sede, el Cen
tro de Comunidades de la ronda 
de la Pescadería- los días 16, 17 
y 18 de diciembre sus IV ]orna
das Gastronómicas. 

Las jornadas serán inaugura
das por el presidente de la casa 
regional, Jesús Valverde, hoy 
viernes a las 18'15 horas. Actua
ciones, charlas-coloquio, baile, 
teatro, degustaciones y el tradi
cional concurso gastronómico 
componen el apretado programa 
de estas jornadas. 

Mesa redonda sobre «El 
trabajo con la familia» 

La dirección médica de Aten
ción Primaria del Area 3 ha or
ganizado una mesa redonda que, 
con el tema El trabajo con la fa
milia: perspectiva práctica y teó
rica, se celebrará el próximo 22 
de diciembre, a las 12 horas, en 
el salón de actos de la Escuela 
Universitaria de Enfermería de 
Alcalá (edificio de la facultad de 
Medicina del Campus Universi
tario). 

Aprovechando la convocatoria 
se presentará también la obra 
«Atención Domiciliaria. Diag
nósticos de Enfermería». 

Extraviados 
20 décimos de lotería 
del Club de Fútbol 
Azuqueca 

Se ha puesto en conocimiento 
de la Guardia Civil de Azuque
ca de Henares el extravío de 20 
décimos de lotería nacional del 
número 20.307. Estos números 
corresponden al próximo sorteo 
de Navidad. Los veinte décimos 
fueron extraviados cuando se 
transportaban en una valija de 
una entidad de ahorro desde la 
citada localidad de Azuqueca de 
Henares hasta Guadalajara. 

Los décimos extraviados per
tenecen al Club de Fútbol Azu
queca. 

PUERTA de Madrid 
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Recogida de firmas de 
la Asociación de 
Víctimas del Terrorismo 

La Asociación de Víctimas del 
Terrorismo ha convocado en to
da España, para el sábado 17 de 
diciembre, una campaña de re
cogida de firmas con el objeto de 
hacer una propuesta parlam~nta
ria para que los etarras con deli
tos de sangre cumplan íntegra
mente sus penas. Concretamen
te en Alcalá se instalarán mesas 
en la plaza de Cervantes, la ca
lle Mayor y posiblemente tam
bién en el centro comercial La 
Dehesa, desde las 11 hasta las 14 
horas. En esta campaña colabo
ran voluntarios y asociados. 

Maridad 14 del Atenea 
Cultural 1 º de Maya 

El programa de actividades 
navideñas, organizado por el 
Ateneo Cultural 1° de Mayo, co
menzó el pasado 14 de septiem
bre con un Concierto de Vi
llancicos por la Coral y Ronda
lla de San Isidro. 

Para el sábado 17 de diciem
bre, a las 11'30 horas se ha or
ganizado una Fiesta Infantil a 
la que quedan invitados todos los 
niños y niñas de hasta 12 años de 
edad. Habrá juegos, teatro, can
ciones, regalos y chocolatada. 

La música folle del grupo .AL
JIBE será la protagonista de la 
tarde, las 20'00 horas, del día 18. 

Y para terminar, el estreno 
teatral de la obra infantil Fan
tasbrujas, interpretada por el 
grupo TELA (Teatro Escuela Li
bre de Alcalá), el miércoles 28 y 
el jueves 29 a las 12'00 horas. 

Todos los actos tendrán lugar 
en el salón de actos de CCOO. 

Juguetes para madres 
recluidas en carabanchel 

El Ateneo Cultural 1° de Ma
yo ha iniciado una recogida de 
juguetes para niños y niñas , de 
entre O y 4 años, del módulo de 
madres de la cárcel de Caraban
chel. La campaña concluye el 20 
de diciembre. Si quieres colabo
rar, entrega tus juguetes en el 
Ateneo (Vía Complutense 19). 

ANTES DE LAND ROVER, 
4X4 ERA DIECISEIS. 

Los nuevos modelos de Range Rover, Discovery y Defender ya están en su concesionario. 
Acérquese. Descubrirá que hemos realizado modificaciones para mantener la supremacía y autenticidad que 

caracterizan a Land Rover desde hace más de cuarenta años. Comprobará que tanto en el Range Rover 
como en el Discovery los interiores han sido renovados, que los tres modelos están equipados con un nuevo 

motor y que han sido provistos con una nueva caja de cambios. En síntesis, descubrirá que tanto hoy 
como ayer seguimos siendo los líderes en el terreno del 4 x 4. 

~ 
~ 

RANGE ROVER. DISCOVERY. DEFENDER 

Q u 1 A u T Q S.A. 
Vía Complutense, 97 - Telf: (91) 888 4315 - ALCALA DE HENAR ES 

PUERTA de Madrid 

LOS días t9, 20 y 2t 

de diciembre 

11 semana 
Cultural Taurina 

Un año más llegamos a 
la cita con la cultura de la 
tauromaquia, tan españo
la ella al decir de los en
tendidos, gracias a la ci
ta de la Peña Taurina 
Tercio de Quites, que ha 
organizado su IX Semana 
Cultural Taurina, a cele
brar los próximos días 19, 
20 y 21 de diciembre en 
su escenario habitual: el 
aula de cultura de la Ca
ja de Madrid, situada en 
los números 10 y 12 de la 
calle de Libreros. Todas 
las jornadas de esta sema
na taurina comenzarán a 
las siete y media de la 
tarde . 

El día 19 se abre el por
tón con el tema «Historia 
de la Tauromaquia». Los 
encargados de ilustrar 
con sus conocimientos al 
respetable serán Francis
co Herrera Moreno, pre
sidente de la Peña Tauri
na Tercio de Quites; 
Francisco Juanes «El 
Charro», crítico taurino, 
y Mariano Aguirre, pre
sidente de la Real Federa
ción Nacional Taurina. 

El día 20 las enseñan
zas se dedicarán al tema 
«Genealogía y encaste del 
toro bravo». Interven
dránJuan Carlos Navas, 
presidente de la plaza de 
toros de Avila, Francisco 
Herrera y Francisco 
Juanes. 

Y el 21 de diciembre 
tendrá un interés especial 
por aquello del localismo, 
puesto que el tema será 
«Los toreros alcalaínos 
ante la próxima tempora
da». Intervendrán toreros 
de Alcalá cuyos nombres 
no nos ha proporcionado 
la nota de la peña tauri
na, además de los siempre 
sabios Francisco Herrera 
y Francisco Juanes. 

Como se ve , los tauri
nos abren la semana na
videña disfrutando de su 
afición preferida, hablar 
de toros, que es tanto o 
más sabroso que ir a las 
corridas. ¡Pues que Dios 
reparta sabiduría además 
de suerte!. 
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sustituye a don Juan Sánchez, vicario de la diócesis de Alcalá 

Don Isidoro Pérez Montero, nuevo abad de la Magistral 
El cabildo de la iglesia Magistral-Catedral de Alcalá eligió al canónigo don Isidoro Pérez Mon

tero nuevo abad sucediendo en el cargo a don Juan Sánchez, vicario de la diócesis complutense. 
Las votaciones en el cabildo se realizaron el día 6 de diciembre y todos los miembros del mismo 
eran electores y elegibles. El elegido fue don Isidoro Pérez Montero, quien destacó que para él 
fue una sorpresa: HYo no pensaba en tal cosa y me ha producido una gran satisfacción en el orden 
mío sacerdotal, en mi vocación y espero que la aportación que yo pueda hacer con mi humilde 
persona y mis conocimientos sea importante». 

Una vez producida la elec
ción de don Isidoro Pérez Mon
tero en el cabildo el día 6 de di
ciembre, según el derecho ca
nónico había una semana para 
la aceptación del cargo. Esta 
aceptación por parte de don Isi
doro se realizó en un día muy 
significativo para él, el de la 
Virgen en su Concepción In
maculada, 8 de diciembre: 
«Desde mi aceptación hasta la 
presentación al obispado de la 
elección se dan ocho días libres. 
De todos modos el viernes día 
9 se presentó al obispado esta 
elección para que el obispo, 
monseñor Ureña, dé su confor
midad, según derecho canóni
co». De momento se está a la es
pera de que se celebre la toma 
de posesión oficial del cargo de 
abad por parte de don Isidoro. 

El cargo de abad de la Ma
gistral ha tenido en Alcalá una 
gran relevancia hasta la llega
da de la diócesis. Lógicamente 
la figura del obispo le ha resta
do al abad el protagonismo que 
tenía en la iglesia complutense. 
Los alcalaínos siempre han de
mostrado una g!an cariño al 
abad y a buen seguro que ese 
cariño continuará ocupando el 
cargo un sacerdote tan conocí-

do y apreciado como es don Isi
doro Pérez Montero: «El cargo 
de abad no sólo era honorífico, 
sino que era real porque tenía 
más trascendencia. Hoy, en la 
estructura de la diócesis tiene 
una importancia distinta, pero 
no obstante tiene el cargo de 
abad su trascendencia, sus 
compromisos y sus complica
ciones en el orden de las res
ponsabilidades que tiene». 

Don Isidoro llegó a Alcalá en 
1955, es decir, que son 39 años 
los que lleva ejerciendo su la-

bor sacerdotal en la ciudad 
complutense: «Me incorporé el 
29 de octubre de 1955; nací en 
Chinchón (Madrid) y es para 
mí un gran pueblo que nunca 
olvidaré porque allí fui bauti
zado y celebré mi primera mi
sa. Aunque fui eriado en Ma
drid, en el barrio de Salaman
ca, era lógico que celebrara en 
Chinchón mi primera misa. De 
todos modos llevo en Alcalá to
da mi vida». 

A la ciudad complutense lle
gó como profesor del seminario 

en asignaturas y en la música 
concretamente. Don Isidoro fue 
nombrado también coadjutor 
de la iglesia de Santa María la 
Mayor y capellán de las religio
sas de Santa Clara: «Tiempo 
después fui incorporado a lapa
rroquia de Santiago Apóstol, 
que había que construir desde 
cero. Acepté aquel nombra
miento y hubo que levantar 
aquella iglesia con muchísimas 
dificultades, más de lo que aho
ra se podría pensar. Hubo que 
sudar muchísimo y puedo decir 
humilde y sinceramente que me 
dejé más de media vida física 
allí; lo hice todo porque tengo 
ese deseo, esa vocación entrega
da al Señor. Se han pasado mu
chos apuros pero también mu
chas alegrías y ahí quedó esa 
comunidad bien hecha, una 
gran familia a la que pertenez
co porque vivo en ese mismo 
barrio, del que no creo que sal
ga porque me encuentro muy 
feliz allí». 

Don Isidoro Pérez sigue 
siendo capellán de las monjas 
religiosas de Santa Clara; re
cientemente fue nombrado ca
pellán de la cofradía de N ues
tra Señora del V al. Atiende 
también los servicios religiosos 
de la hermandad de Santa Lu
cía y los de la cofradía de la 
Virgen de la Cabeza. Don Isi
doro es igualmente capellán de 
la hermandad del Rocío en Al
calá. Además tiene el cargo de 
mayordomo de fábrica en la ad
ministración del cabildo: «To
do esto no es incompatible con 
el cargo de abad, según se dijo, 
y aquí estamos, felices y con
tentos por seguir realizando es
te servicio». 

RESIDENCIA GERIATRICA LAS PALMERAS 

. --------- , --------------- --.,_ _______ _ 
11.JADAUJARA + 11ADND 

--------- --------------- Maclltd--.. ----------

Residencia Geriátrica «Las l'almeraSI 
a 44 la. de Madrid por la c:anetera de Barc:elona 
• Edificio de neva c:reac:ióll en el casco ubuo, 

dotado de tmazas ' ZOllU verdes. 

(Válidos y asistidos> 
* Equipo Sanitario formado en Geriatría, las 24 h. 

Consta de Médico, ATS, Auxiliar enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 

y dobles dotadas de: 
• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbres de alarma 
• Toma de TV • Detector automático de incendios 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso 
• Peluquería • Gimnasio-Rehabilitación 
•Terapia-ocupacional 
• Laboratorio de Análisis Clínicos 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con 17 años de experiencia en la 
atención a nuestros mayores 

• A 10 minutos de la estación de ferrocarril de Azuqaec:a de Henares 
Camino de la Barca, nº 16. 19200 AZUQUECA DE HENARES 
Telfs.: 949 I 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Sobre estas lineas, Isabel Aragón tras denunciar a Rosalía Rodrí
guez por agredirla. A la derecha, una imagen de hace sólo seis me
ses, con babel Aragón entre el grupo que llevaba a hombros a Ro
salía Rodríguez tras el triunfo del PP en las elecciones europeas. 

Isabel Aragón denunció a Rosalía Rodríguez por 
una agresión en la calle de Ubreros 

La tensión se desborda en el PP 
Rosalía RDClríguez asegura que na hubo agresión y 
que Aragón es «una mentirosa que na sabe 
qué hacer para conseguir un puesta de concejala» 

Una vocal de la junta gestora del PP y exmilitante del CDS, Isabel Aragón, denunció a Rosalía Rodrí
guez del Río en la comisaria de policía por amenazas, insultos y agresión en un incidente ocurrido en 
la mañana del día 13 de diciembre en la calle de Libreros. Por su parte, la expresidenta del PP en Alca
lá manüestó a PUERTA DE MADRID que no hubo agresión y que todo es un montaje de Isabel Aragón: 
«Es una mentirosa que no sabe qué hacer para conseguir un puesto de concejala». 

Isabel Aragón visitó la redac
ción de PUERTA DE MADRID 
para relatar los hechos y adjun
tar un parte facultativo por lesio
nes además de la denuncia inter
puesta en comisaría de policía. 

Isabel Aragón explicó que so
bre las once y media de la maña
na del martes día 13 se encontró 
con Rosalía Rodríguez en la ca
lle Libreros: «Rosalía me abordó, 
me sujetó del brazo y me dijo que · 
tenía ganas de verme; me ame
nazó, me insultó y me dio una 
torta en la cara. Le dije que por 
favor me dejase, y al ir a conti
nuar andando, me alcanzó, me 
cogió del pelo, me tiró al suelo, 
me dio empujones y me causó las 
lesiones que pone el parte médi
co». Según el parte médico del 
hospital en el estado de la pacien
te no se observaba ninguna le
sión oseo-traumática, según los 
rayos X, si bien en el diagnósti
co se le observaba un esguince 
cervical y la paciente refería do
lores diversos en hombro, abdo
men y musculares. 

Isabel Aragón explicó: «Una 
señora se acercó y me dijo que 
me marchase, que me mataba. 
En cuanto pude me levanté lo 
más rápidamente posible y me 
fui de allí». La vocal de la junta 
gestora del PP dijo a continua-

PUERTA de Madrid 

ción que fue a la casa de socorro 
y al hospital para después poner 
la denuncia en la comisaría. 

«Me siento indignada y asom
brada. Nunca pensé que pudie
se llegar a ésto. Ella ya había 
mantenido actitudes de este tipo 
con otras personas», dijo Isabel 
Aragón que añadió que «hasta 
que no lo he sufrido no pasaba a 
creérmelo. La situación en el 
partido es absolutamente nor
mal; únicamente ella no ha acep
tado la destitución como presi
denta». 

Rosalía Rodríguez manifestó a 
PUERTA DE MADRID tajante
mente su discrepancia con las pa
labras de su denunciante: «Es 
mentira. Y o no la he pegado nin
guna paliza. Me encontré con 
ella en la calle de Libreros, por 
donde yo iba con una amiga. Al 
cruzarme con ella me miró levan
tándome la cabeza y haciéndome 
un gesto. Yo le dije que cómo te
nía tan poca vergüenza de hacer
me gestos después de ponerme 
como un trapo por la calle. En
tonces me dijo que la poca ver
güenza era la mía porque ella na
da más que se acuesta consuma
rido. Yo le respondí que eso me 
lo dijera delante del juez y que 
ya estaba hasta las narices. Ella 
cogió miedo al pensar que le iba 

a poner una denuncia y por la 
noche se fue a la comisaría a po
nérmela a mí. Por la noche me 
llamó la policía, a mi casa. La sor
presa es que la he visto aparecer 
en el pleno del ayuntamiento con 
un collarín. Es rotundamente 
falso que la haya pegado una pa
liza. Y o diré en el juzgado todo 
lo que tenga que decir porque no 
ha habido ninguna paliza, lo 
único que ha habido han sido 
unas palabras porque ya estoy 
hasta las narices de que me vaya 
poniendo como un trapo por 
ahí». ' 

Rosalía Rodríguez añadió que 
tiene testigos de que en ningún 
momento le dio una paliza: «Es
to no es un tema político. Es un 
tema personal porque es pública 
y notoria la manía que me tiene 
esta señora y lo que ha ido di
ciendo de mí por Alcalá, porque 
la han oído hablar de mí muchas 
cosas. Lo único que ocurre es que 
quiere hacerse famosa a mi cos
ta, salir en la foto. No sabe qué 
hacer para ser concejala. A lo 
mejor lo que anda buscando es 
que me echen del partido. Pero 
es absolutamente falso que yo la 
diera una paliza, aunque sí que 
hubo en la discusión un peque
ño forcejeo». La expresidenta del 
PP dijo también que ~el 
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mundo sabe lo lianta que es, que 
la encantan los líos y no hay más 
que investigar un poco en su vi
da. Lo que ocurre es que, como 
ella es actriz, representa bien el 
papel». 

También dijo Rosalía que «da 
la sensación de que todo lo ha 
preparado de cara a la asamblea 
del miércoles para desprestigiar
me. No saben ya qué hacer para 
desprestigiarme; me han hecho 
de todo y nada más que me fal
taba esto». 

Según las últimas noticias lle
gadas a PUERTA DE MADRID, 
aún sin confirmar oficialmente y 
aunque la propia Rosalía Rodrí
guez no sabía nada a mediodía 
del jueves, la expresidenta del 
PP ha sido suspendida de mili
tancia durante dos meses en su 
partido. 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumplí-. 
rán, aunque no lo creas. 

C.C.T. 

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 

POR LOS FAVORES 
RECIBIDOS 

P.I.L. 
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Acusaciones, gritos, insultos y pancartas durante la reunión 

La policía vigiló durante la asamblea del PP en 
previsión de posibles incidentes 

El Partido Popular de Alcalá celebró el miércoles 14 de diciembre una asamblea que se temjó que 
pudiera terminar como el rosario de la aurora. La presencia cautelar de una patrulla de la Policía Na
cional en el paseo de la Estación, vigilando muy de cerca el restaurante Oliver's, donde se celebraba 
la reunión, se destacó durante una buena parte de la asamblea convocada por el presidente de la junta 
gestora local, Bartolomé González, para presentar el equipo directivo que ha nombrado para el PP. 
El grupo de la expresidenta, Rosalía Rodríguez, cercó a los miembros de la junta gestora con acusacio
nes, preguntas y con la petición incluso de que la asamblea fuera anulada por defectos en la constitu
ción de la mesa y por ilegalidad estatutaria de la junta gestora, según se apuntó. Durante la reunión 
se produjeron incluso conatos de agresión e insultos para concluirse con el abandono de la asamblea 
por parte de todo el grupo de Rosalía Rodríguez cuando se dio paso al presidente, Bartolomé González, 
encargado de cerrar la asamblea con un discurso imal. 

Los cuatro meses transcu
rridos desde el inicio de la cri
sis del Partido Popular han 
hecho que el presidente de la 
junta gestora tuviera tiempo 
de sobra para realizar una la
bor de «fontanería» en el in
terior del partido. Eso, las 

nuevas incorporaciones de 
afiliados, que pasan del cen
tenar y son totalmente afines 
a la junta gestora, y el gran 
número de miembros que tie
ne la junta gestora, hacen que 
Bartolomé González domine 
el aparato del PP en Alcalá. 

La salida de la veintena de 
personas afines a Rosalía Ro
dríguez cuando· iba a clasurar 
la asamblea Bartolomé Gon
zález sirvió para que uncen
tenar aproximado de afiliados 
aplaudiera y ovacionara a un 
Bartolomé González que dijo 

La junta gestora del Partido Popular en Alcalá es muy numerosa, con nada menos que 40 miembros. 

n de diciembre de t9M 

sentirse muy orgulloso y feliz 
por el desarrollo de la asam
blea. Al fin y al cabo, Barto
lomé González lo dijo desde el 
convencimiento personal de 
que ha conseguido dominar 
ese aparato frente a su ahora 
rival, Rosalía Rodríguez. Otra 
cosa será lo que ocurra en el 
futuro y así lo dieron en ma
nifestar con sus preguntas al
gunos de los participantes en 
la asamblea: «¿Quién va a en
cabezar la lista para las elec
ciones municipales? ¿Es cierto 
que van a venir varias perso
nas de Madrid a formar par
te de esa lista? ¿Quién va a 
mandar en el Partido Popu
lar, Bartolo o su padre y su 
madre?», fueron alguna~ de 
las preguntas que se hicieron; 
a algunas se dio respuesta, a 
otras no. 

En diversos momentos de la 
asamblea fue prácticamente 
imposible moderar lo que allí 
ocurría. La difícil tarea co
rrespondió al concejal Gusta
vo Severien, quien desde su 
condición de residente en Ma
drid tuvo que oír desde el fon
do en el que se encontraban 
los partidarios de Rosalía Ro
dríguez y de ella misma, in
crepaciones sobre su lugar de 
residencia y la ocupación de 
un cargo directivo e institu
cional en Alcalá representan
do al PP. Pero la voz de los di
sidentes con la junta gestora 
que preside Bartolomé Gonzá
lez se alzó gritando palabras 
tales como «traición» después 
de pedir explicaciones reitera
damente acerca de las razones 
por las que se destituyó a Ro
salía Rodríguez. Las únicas 
explicaciones que desde la me
sa se dieron, por Bartolomé 
González y Gustavo Severién, 
fueron que aquella destitución 
fue una decisión que tomó la 
ejecutiva regional de Madrid 
a petición de 17 de los 21 
miembros del anterior comi
té ejecutivo que presidía Ro
salía Rodríguez. 

PUERTA de Madrid 
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Entre los defensores de la 
junta gestora se alzó por otra 
parte la voz de algunos que ar
gumentaron que los éxitos 
electorales del PP el 12 de ju
nio en las elecciones al parla
mente europeo no se podían 
atribuir a Rosalía Rodríguez 
del Río, sino al programa de 
José María Aznar. Las acusa
ciones al fondo en el que se 
encontraba la expresidenta y 
sus partidarios fueron acerca 
de su falta de respeto con los 
intervinientes en la asamblea 
"Y su nulo talante democráti
co». También hubo quien 
apuntó que desde que está tra
bajando la junta gestora se ha 
producido un cambio en el 
PP: «Se está trabajando mu
cho y bien, con ilusión y sin 
miedo». 

La ceno» presencia 
de Pío García Escudero 

El afiliado Carlos Ceballos, 
partidario de Rosalía Rodrí
guez del Río, quien intervino 
en diversas ocasiones, llegó a 
criticar que no asistiera a la 
asamblea el presidente regio
nal Pío García Escudero, al 
que lanzó críticas duras por 
no haber dado ninguna expli
cación de la destitución de 
Rosalía Rodríguez , ni en 
asamblea, ni de forma parti
cular a quien se lo ha solici
tado. Ceballos también hizo 
un relato de lo que él denomi
nó traición de Bartolomé 
González y de otros miembros 

·del anterior comité ejecutivo, 
diciendo que entre otras cosas 
se habían utilizado argumen
tos tales como el de la vida 
privada de Rosalía Rodríguez 
para descalificarla con false
dades: «Se ha ido puerta por 
puerta llamándola 'puta' y di
ciendo que a su marido le en
viaba los fines de semana al 
pueblo ·para acostarse con su 
amante». 

El esposo de Rosalía Rodrí
guez, RaúlJiménez, se dirigió 

PUERTA de Madrid 

a la mesa y tomó el micrófo
no para pedir que se dijeran 
públicamente y en su cara to-

do lo que se le había dicho por 
teléfono a su mujer y a altas 
horas de la madrugada: «In-

EMPRESA DEL SECTOR DE SEGURIDAD 
UBICADA EN GUADALAJARA 

Necesita 

REPRESENTANTE 
PARA ALCALA Y ZONA DE INFLUENCIA 

Contactar con Sr. Martín en: 
Tlf.: 949 - 22 64 12 ó 908 620 302 

cluido el presidente. Mentiro
so. Yo te lo digo en la cara y 
no a escondidas o por teléfo
no. Mentiroso. Que me lo di
gan a mí en la cara y no por 
teléfono o a escondidas». En 
esos momentos hubo un cona
to de enfrentamiento cuando 
alguien le replicó a Raúl J imé
nez desde el fondo. Fueron los 
momentos más duros de la 
asamblea, como aquel en el 
que Isabel Aragón manifestó 
que había sido agredida por 
Rosalía Rodríguez , quien re
plicó que era mentira y la ca
lificó reiteradamente de eih
bustera. 

Carlos Ceballos también pi
dió que se celebren urgente
mente elecciones a la presi
dencia para la formación de 
un comité ejecutivo «a la ma
yor brevedad posible». La res
puesta de Bartolomé González 
al final fue que esto se hará 
cuando lo dispongan los esta
tutos del partido, para poste
riormente aclarar a las pre
guntas de PUERTA DE MA
DRID que será la comisión 
ejecutiva regional quien dis
ponga la fecha de las eleccio
nes: «Los procesos electorales 
están interrumpidos por una 
orden de la ejecutiva nacio
nal. Si por mí fuera, ya mis
mo se abriría este proceso 
electoral. Tan pronto como 
llegue el momento de poder 
abrir ese proceso yo mismo 
voy a ser el primero en solici
tarle a Pío García Escudero 
como presidente regional que 
lo convoque», dijo Bartolomé 
González aludiendo a que las 
elecciones a comités locales se 
posponen a la celebración de 
las elecciones municipales. 

Durante la asamblea hubo 
muchos afiliados que manifes
taron sus discrepancias con el 
tono que tomó esta, llegándola 
a abandonar decepcionados: 
«Esto a quien únicamente be
neficia es al PSOE», resumie
ron como comentario algunos 
afiliados. 

17 de diciembre de '994 



Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares 

Programa de Navidad 
DICIEMBRE 
En el Teatro Salón Cervantes 
Conciertos de Navidad. Alca
lá en Escena 

Lunes, 19 - 20'00 h.: 
Coral Lírica Complutense. 

Martes, 20 - 20'00 h.: 
Schola Cantorum. 

Viemes, 23 - 20'00 h.: 
Orquesta de Cámara de Al

calá. 

Día 25 - 12'30 h.: 
Belén viviente del Centro 

Extremeño. Capilla del 
Oidor. 

Miércoles, 28 - 19'00 h. 
Jueves, 29 - 19'00 y 22'00 h. 
Viemes, 30 - 19'00 y 22'00 h.: 

En el Teatro Salón Cervan
tes, Contr' Art presenta Anto
logía del Bolero «La músi
ca que enamora al mundo». 

Viemes, 30 - 12'00 h.: 
Entrega de Premios del 

Concurso de Belenes a to
dos los participantes en el Sa
lón de Plenos del Excmo. 
Ayuntamiento. 

Sábado, 31 ·- 18'30 h.: 
Teatro Salón Cervantes: 

Concierto Extraordinario de 

Fin de Año. «E uropean 
Symphonic Orchestra.> (47 
músicos, cuerda, viento y per
cusión). Director: Cristian 
Florea. 1eValses y PolcaS>> de 
Johann Straus hijo (1825-
1899). 

ENERO 

Martes, 3 :- 18'00 h. 
Jueves, 4 - 18'00 h. 
Viemes, 5 - 11'00 h.: 

Teatro Salón Cervantes, 
Marimba Marionetas y Los 
Títeres de Horacio, presen
tan: 1eCanción de Navidad», 
basada en la obra de Charles 
Dickens. 

Viemes, 5 - 18'00 h.: 
Gran Cabalgata de Reyes 

Magos. Recorrido: Ciudad 
Deportiva, Paseo del Val, 
calle Colegios, Santos Niños, 
calle Mayor, Teniente Ruiz, 
Alameda y Ciudad Deporti
va. 

Nota: Desde el día 23 de di
ciembre hasta el día 5 de ene
ro, estará en la puerta del 
Excmo. Ayuntamiento un 
Rey Mago. De 12'00 a 14'00 
horas y de 18'00 a 20'00 ho
ras. 

Navidad 94 en el Distrito IV 
La Delegación Municipal del Distrito IV ha preparado 
una serie de actividades para estas Navidades, con arre
glo al siguiente programa. 

- l:U BikeTrial Alcalá que 
tendrá lugar el día 17 de di
ciembre a las 15'00 horas y el 
18 de diciembre a las 10'00 
horas, en el Auditorio Manuel 
Azaña. En colaboración con 
la Delegación Municipal del 
Distrito V. 

- Fiesta de Navidad a car
go del Grupo Escénic~ Légo
las, que se desarrollará en los 
colegios del distrito y que es
tará dirigida a cuatro grupos 
diferenciados como son: A) 
Preescolar; B) Primero, se
gundo y tercer; C) Cuarto, 
quinto y sexto; y D) Séptimo 
y octavo. Entre las activida
des previstas se incluyen la 
realización de un mural, con
fección de marionetas, taller 
de maquillaje y la realización 
de un graffitti. 

Las actividades tendrán lu
gar en las propias aulas de los 
colegios en horario escolar los 
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días 19, 20 y 21 de diciembre, 
en los colegios públicos 
!placea, Henares y Zulema 
respectivamente. 

- Representación a cargo 
del Grupo TELA de la obra 
1d>iOS>1 de W oody Allen, que 
tendrá lugar los días 27 y 28 
de diciembre a las 18'00 ho
ras en el salón de actos del 
Centro Cívico «Rafael Alber
ti» (Delegación Municipal 
Distrito IV). Colabora la 
Fundación Colegio del Rey. 

- Representación a cargo 
del Grupo TEJA de !CManico
mie» adaptación sobre guión 
original de Tricicle que ten
drá lugar el día 30 de diciem
bre a las 18'00 horas en el sa
lón de actos del Centro Cívi
co «Rafael Alberti» (Delega
ción Municipal Distrito IV). 
Colabora la Fundación Cole
gio del Rey. 

Rosalía Rodriguez en la asamblea del PP el miércoles 

La comisión de conflictos y disciplina le ha abierto un 

expediente a petición de los otros siete concejales 

Rasalía Radriguez ha sida expulsada 
cautelarmente del Partida Popular 

La .comisión de conflictos y disciplina del Partido Popular regio
nal ha tomado la decisión de abrir un expediente disciplinario a la 
expresidenta comarcal, Rosalía Rodríguez del Río, tras la denun
cia presentada en comisaría de Policía por la exmilitante del CDS, 
Isabel Aragón, por un presunto delito de amenazas, insultos y agre
sión. La apertura del expediente hasta su definitivo cierre con las 
conclusiones a que llegue la comisión de conflictos y disciplina, ha 
sido acompañada de un decreto de expulsión cautelar como afiliada. 

La comisión de conflictos y 
disciplina del Partido Popular en 
Madrid tomó la decisión de abrir 
este expediente disciplinario a 
petición de los siete concejales 
del PP que junto a Rosalía Ro
dríguez forman parte del grupo 
popular en el ayuntamiento de 
Alcalá. Entre los siete concejales 
peticionarios se encuentra el pre
sidente de la junta gestora del PP 
en Alcalá, Bartolomé González, 
quien confirmó a PUERTA DE 
MADRID estos extremos. 

El PP de Alcalá no tiene un co~ 
mité de conflictos y disci
plina, por lo que la apertura de 
este expediente disciplinario co
rresponde a este comité de Ma-

drid. Su última reunión contó 
con la propuesta de expulsión de 
Rosalía Rodríguez a través de 
una carta firmada por los siete 
concejales del grupo en la que en 
efecto, según lo aclaró Bartolomé 
González, se solicitaba la suspen
sión de militancia. 

A la hora de cerrar esta edi
ción de PUERTA DE MADRID 
Rosalía Rodríguez desconocía la 
resolución del comité de conflic
tos y disciplina, si bien comentó 
que "ºº me extrañaría porque así 
está haciendo las cosas última
mente el Partido Popular. Espe
ro tener la oportunidad de defen
derme». 

ADORNOS 
NAVIDEÑOS 
COTILLONES Y DISFRACES 

¡¡Reserve ahora sus trajes de Reyes Magos, 
!J-. , · Papá Noel, bolsas de cotillón, etc.!! 

''~ Cli1tisly 
EL SUPElllEICIDO DE LA FIESTA 

Cid Campeador, 8 
(frente a Comisaría) 
Telf.: 889 10 24 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 
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se celebraron unas jornadas informativas sobre el trazado subterráneo 

de las vías del tren a su paso por Alcalá 

«El proyecto de enterramiento de las vías no es utópico» 
-Javier ocaña, portavoz de IU en el ayuntamiento-

El trazado subterráneo de las vías del tren a su paso·por Alcalá fue el tema de las ]ornadas búormati
vas que se celebraron, organizadas por el grupo de concejales de JU, los pasados lZ y 13 de diciembre, 
en la Cámara de Comercio. En las jamadas participaron Francisco Morales i Valle, portavoz de JU-IC 
en el ayuntamiento de Tarrasa, y Manuel Pérez, primer teniente de alcalde y presidente de gerencia 
de urbanismo de Córdoba, localidades ambas que han acometido el proyecto de enterrar las vías. 

El segundo día de las jor
nadas participaron Anto
nio Ruiz, consejero de IU 
y representante en el «pa
sillo verde» de Madrid; y 
un representante de REN
FE, gerente de desarrollos 
urbanísticos, José Aguilera, 
que aportó la visión técni
ca del proyecto. 

Los coloquios fueron 
moderados y presentados 
por Javier Ocaña, portavoz 
de IU _en el ayuntamiento 
alcalaíno. 

Estas jornadas son el co
mienzo de una campaña in
formativa sobre el tema 
que Izquierda Unida co
menzará a desarrollar des
pués de las navidades. 
«Pretendemos que sea una 
campaña de información y 
de debate sobre el tema del 
enterramiento de la vías, fun
damentalmente en los distri
tos más afectados que son el 
VIII y parte del VII. Vamos 
a organizar reuniones y asam
bleas vecinales para acercar el 
mensaje de las jornadas a los 
vecinos de la zona» informó la 
concejala María Casado. Si
guiendo con la campaña de 
participación ciudadana, IU 
recogerá firmas a favor de es
te proyecto para entregarlas 
en la Asamblea de la CAM 

Manuel Pérez, del ayuntamiento de Córdoba; Javier Ocaña, portavoz 
de JU en. Alcalá, y Francisco Morales, del ayuntamiento de Tarrasa. 

millones y en Córdoba ha cos
tado casi 18.000 millones de 

otros sitios se ha hecho, y que
remos que los ciudadanos de 
Alcalá lo entiendan. ( ... ) Es 
un proyecto asumible siempre 
que exista voluntad política 
de las diferentes administra
ciones, en primer lugar del 
ayuntamiento, por llevarlo a 
cabo». 

Ocaña acusó al PSOE de 
«no avanzar un sólo paso» en 
este asunto en los últimos tres 
años y medio, negando la so
lución a un «problema real: la 
segregación del distrito VIII». 

El domingo verá la luz 
un nuevo libro de la 
autora alcalaína 
carmen Román Pastor 

«La arquitectura con
ventual de Alcalá de He
nares» es el título de un 
nuevo libro que la Insti
tución de Estudios Com
plutenses sacará a la luz el 
próximo domingo, día 
18, a las 13 horas, en un 
acto de presentación, que 
se celebrará en la Capilla 
del Oidor. 

Carmen Román Pas
tor, conocida por alcalaí
na y profunda conocedo
ra del acervo arquitectó
nico de la ciudad, ha he
cho en esta obra un pro
fundo estudio de conven
tos y colegios del Alcalá 
de los siglos XVI y XVII. 
Con ello aumenta el cau
dal de estos estudios que, 
quizá, desde José Deme
trio Calleja, no habían 
merecido profunda aten
ción, excepto tres mono
grafías concretas del casi 
medio centenar posible. 

Buen aperitivo navide
ño el que nos ofrece la 
l.EE.CC. que se apresta 
a cerrar el año con una 
junta general el día vein
te, en el Colegio de Abo
gados, y con muchos am
biciosos proyectos en el 
zurrón . 

Esta última realidad se 
debe a los desvelos de los 
señores Betancourt y San 
Luciano. Para ellos el 
brindis. 

Pedro MARZO «para que se vea que es un 
sentir de la ciudad, y no ex
clusivamente nuestro, y que 
son realmente los ciudadanos 
los afectados y los que lo re
claman» explicó Casado. 

pesetas. IU insistirá en que se 
elabore un estudio para cono
cer los detalles -qué longitud 
hay que enterrar, cual será la 
financiación, qué espacios li
bres quedarán y de quién son, 
a qué uso se destinarán ... - y 
el coste aproximado del pro
yecto en Alcalá. «En el año 90 
se aprobó en pleno una pro
puesta respecto a este tema, lo 
único que tienen que hacer es 
ejecutarla. Sabemos que el en
terramiento no es una cosa in
mediata, que no va a ser ma
ñana ni pasado, pero vamos ·a 
comenzar con el estudio a ver 
si en unos años podemos co
menzar las obras» concluyó la 
concejala de IU. 

SERVICIO DE PROMOCION DE LA SALUD 
Sin un proyecto detallado 

es imposible cifrar el coste del 
trazado subterráneo de las 
vías, aunque se sabe que es co
sa de muchos miles de millo
nes. Por ejemplo en Tarrasa 
costará alrededor de los 6.000 

.. ........... . .. ............ 
······-···-············ 

Javier Ocaña, portavoz de 
IU en el ayuntamiento, mani
festó que el proyecto de ente
rramiento de las vías del tren 
«no es utópico, porque en 

PSICOtOGIA Y FORltlACION 

LOS PSICOLOGOS SON PRO
FESIONALES QUE PUEDEN 
AYUDARLE A MEJORAR SU 
BIENESTAR PERSONAL 

POR TELEFOIO Martes de 11 a 14 horas - Tlf.: 880 24 85 

1go1,~~~--~::-1n1~ -----~m,¡:~Q~IR~llCHl~A.!Y : PliflRI 
Compre su FORD 

con Henacar S.A. 
CONCESIONARIO c&1c1AL 

Antigua Ctra. Barcelona, Km. 27 '200 - Tlfs.: 880 00 62 - 880 02 96 - 880 03 96 -ALCALA DE HENARES-1!!11 
Avda. de la Constitución, 3 - Tlfs.: 677 75 37 - 677 72 97 - 677 74 77 -TORREJON DE ARDOZ- ~ 

Todo lo cru.e hacemos :nos con.duce a ti. W · M 

PUERTA de Madrid n de diciembre de t9M 
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El programa de apertura de los centros fuera del horario 

escolar, incluido dentro de las 77 medidas del MEC, origen 

de problemas en las asociaciones de padres 

Optimización 
de los recursos, prioridad 
en las inversiones» 

En Alcalá ya se han conce
dido 21 millones de pts -11 
millones para 15 colegios y 10 
millones para 7 institutos
para el desarrollo de este pro
grama, que abarca activida
des físico-deportivas, artísti
cas y musicales y bibliotecas. 

«Las APAS na samas empresa ni tenemos vocación de ella» 
Una vez finalizadas las elecciones, la FAPA recupera el ritmo de trabajo cotidiano. Su principal preocupa

ción ahora es informar a las APAS del Programa de Apertura de los Centros fuera del Horario Escolar, in
cluido en el documento -conocido como las 77 medidas- elaborado pot el ministerio de Educación y Ciencia. 

«Nosotros siempre hemos 
manifestado nuestra postura 
favorable a la utilización de 
los recursos que suponen los 
centros educativos públicos en 
horario no escolar, de hecho 
lo llevamos haciendo desde 
hace veinticinco años. Pero 
no estamos de acuerdo en la 
forma en la que lo está hacien
do el ministerio de educación 
y Ciencia, sin tener en cuen
ta en absoluto la opinión de 
las asociaciones de padres de 
familia, ni informarnos del 
papel que íbamos a tener en 
todo esto», manifestó Maite 
de V alenzuela, presidenta de 
la Federación de APAS. 

El programa consiste con
cretamente en la elaboración 
de una «Programación Gene
ral Anual» en la que se inclui
rán también las actividades 
extraescolares que organizan 
las APAS. Esa programación 
recibirá unas subvenciones 
que se gestionarán exclusiva
mente por las direcciones de 
los centros. Maite de Valen
zuela explica la situación que 
se crea así: «Las APAS no re
ciben cantidad alguna de di
nero, es el centro .el destina
tario primero y último de la 
asignación económica ex
traordinaria. Si el AP A reali
za actividades contenidas 
dentro del proyecto deberá 
previamente realizar el gasto 
y presentar la correspondiente 
factura al director, que podrá 
exigir todo lo que estime 
oportuno, por ejemplo el con
trato al profesor. Hay casos 
'raros' en los que se ha pedi
do al.APA pagar el Impuesto 
de Actividades Económicas y 
tenemos ejemplos de direccio
nes provinciales del MEC que 
han llegado a decir, por escri
to, que las APAS.1'erán los 
únicos empresario.s de todo el 
proyecto y esto es lo peligro
so, porque no somos empresa 
ni tenemos vocación de ello. 
Somos entidades sin ánimo de 
lucro, nos financ~inos con las 
cuotas de nuestros socios y no 
tenemps obligación de tribu
tar a Hacienda, ni de darnos 
de alta, ni de pagar el IAE». 

La FAPA de Alcalá, delega
da de la federación regional de 
APAS «Giner de los Ríos», re-

n de diciembre de 19M 
·) 

La F AP A se pregunta por 
qué, si este tipo de activida
des ya se estaban desarrollan
do anteriormente, sin ningu
na necesidad de que el minis
terio dedicara presupuesto pa
ra ello, no se emplea el dine
ro en otras prioridades. 

La junta directiva de la FAPA ded Alcalá está informando en estos mo
mentos a los padres sobre el programa de actividades extraescolares. 

«El ministerio nos dice que 
no hay dinero para construc
ciones, para obras, para los te
chos sin arreglar, para las pis
tas deportivas sin pintar, pa
ra las puertas sin hacer ... 
¿Cómo puede decir el minis
terio que no hay dinero para 
todo esto y a los cinco minu
tos decir que hay 21 millones 
para actividades extraescola
res? Nosotros decimos que sí 
a todo lo que sea mejorar la 
escuela pública; decimos sí, 
pero dedicándonos primero a 
lo más perentorio. Queremos 
que se prioricen las inversio
nes y se optimicen los recur
sos», dice Maite Valenzuela. 

comienda a las asociaciones de 
padres «valorar en cada caso 
concreto si conviene incluir 
una actividad en la programa-

ción o va a suponer demasia
da injerencia en la tarea y ca
pacidad de decisión propia del 
APA». 

Las elecciones a consejos Escolares concluyeron el día 29 de noviembre 

Participaran un 15 par ciento de las padres alcalaínas 
Las elecciones a Consejos Escolares 1994, en las que tomaron parte las comunidades educativas de los centros 

públicos y concertados de enseñanza, concluyeron el pasado 29 de noviembre. Los profesores han acudido 
mayoritariamente a votar (lo hacen en claustro y es obligatorio) y los alumnos muy poco. Con respecto a 
los padres, el índice de participación no ha aumentado respecto a las anteriores, situándose en un 21 por 
ciento en educación primaria e infantil y un 14 por ciento en secundaria. En cascos urbanos la participación 
ha descendido entre 3 y 5 puntos, no así en los pueblos, que ha llegado en algunos casos al 60 por ciento. 

En concreto en Alcalá la par
ticipación se ha cifrado en torno 
al 15 por ciento, observándose 
grandes diferencias entre distri
tos -en unos muy alta y en otros 
no ha llegado siquiera al 1 por 
ciento. · 

La F AP A de Alcalá achaca es
te poco interés de los padres en 
las elecciones a la negativa del 
ministerio a realizar una campa
ña institucional: «Eso ha coarta
do la participación porque no ha 
habido información y las AP AS 
no tenemos grandes medios pa
ra realizar campañas», explicó 
Maite de Valenzuela, presiden
ta de la federación. 

Aunque las candidaturas vota
das mayoritariamente fueron las 
de las APAS, se ha observado un 
aumento de las candidaturas in
dependientes, que «en un tanto 
por ciento bastante elevado son 
las candidaturas de los directores 
que incluyen a sus candidatos 

Cada centro decidió la fecha de las elecciones, todas en tomo a la se
gunda quincena de noviembre. En el Pablo Neruda fueron el lunes 21. 

para dividir a las AP AS, que son 
las que garantizan la pluralidad. 
El año que viene cumpliremos 25 

años de existencia y nos hemos 
ganado estar a pulso donde esta
mos». 

PUERTA de Madrid 
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¿Oué culpa tiene Vd. si ahora, 
además, se los damos más baratos? 

' 

Aproveche esta oportunidad y 
estrene coche para estas Fiestas; 

vehículos con «Km. O» y GARANTIA 1 + 2 años 
~ 

-

MODELOS DISPONIBLES 

RENAULT - TWINGO Sin entrada desde: 17 .878.- Ptas/mes 

RENAULT - CLIO " " " 20.316.- " " 

RENAULT-19 " " " 26.167.- " " 

RENAULT - LAGUNA " " " 48.759.- " " 
RENAULT- SAFRANE " " " 64.199.- " " 

RENAULT - EXPRESS " " " 20.576.- " " . - -

Venga a verlo: 

AUTOCAR PE 
Pº de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 

e.e. El Val - Tlf. 888 19 99 
Pº de los Curas 19 y 21 

Tlf. 888 01 79 
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Finalizada la obra, el grupo ¡Repámpanos! posó con parte de su público 

con la colaboración desinteresada de diversos 

grupos teatrales complutenses 

El teatro se acercó a las bibliotecas 
Diversos grupos de teatro de Alcalá -'Pandora', 'La Locandie

ra', '¡Repámpanos!', Grupo CEI, 'El Clavo', 'Punto y Aparte', TE
JA, 'Escolapias' y 'Légolas'- están participando en una campaña 
de teatro leído que concluirá el próximo mes de enero. La campa
ña, que ha sido organizada por la Fundación Colegio del Rey, se es
tá desarrollando en las bibliotecas públicas alcalaínas. 

El objetivo de esta campaña, 
dentro de las actividades de di
namización a la lectura, es po
tenciar la afición al teatro, así co
mo dotar a las bibliotecas de una 
serie de actividades de promo
ción cultural, teniendo el libro y 
la obra literaria como marco y 
referencia. 

Los grupos colaboradores leen 
sencillas obras de teatro, logran
do recrear personajes y ambien
tes sin grandes despliegues técni
cos, sólo con su voz y algún que 
otro accesorio. El teatro en su ex
presión más directa y sencilla ha
ce participar a los niños, y tam
bién mayores, que reciben con 
sorpresa la iniciativa en tan inu
sual 'escenario'. 

En la fotografía que ilustra el 
reportaje podemos ver al grupo 
¡ Repámpanos!, que el pasado 14 

de diciembre, en la biblioteca in
fantil del centro cívico María 
Zambrano, representó la obra 
Edelmiro II y el Dragón Gutié
rrez, una divertida historia 
sobre un rey asalariado y un dra
gón bueno que sabía hacer limo
nada. 

Las próximas citas con el ca
lendario de representaciones son 
las siguientes: 

- 16 Diciembre, biblioteca 
Rafael Alberti (Grupo CEI, Don 
Juan entre el amor y la muerte). 

- 12 Enero, biblioteca María 
Moliner (Grupo El Clavo, 
Rocío). 

- 13 Enero, biblioteca Pío 
Baroja (Grupo Taller Punto y 
Aparte, Los pieles rojas no quie-
ren hacer el indio). , 

- 18 Enero, biblioteca Este
ban Azaña (Grupo TEJA). 

Recolectados por la Policía Municipal de Alcalá 

El martes sale el primer cargamento para 
Ruanda: 2.51 kilos de alimentos 

El primer cargamento de alimentos para Ruanda recolectados por 
la campaña de la Policía Municipal de Alcalá de Henares se envia
rá el próximo martes, 20 de diciembre. El grueso de los 2.500 kilos 
lo componen legumbres, galletas y papillas, comestibles que se ne
cesitan más urgentemente en el país. El resto de los alimentos, que 
no ha podido ser incluido en el cargamento, se enviará al Banco de 
Alimentos de la Comunidad de Madrid, que se encargará de distri
buirlos en los centros de necesitados la provincia. 

La campaña de recolecta de 
alimentos para Ruanda organi
zada por la Policía Municipal de 
Alcalá de Henares comenzó en 
las primeras semanas de agosto 
de este año. Mientras los princi
-pales proveedores han sido cen
tros comerciales, la participación 
de particulares ha sido baja. Só
lo unas 35 personas (unos 15 po
licías municipales entre ellas) se 
han sumado a esta ayuda al pue
blo de Ruanda. «Los particulares 
que han participado son pocos. 
La respuesta final no ha sido 
muy grande. A lo mejor influyó 
que estábamos en verano, que 
llegaron las ferias y la campaña 
no tuvo el alcance necesario», su
pone Jesús Chillerón. Aún así se 
han recogido casi 13.000 kilos de 
alimentos -unos dos millones de 
pesetas-. Ninguno de ellos tiene 
problemas de caducidad. 

Z.500 kilos de galletas, 
papillas y legumbres 

El primer cargamento se envía 
hoy mismo al aeropuerto de Ba
rajas de Madrid desde donde sal
drán para Ruanda el próximo 
martes. Con este serán once los 
vuelos que se han dirigido a esta 
causa. 2.500 kilos de alimentos 
componen el envío formado en 
su grueso por legumbres, galletas 
y papillas. La oficina española 
en Ruanda informó a la agencia 
que gestiona el proyecto de que 
ésos eran los alimentos concretos 
de los que había más urgencia. 

La respuesta española fue tan 
grande que la agencia de coope
ración internacional se encontró 
desbordada, lo que motivó el re
traso del envío de los alimentos 
recolectados por la Policía Mu
nicipal en Alcalá. El almacén es
pañol en el punto de conflicto de 
Ruanda estaba repleto hasta el 
punto de que hubo que hacer uno 
nuevo. 

El domingo día ti 
se inaugurará el belén 
de la Magistral 

El domingo día 18 de diciem
bre se inaugurará el belén de la 
Magistral Catedral, una vez con
cluida la misa de las 13 horas. Es 
obra del alcalaíno José Antonio 
de la Torre, quien después de 
unos años en los que ha faltado 
a la cita que tenía todas las na
vidades en la iglesia de Santa 
María, ha vuelto a construir su 
espectacular nacimiento. 

El belén de José Antonio de la 
Torre incorpora diversos efectos 
especiales que le confieren una 
gran belleza y majestad; podrá 
ser visitado los días laborables de 
17'30 a 18'45 y de 20 a 21 ho
ras. Los sábados podrá verse de 
9'30 a 10'45, de 11 '45 a 13, de 
17'30 a 18'45 y de 20 a 21 ho
ras. Los domingos se abrirá de 
13'45 a 14'30 y de 17'30 a 18'45 
horas. El horario será el expres
zado, excepto cuando se celebre 
algún culto en la iglesia. 

V· CONCURSO DE ESCAPARATES 
ALCALA DE HENARES - NAVIDAD 1994 

Dirigido a todos los establecimientos comerciales de la ciudad de Alcalá de Henares 

La reglamentaria inscripción a este certamen se efectuará, indistintamente, en los domi
cilios sociales de los convocantes, antes del día 17 de diciembre de 1994 

Organismos convocantes: 
Organismo Autónomo para el Desarrollo y Economía y Fomento del Empleo: Plaza Santos Niños, s/n - 28802 Alcalá de Henares 
Asociación de Empresarios del Henares: C/ Teniente Ruiz, 2 · 28805 Alcalá de Henares 
Cámara de Comercio e Industria de Madrid: Plaza de la Victoria, 1 · 28802 Alcalá de Henares 
Asociación de Comerciantes de la Calle Mayor y Aledaños. ' 

[J 
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Las monjas dijeran que había dada tres golpes y era buena señal 

El 22.ua de san Pascual Bailón, el número más pedida 
Junto con los turrones, los polvorones, árboles de Navidad y regalos, otra de las tradiciones españo

las es la lotería. El sorteo extraordinario de Navidad y el del Niño llevan a los alcalaínos a dejarse unos 
ahorrillos en décimos. Las administraciones alcalaínas explican que en Alcalá se gasta mucho dinero 
en lotería y muchos se guían. de premoniciones para elegir los números. 

El próximo 22 de diciem
bre se celebra el sorteo ex
traordinario de la lotería de 
Navidad. Junto con la del Ni
ño, puede decirse que son las 
dos loterías más arraigadas en 
la sociedad española que, ca
da año por estas fechas, com
pra décimos a mansalva con la 
esperanza de recibir algún 
«piquillo». Largas colas se for
man en estos días en las admi- · 
nistraciones de lotería más fa
mosas del país como la de Do
ña Manolita en la Gran Vía de 
Madrid donde se junta tal 
cantidad de gente que hay que 
esperar un buen rato hasta lle
gar a la ventanilla. 

Alcalá de Henares, por su
puesto, no iba a ser menos. 
Los alcalaínos han comprado 
sus décimos en las distintas 
administraciones de lotería. 
En algunas de ellas ya se han 
entregado muchos millones. A 
pesar de tanto como se habla 
de la crisis, parece ser que 
muchos no la notan o que, a 
causa de ello, se juega más. 
Esto nos comentaban en la ad
ministración n°4 de lotería de 
Alcalá sita en la calle Mayor: 
«De las reservas que la gente 
nos va dejando, apartando 
números, de ésos no han de
vuelto casi nada. La gente ha 
apurado hasta el último mo
mento. Por ejemplo, nos di
cen que apartemos un millón 
del que ·normalmente luego 
devuelven doscientas o tres
cientas mil pesetas. De eso no 
se ha devuelto nada. La cri
sis no la estamos notando, es 
la verdad. Y o no sé si cuando 
hay crisis se juega más». 

En la venta de esta admi
nistración ha influido tam-
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bién el que haya dado el pre
mio gordo. «Si tocara otra vez 
me daría una alegría. ¡Ojalá! 
Yo no sé lo que nos pasaría». 

En cambio, en la adminis
tración n°2, Luisa declara 
que este año la venta ha esta
do un poco más floja. «Hasta 
que no pase el sorteo no se sa
be la cantidad que se ha ven
dido. Yo no sé por qué estará 
más floja; quizá porque se ha
yan cambiado y se hayan ido 
a otra, porque hay muchísi
mas administraciones. Tam
bién puede influir la crisis. 
Un poco de todo». 

En general, desde las admi
nistraciones de lotería se re
conoce que los alcalaínos se 
dejan bastante dinero en dé
cimos. «Los alcalaínos se de
jan mucho dinero en lotería. 
En Alcalá se juega muchísi
mo», explica Luisa, de la ad
ministración n°2, situada en 
la calle Ramón y Cajal. Inclu
so se da el caso de gente de 
fuera que compra sus décimos 
aquí. «Vienen muchas excur
siones que pasan por aquí, se 
meten todos a mogollón y han 
comprado bastante», comen
tan en la administración n ° 4. 

El 22.448 
de San Pascual Bailón 

Los alcalaínos no se confor
man además con un número 
cualquiera. Muchos se guían 
por superstjciones, intuicio
nes, premoniciones. e incluso 
apariciones: «Te piden de to
do. Este año ha sido el boom 
con el 22.448 porque las mon
jas dijeron que San Pascual 
Bailón había dado tres golpes, 
que eso es una buena señal, 
que creían que aquí iba a to
car la lotería y, como ellas tie
nen ese número, toda Alcalá 
ha venido preguntando por el 
22.448. Están convencidos de 
que va a tocar en ese núme
ro. Si tocase el gordo sería una 
maravilla. Estoy loca por dar
lo porque ni en Navidad ni en 
el Niño lo he dado nunca. Son 
veinte años y ya nos pertene
ce darlo», bromea Luisa. 

se viste de Papá Noel 
y reparte caramelos 

Malaguita dice 
que a alguien le 
tacará la lotería 

El conocido vendedor de lo
tería que lleva dados ya im
portantes premios millonarios 
a vecinos de Alcalá de Hena
rezs nos visitó en nuestra re
dacción y nos trajo caramelos. 

Malaguita, vestido de Pa
pá N oel y con un saco de co
lor rojo, reparte caramelos y 
alegría y, contento como 
siempre, felicita la Navidad a 
todos sus clientes, que son 
muchos y fijos los que le com
pran semanalmente su loterá. 

«Yo he vendido igual que 
otros años, he vendido todo, 
no he notado la crisis», nos di
ce Malaguita. ¡Pues nada, que 
siga la racha! 
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El cadáver apareció en la Chopera de Daganzo 

un joven alcalaíno estudiante de ingeniería se 
suicidó dentro del coche de su hermana 
La muerte se produjo por inhalación de monóxido de carbono: una manguera 
de goma estaba conectada desde el tubo de escape al interior del coche 

A las 9 horas del pasado sábado, día 10 de diciembre, se recibió una llamada telefónica en el puesto 
de la Guardía Civil de Torrejón de Ardoz mediante la cual UD tractorista de la localidad de Daganzo 
comunicaba que en el Camino Ancho, en el paraje denominado La Chopera de la localidad daganceña, 
había UD vehículo estacionado y en su interior una persona, la cual no se movía. Cuando los agentes 
llegaron al mencionado lugar pudieron comprobar la veracidad de lo relatado. 

En el interior del vehículo, 
un Opel Corsa blanco matrí
cula M-.3165 IY, se encontra
ba un joven que ya era cadá
ver. La causa de la muerte 

~ 

fue la inhalación de los gases 
del tubo de escape del auto
móvil. 

Una manguera colocada en 
el tubo de escape había sido 

introducida en el interior del 
coche, que se encontraba con 
el motor en marcha y con las 
ventanas y puertas cerradas. 
En la rendija por la que se in-

~ ,__,..__.___,~Lf-.......i...___f""""""L.1 
Pisos de 90 y l 08 m2 construidos de 3 y 4 dormitorios 

con 2 baños y plaza de garaje. 

Viviendas 
de 3 dormitorios 
desde 7.876.541 ptas. 

En el Polígono Espartales, 
junto al Hospital, 

la Universidad 
y el Jardín Botánico 

60°/o de zonas verdes 
Debido a su bajo p recio y la g ran demanda existente de este tipo de viv iendas, la 
adjudicación de las m ismas se hará por ñguroso o rden de fonnalización de reservas. 
El precio de estos vMendas es el que viene morcado por lo Ley poro los V.P.O. 

Para los que quedaron en listo de espero en anteriores promociones reglró ef orden de preinscripclón en los cooperativos. 
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troducía la manguera en el ha
bitáculo se había colocado una 
toalla para evitar la salida del 
monóxido de carbono al exte
rior. 

Mediante las gestiones 
practicadas por los agentes de 
la Guardia Civil actuantes se 
llegó a saber que el joven fa
llecido era Pedro Pablo CG, 
de 26 años de edad, vecino de 
Alcalá en la calle de Daoíz y 
V elarde, estudiante de inge
niería de Caminos. 

El cadáver fue levantado a 
las 11 ' 45 horas tras ordenar
lo la autoridad judicial de 
guardia y fue enterrado en So
ria, localidad donde el joven 
había nacido. 

El vehículo es propiedad de 
la hermana del fallecido, el 
cual al parecer dejó una nota 
en la que decía que nadie se 
sintiera culpable de lo sucedi
do. 

Este lamentable suceso ha 
conmovido profundamente a 
los familiares y amigos de es
te estudiante, al que faltaba 
poco para terminar su difícil 
carrera universitaria y era un 
joven muy querido y aprecia
do, por lo que nadie se expli
ca el motivo que lo pudo lle
var a tomar tan lamentable 
determinación. 

Robo en una empresa: 
los ladrones 
se llevaron la caja 
y cerca de tres 
millones de pesetas 

En la madrugada del día 12 
de diciembre se cometió un 
robo en la nave situada en el 
polígono industrial Gregorio 
Quejido de la localidad de Al
gete. En esta nave, que está 
ubicada en el número .38 de la 
calle Río Tormes, los ladrones 
entraron después de romper 
las rejas y forzar una venta
na; una vez en el interior, se 
apoderaron de una caja de 
caudales que se encontraba en 
la oficina y dinero en efecti
vo que también había en un 
cajón de una mesa de despa
cho. El importe de lo sustraí
do asciende a 2.848.647 pese
tas . 

RESIDENCIA 
3ª EDAD 

«MARIA AUXILIADORA» 
• Económica • Familiar 
GUADALATARA- 949 / 29 04 88 
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Lo había conocido en un centro psiquiátrico donde estuvo 

ingresada por problemas con el alcohol 

una joven en estado de embriaguez apuñaló a su compañero 
Cristina M.M., de 24 años, pasó a disposición judicial en la mañana del 12 de diciembre por una presunta 

implicación en el apuñalamiento de su compañero Gabriel L.P. Al parecer, sobre la medianoche del 11 de 
diciembre, Cristina llegó a su domicilio de la calle Federico Mompou, n°6, en estado de embriaguez y, tras 
una recriminación de la víctima, le infirió una puñalada en el abdomen. Gabriel, a quien había conocido 
en un centro psiquiátrico cuando estuvo ingresada por problemas con el alcohol, tuvo que ser intervenido 
quirárgicamente en el hospital Príncipe de .Asturias y ella fue detenida por la Policía Nacional. 

tativos procedieron a interve
nir quirúrgicamente al hom
bre, que en estos momentos ya 
se encuentra fuera de peligro. 

En la mañana del 12 de di
ciembre Cristina M.M. pasó a 
disposición judicial y, tras 
prestar declaración, fue pues
ta en libertad. 

Cristina M.M. llevaba una 
vida aparentemente normal. 
Trabajaba en una gestoría pro
piedad de sus padres, tenía su 
coche y residía en el piso de Fe
derico Mompou desde hacía 
bastantes años. En un princi-

pio compartía la vivienda con 
su familia pero, cuando sus pa
dres encontraron un piso que 
les agradaba más, ella se que
dó allí. Con los vecinos tenía un 
trato normal y nunca se había 
peleado con nadie: «Es una chi
ca muy maja y no se metía con 
nadie; no era una persona vio
lenta. Yo la conozco desde ha
ce ocho años y nunca hemos te
nido ningún problema». Pero, 
al parecer, sufría problemas 
con el alcohol. Tiempo atrás es
tuvo ingresada por ello en el 
centro psiquiátrico Alonso V e-

ga, donde conoció a Gabriel, se
gún informa el hermano de la 
autora de los hechos, un joven 
que regenta un restaurante en 
el centro comercial Los Pinos. 

Los vecinos explican que, 
aunque no causaba problemas 
a los demás, sí había protago
nizado otros percances. Según 
explica una vecina, que llegó al 
lugar de los hechos cuando 
Cristina M.M. ya había sido 
detenida y la camilla traslada
ba a Gabriel, «esta chica había 
tenido otros percances, otra vez 
también vimos cómo se la lle
vaba la UVI. Creo que es una 
persona muy depresiva y que 
tenía problemas con el alcohol. 
En otra ocasión se intentó cor
tar las venas. El otro día yo sa
lía de trabajar y, cuando llega
mos al portal ya estaba aquí la 
policía, a ella se la habían lle
vado y él estaba lleno de san
gre. Cuando llegué me creí que 
la herida era ella. Me extrañó 
mucho que le hiciera algo al 
chico porque ella siempre se ha 
agredido a sí misma». 

Los hechos ocurrieron en la 
medianoche del 11 de diciem
bre. Según las diligencias ins
truidas en la comisaría de Al
calá de Henares, Cristina re
gresó a su domicilio de la calle 
Federico Mompou en estado de 
posible embriaguez. Allí espe
raba su compañero Gabriel 
L.P., de 32 años, quien le re
criminó su actitud al tiempo 
que trató de abandonar la vi
vienda. Ante esta reacción, la 
agresora extrajo un cuchillo de 
cocina que llevaba oculto en el 
bolso y le infirió una puñalada 
en el cuadrante izquierdo del 
abdomen. Tras la agresión ti
ró por la ventana el cuchillo, 
que posteriOrmente fue recogi
do por la Policía Municipal. 

Aprovecharon que los habitantes de la vivienda habían salido a dar una vuelta 

Roban 70.DGG pesetas y un anillo de oro de un piso 
Gabriel salió de la vivienda 

pidiendo auxilio y sus gritos 
alertaron al vecindario. El he
rido llamó a la puerta de los ve
cinos de enfrente y les pidió 
ayuda: «Nos dijo que llamáse
mos a la policía y a una ambu
lancia porque le había acuchi
llado. Nosotros les llamamos y 
la policía llegó enseguida. El 
sangraba mucho», explican es
tos vecinos. 

70.000 pesetas en metálico y un aDillo de oro es el botín que consiguieron los autores de un robo en un piso 
de la calle Era Honda nº21, piso primero. Los habitantes de la vivienda habían salido a dar una vuelta en 
la tarde del 6 de diciembre y los delincuentes aprovecharon para entrar por la terraza de la cocina. 

Momentos después llegaba la 
dotación de un radiopatrulla de 
Policía Nacional que intercep
tó a la autora de las lesiones 
mientras una ambulancia tras
ladaba a la víctima al hospital 
Príncipe de Asturias. Los facul-

En la tarde del 6 de diciem
bre, día de la Constitución, los 
habitantes de la vivienda, Ba
silio F. y Magdalena)., un ma
trimonio de la tercera edád, sa
lieron a dar una vuelta sobre las 
seis y no regresaron hasta las 
ocho y media. En ese transcur
so de tiempo se cometió el ro
bo en su vivienda. Los autores 
pasaron al patio de la comuni
dad y, trepando por las rejas de 
la ventana de la escalera del 
portal, consiguieron llegar a la 
terraza de la cocina de la vi
vienda y entrar al piso abrien-

do las ventanas correderas de 
aluminio. Pasaron directamen
te a la habitación del matrimo
nio y revolvieron el armario 
hasta que encontraron dinero. 
Precisamente el día anterior 
Basilio F. había cobrado 
70.000 pesetas que, junto con 
un anillo de oro, forman el bo
tín que consiguieron los auto
res del hecho. «Buscaban el di
nero porque se podían haber 
llevado muchas más cosas. Yo 
tengo un chaquetón de piel y no 
se lo llevaron», explica Magda
lena. 

Para salir abrieron la puer
ta con unas llaves que había en 
el recibidor y que luego tiraron 
al patio. El robo fue descubier
to por el matrimonio a su vuel
ta: «Llegamos y nos dimos 
cuenta de que había estado al
guien. Pasé a la habitación y vi 
todo revuelto y el dinero me fal
taba». Enseguida avisaron a la 
policía, que les aconsejó que no 
tocasen nada porque tenían que 
ir a tomar huellas. «No nos ha
bía pasado antes, y eso que so
lemos salir a muchos viajes de 
la tercera edad». 

( clo) lf!i B U3 l· H lí\· J {¡(11 rn · l¡J.l fJo J j U ;N U 1 :¡(¡] ;H • ty Ql 
DIPESA GESTION, S.A. distribuye GASOLEO PARA CALEFACCION en 

Alcalá de Henares y su área de influencia. 
- Directamente desde sus depósitos, conectados con REPSOL. 
- Cuarenta y siete camiones cisterna con contador homolog~do. 
- Servicio en 24 horas y urgencias, sin recargo. 
- Los máximos DESCUENTOS sobre precios del B.O.E. para pedidos superiores a 3.500 litros. 
- Pagos por domiciliación bancaria a 20-30 días de recibir el combustible. 

El costo del gasóleo supone un ochenta por ciento_del Presupuesto de una Comunidad de Propietarios. 
Nada pierde con llamar a los teléfonos 881 12 11 y 881 12 :SI 

Si tie~e q-...ie 1-1-e~a.r, 1-1-a.i~e 
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El local estaba cerrado por descanso «El parque O'Donnell está un poco inseguro» 

Los ladrones se llevaran dinero y lotería Raba en una colchonería situada en las 
· de un bar de Andrea Doria proximidades del parque O'Dannell 

Un robo de dinero y lotería ha tenido lugar en un bar sito en la 
calle Andrea Doria, nºS. Los ladrones entraron por la ventana del 
cuarto de baño aprovechando que en el establecimiento no había 
nadie porque ése era su día de descanso. Las pérdidas se estiman en
tre 80.000y100.000 pesetas. Ocurrió el pasado día 6 de diciembre. 

El bar La Tórtola se encontra
ba cerrado en su día de descanso 
el martes de la semana pasada. 
Aprovechándose de ello, los 
autores del robo consiguieron pa
sar a través de un piso v~cío que . 
hay al lado del local a un patio 
interior al que da la ventana del 
cuarto de baño def bar; por esa 
ventana accedieron al interior de 
éste y cogieron dos talonarios de 
lotería, la recaudación en efecti
vo de esa misma lotería que el 
propietario había olvidado co
ger, así como otra recaudación 
de un campeonato de futbolín. 
Las pérdidas se estiman entre 
80.000 y 100.000 pesetas. Según 
Francisco Martínez, dueño del 
bar, los ladrones entraron direc
tamente por lo que se llevaron: 

«Por la forma del robo, yo creo 
que es así. Al no llevarse botellas 
ni estropear ningnna .máquina; 
ellos sabían lo que tení~n que ha-
cer y adónde iban;, ~ : 

No ha habido ningún tipo de 
daño o destrozo en el local y los 
vecinos tampoco se enteraron de 
nada. La lotería robada pertene
ce a las numeraciones 301al400 
del número 5 .107 por una parte 
y, por otra, las del 501al600·del 
número 35.027. · 

El robo fue descubierto ese 
· mismo día por el dueño, cuando. · 
por la tarde fue a poner en mar
cha las cámaras para el día si- · 
guiente. Avisó a la policía, qµe 
fue al bar para ver lo ocurrido. 
Es el primer robo que sufre este 
bar en el año que lleva abierto. 

PUNTO DE VENTA ESPECIALIZADO L!N PRODUCTO lllllterDouglas 
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Un robo de dinero y género se produjo en la madrugada del 6 de 
diciembre en la colchonería Alcalá, situada en la calle Daoíz y Ve
larde, próxima al parque O'Donnell. Los ladrones saltaron el cierre 
y rompieron el cristal de la puerta por donde entraron. Cogieron di
rectamente el dinero y algo de género fácil de transportar. 

Las pérdidas ascienden a 
unas 60.000 pesetas. A la IPa
ñana siguiente el robo {ue de.s-

. 'cubierto por un vecii:i~ ·· qu~ 
avisó a la policía, la cual, a ·su 
vez, llamó a los encargados 
del comercio. Más tarde éstos 
interpusieron denunci3:·. Ha
ce un tiempo también se pro
dujo un atraco a mano arma
da en esta colchonería: ccEn 
.este tiempo es habitual que 

· pasen estas cosas por el par
que O'Donnell. Está un poco 
inseguro»;: comentaba , una 
empleada de la tienda donde, 
después de arreglar la puerta 
y colocar un nuevo candado, 
están pensando en instalar 
una alarma para reforzar la 
seguridad. 

Robo en un piso 
por valor 
. de tres millones 
· . Durante el pasado puente 

. de la Inmaculada, entre las 14 
horas del día 8 y las 20 horas 
del día 9 de diciembre, fue co
metido un robo en una vi
vienda situada en la calle A.ra
gón de la localidad de Algete. 
Los ladrones entraron tras 
forzar una ventana de la vi
vienda y sustrajeron del inte
rior dinero en efectivo, joyas 
y una tarjeta de crédito. Se
gún la correspondiente de
nuncia cursada; el valor de lo 
sustraído asciende a unos tres 
millones de pesetas. 

en fundas a medida 
· Sofás · Módulos · Sillas · Rinconeras 
· orejeras · Motos, coches, Etc. 

TODO EN CORTINAS 

CON CERTinCADO 
DE GARANTIA 

Información y Venta: 

• Entrega en 7 días en 
cualquier punto de España 

• Instalación gratuita. 
Tomamos medidas a domicilio 

MERCERIA MA YTE 
Puerta del V arlo, 3 

(Paseo de los Curas) 
Tlf. 888 52 72 

Alcalá de Henares 
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La familia del joven asesinado pide que haya justicia 

consternación y dolor en todo el barrio por la 
muerte de Francisco Javier López 
«Era una buena persona», dicen quienes lo conocían 
La familia del asesinado celebrará un funeral el sábado 17 
de diciembre en la parroquia de san Francisco de Asís 

La tristeza y la consternación son sentimientos comunes entre muchos vecinos del barrio de los San

tos Niños, también conocido por el Juncal, la zona del distrito ll situada al norte de la avenida de los 

Reyes Católicos y que tiene por eje central la avenida de Nuestra Señora de Belén, aquella en la que 

vivía el joven de 25 años Francisco Javier López Rodríguez, quien fue asesinado por José M.S. al gol

pearlo en la cabeza y producirle varios cortes en el cuello con un cristal. El joven era el mayor de los 

seis hijos de un matrimonio humilde y trabajador que está viviendo los momentos más dolorosos de 

su vida. Entre la desesperación, la madre del joven sólo acierta a pedir justicia sin poder hacer más 

declaraciones: «¿Qué voy a poder decir de mi hijo? Pregunten ustedes por el barrio, a la gente que 

le conocía. Que sean ellos los que le hablen de mi hijo. Hablen ustedes porque seguro que lo ustedes 

puedan decir será más creíble que lo que nosotros podamos decir de él». 

Y así había sido y así fue 
hasta el momento de conver
sar con la madre de Francis
co Javier López. Conversacio
nes mantenidas en el propio 
barrio y contactos con perso
nas que conocieron a Francis
co Javier López, coincidieron 
siempre en destacar que el 
asesinado era una buena per
sona: «Era un chico muy nor
mal, como tantos otros del ba
rrio que están en el paro y que 
tratan de encontrar un traba
jo», comentó un joven en la 
misma calle Nuestra Señora 
de Belén. 

«Tanto él como su familia 
son buena gente, muy hospi
talarios», decía una mujer. El 
sentimiento de consternación 
había llegado al Colectivo de 
Acción para el Juego y la Edu
cación (CAJE), una organiza
ción infantil y juvenil que vie
ne trabajando desde hace años 
en el distrito 11 y a la que ha
bía pertenecido Francisco Ja
vier López y en la que siguen 
estando algunos de sus herma
nos menores. De hecho, en las 
Jornadas de la Infancia, orga
nizadas estos días por el CA
JE, los niños vinieron a seña
lar como uno de los principa
les problemas que ven en Al
calá el de la delincuencia y el 
de la droga y no se ocultaba 
en aquel análisis la muerte 
violenta de Francisco Javier 
López. También en el colegio 
Cardenal Cisneros, donde 
cursó estudios primarios el jo
ven, se le recordaba como un 
buen alumno. 

Las muestras de dolor que 
ha recibido la familia del fa
llecido han sido muy numero
sas. Personas que incluso n~ 
conocían en persona al joven 
han hecho llegar el testimonio 
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de su pesar. En las conversa
ciones mantenidas por los re
dactores de PUERTA DE 
MADRID en el barrio se ha 
puesto de manifiesto esa cons
ternación. Tanto es así que no 
han sido pocas las personas 
que han querido saber cuán
do se celebraría un funeral por 
el alma del joven Francisco 
Javier López. La idea en un 
primer momento era que esta 
ceremonia religiosa se cele-

. brara a partir de las siete de 
la tarde del sábado día 17 de 
diciembre en la pequeña er
mita de los Santos Niños. Sin 
embargo, el interés manifes
tado por muchos vecinos del 
barrio en acudir al funeral ha 
hecho que éste haya sido tras
ladado a la más amplia parro
quia de San Francisco de Asís, 
en la avenida de Reyes Cató
licos, y a partir de las 8 de la 
tarde. 

Carácter violento 
Las investigaciones realiza

das por PUERTA DE MA
DRID han servido para cono
cer más profundamente algu
nos detalles del asesinato de 
Francisco Javier López. Así, 
se ha podido saber que los dos 

LIBRE RIA 

jóvenes, que durante mucho 
tiempo fueron buenos amigos, 
llevaban unos tres años sin 
verse. El día del asesinato 
coincidieron y, como se des
veló tras la investigación po
licial, estuvieron tomando co
pas en algunos bares. Ha lle
gado a extrañar incluso en el 
barrio cómo pudo producirse 
el asesinato, puesto que el fa
llecido era un joven de mayor 
envergadura que el autor de 
la muerte . 

El consumo de bebidas al
cohólicas por los jóvenes, uni
do al mal carácter que tiene el 
agresor cuando. bebe, recono
cido por todos cuantos lo co
nocn, pudo hacer que Fran
cisco Javier se encontrara en 
una situación de debilidad 
aprovechada por José M.S. 
para golpearlo primero en la 
cabeza contra la propia tapia 
del conocido «agujero de la 
muerte», o tal vez con un ob
jeto contundente que había en 
el lugar, para después cortar
le el cuello con el cristal. 

Nadie duda de que el ase
sino «tiene muy mala bebida». 
Un joven del barrio llegó a re
conocer que «cuando bebe se 
pone como loco». Francisco 

LIBROS DE TEXTO 
MATERIAL ESCOLAR 

FOTOCOPIAS 
PREllSA 

REVISTAS 

LIBROS ESOTERICOS 
- Astrología - Grandes enigmas - Ocultismo 
- Naturismo - Yoga - Misticismo - Parapsicología 
- Psicología - Tarot - Ciencias Adivinatorias - Grafología 
- Poder Mental - Quiromancia - Radiestesia - Espiritismo, etc. 

Avda. de Daganzo, 3 (lviasa-Chorrillo, junto Caja Madrid y Polideportivo Iviasa) 

Horario de 7'30 a 3 y de 5 a 8'30 - Sábados y Domingos de 8 a 2 - Telf.: 881 85 71 

Francisco Javier López, el joven 
que la semana pasada fue asesi-

nado por «SU amigo» 

Javier lo albergó en su propia 
casa algunas noches cuando la 
bebida le.dejaba en estado de 
embriaguez que dejaba paso a 
su carácter violento. La pro
pia familia de Francisco Ja
vier, por indicación de éste, 
trataba de no perturbarlo 
cuando algunas noches fue a 
dormir embriagado a un sofá 
de su domicilio.José M.S. iba 
allí a dormir para no tener 
que enfrentarse a su padre, se
gún declaraciones recogidas 
por PUERTA DE MADRID. 

Familiares y amigos de 
Francisco Javier le habían pe
dido en diversas ocasiones que 
dejara de ir con José M.S. De 
hecho, hacía bastante tiempo 
que no se veían. Pero antes, 
el joven fallecido le había 
aconsejado a su amigo que de
jara la droga. Se ha desmen
tido en el barrio que el asesi
no matara a Francisco Javier 
porque en el servicio militar 
le acusara de consumir hachís, 
por la sencilla razón de que no 
hicieron la mili juntos; Fran
cisco Javier la hizo en Zara
goza y José M.S. en Madrid. 

Parece ser que en una de las 
bodegas donde estuvieron los 
dos jóvenes poco antes de pro
ducirse el asesinato, José M.S. 
le dijo que bebiera «porque de 
esta noche no vas a pasar». 

Justicia 
La madre de Francisco Ja

vier López manifestó a 
PUERTA DE MADRID que 
no quería declarar nada sobre 
el asunto: «Yo, de verdad, no 
estoy para hacer declaracio
nes. Lo único que puedo pe
dir es que haya justicia, que 
le pongan la sentencia que le 
tengan que poner. Nada más 
que pido justicia, si es que la 
hay». 
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un mal récord complutense: esta operación, denominada 
«Nicol», está calificada como la tercera más importante en 
lo referente al tráfico de droga en los últimos treinta años 

La Guardia Civil y la Policía Nacional 
se incautaron de 111 kilos de heroína 
en una vivienda de Alcalá 
Desarticulación de una red internacional de traficantes de droga 
Los vecinos del número 4 de la calle de campo Real están sorprendidos, 
pues nada sospechaban de tan peligrosos inquilinos 
La droga, una vez «Cortada» y preparada, hubiera adquirido un valor en 
el mercado de 20.aoa millones de pesetas 
El hecho de que estén implicados un funcionario de prisiones y un preso 
de tercer grado induce a pensar que su destino podría ser alguna prisión 

Según informa el ministerio de Justicia e Interior, una operación conjunta efectuada por funciona
rios del Servicio Central de Estupefacientes del Cuerpo Nacional de Policía y miembros de la Unidad 
Central de Investigación Fiscal y Antidroga de la Guardia Civil, coordinada por la delegación del go
biemo para el Plan Nacional sobre Drogas, ha dado como resaltado la detención de cinco individuos 
y la incautación de ciento dieciocho kilos de heroína. 

Desde finales de 1993, fun
cionarios del Servicio Central 
de Estupefacientes efectuaban 
investigaciones encaminadas 
a la desarticulación de una 
importante red de traficantes 
de heroína que operaba pre
suntamente en Espa,ña y que 
se dedicaba a la introducción 
de importantes cantidades de 
estupefaciente. 

Tras varios meses de diver
sas gestiones, se consiguió 
centrar las sospechas en algu
nas personas concretas, entre 
las que se encontraba un in
dividuo de nacionalidad tur
ca afincado en Madrid y pro
pietario de una empresa de 
importación de mariscos que 
operaba en Mercamadrid. 

Dicho individuo, natural 
de Turquía pero con naciona
lidad holandesa, mantenía 
contactos presumiblemente 
con organizaciones turcas y 
holandesas de distribución de 
drogas, por lo que se le supo
nía el principal eslabón de la 
red en España. Simultánea
mente, las sospechas policia
les se centraron asimismo en 
un funcionario de Prisiones 
residente en Gijón, compro
bándose en ese moment o me
diante los trasvases de infor
mación entre la Policía y la 
Guardia Civil que la Benem~
rita estaba investigando al 

.,, lle diciembre de , .. 

En este bloque de la calle de Campo Real fueron requisados los 118 
kilos de heroína por valor de 20.000 millones de pesetas. 

funcionario con base en otras 
pistas obtenidas de sus pro
pias investigaciones. 

Por ello, se establecieron 
reuniones conjuntas en la de
legación del gobierno para el 
Plan Nacional sobre Droga a 
fin de que, a partir de ese 
momento, los dos cuerpos de 
seguridad aunaran sus es
fuerzos para lograr el fin 
pretendido: desarticular la 
red de narcotraficantes. To-

dos los datos obtenidos se pu
sieron en conocimiento del 
Juzgado Central de Instruc
ción número 5 de la Audien
cia Nacional, cuyo titular , 
Baltasar Garzón, dirigió las 
investigaciones. 

Como consecuencia de las 
gestiones efectuadas, se logró 
centrar la investigación en 
cuatro objetivos concretos, 
efectuándose sobre los mismos 
una constante vigilancia. 

La droga se almacenaba en 
Alcalá, donde se preparaba 
y cccortaJ>a,. para ser 
distrihuida 
en Madrid y en Asturias 

En uno de estos objetivos, 
el piso situado en la calle 
Campo Real, número 4, pri
mero B, de Alcalá de Henares 
-esta calle está ubicada en 
los bloques de IVIASA del ba
rrio del Chorrillo-, la Guar
dia Civil observó que salía del 
mismo un individuo de los so
metidos a investigación y ha
cía entrega a un tercero de 
una bolsa de plástico. La 
Guardia Civil procedió a se
guir a ambos y comprobó que 
uno de ellos se encaminaba a 
la estación del tren mientras 
el otro llegaba hasta el madri
leño barrio de San Bias. En 
ese momento se procedió de 
forma simultánea a la deten
ción de ambos, siéndole in
cautada al español Antonio 
MR la bolsa de plástico a que 
antes se hacía referencia y que 
contenía un kilo de heroína 
aproximadamente. El otro de
tenido resultó ser el turco Ir
ían U. 

Antonio MR estaba disfru
tando de un permiso carcela
rio de fin de semana, ya que 
se encuentra preso en tercer 
grado. 

Como fruto de esta incau
tación, se solicitaron aljuzga
do Central de Instrucción nú
mero 5 los pertinentes manda
mientos de entrada y registro, 
a la vez que funcionarios del 
Servicio Central de Estupefa
cientes detenían al máximo 
responsable de la organiza
ción, el turco-holandés Satu
llah U., más conocido como 
«Nicol». Este individuo es 
propietario de un negocio de 
importación de marisco en 
Mercamadrid denominado 
Nícol. De ahí que a esta ope
ración policial se la conozca 
como «Opeación Nicol». Tam
bién tenía otros negocios en 
Turquía, Chile y Coslada. 
Fue detenido en un hotel pró
ximo al aeropuerto de Bara
jas. 

La droga estaba en la 
bañera y esparcida por el 
suelo y tenía una pureza 
en tomo al 90 por ciento 

En el registro efectuado en 
el piso de Alcalá de Henares 
fueron intervenidos uno~ 118 
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kilos de heroína de una pure
za en torno al 90 por ciento, 
así como un revólver de la 
marca «Taurus» y una pisto
la «FN » con silenciador. La 
droga se encontraba reparti
da en bolsas de plástico. Va
rias de estas bolsas estaban 
dentro de la bañera y una pe
queña parte de la heroína es
taba esparcida por el suelo, al 
parecer para que se aireara y 
«cortarla» y prepararla para 
su venta en pequeñas dosis. 
En otros registros efectuados 
en Madrid y en Paracuellos 
deljarama fue intervenida di
versa documentación. 

En la localidad de Gijón fue 
detenido el funcionario de 
Prisiones Luis ZF, considera
do intermediario de la orga
nización para la distribución 
de droga en Asturias, y pos
teriormente fue detenido otro 
ciudadano español, JIAR, 
presunto distribuidor de la 
droga y que había sido intro
ducido en la organización por 
el funcionario de Prisiones 
Luis ZF. 

La droga procedía de la 
«Media Luna Dorada»: Irán, 
Pakistán y Afganistán . 

Es de destacar que esta in
cautación de droga que ha si
do llevada en Alcalá es una de 
las más importantes logradas 
en España; según fuentes po
liciales, la tercera más impor
tante de los últimos treinta 
años, y se calcula que, una vez 
en el mercado negro, la heroí
na hubiera adquirido un va
lor cercano a los veinte mil 
millones de pesetas. Es una 
muestra de las inmensas can
tidades de dinero que se mue
ven en el mundo de la droga. 
La operación policial ha sido 
posible gracias a la coordina
ción entre la Guardia Civil y 
la Policía Nacional, y con ella 
se ha logrado descabezar una 
de las redes con mayor capa
cidad operativa en la intro
ducción de drogas en España, 
deteniéndose a su principal 
responsable, Satullah U., que 
incluso, como antes se expli
caba, tenía negocios comple
tamente legales en España. 

La droga procedía de la lla
mada «Media Luna Dorada» 
-Irán, Pakistán y Afganis
tán- y fue introducida en el 
territorio español por diferen
tes vías, principalmente te
rrestres, a través de la nueva 
ruta denominada «Ruta de los 
Balcanes». 

PUERTA de Madrid 

Ningún vecino podía imaginar la enorme red de narcotráfico 

que funcionaba junto a sus viviendas 

«Estamos alucinados, una cosa tan gorda no es normal>> 
Al parecer, aunque la droga que los narcotraficantes tenían en el piso 
valía 20.aaa millones en las calles, no pagaban la cuota de la comunidad 

Los vecinos de Campo Real, n°4, e inmediaciones han quedado sorprendidos al conocer la red inter
nacional de traficantes de heroína que funcionaba en su mismo portal, junto a sus viviendas . .Afirman 

que en el piso donde fue hallada la gran cantidad de heroína (1 ºB escalera derecha) no veían entrar 
a nadie ni habían observado actividad alguna que pudiera resultarles sospechosa. 

La mayoría de los vecinos enorme con tres escaleras. gente que no conoces, pero no 
se enteraron por la prensa de Muchos de los pisos están al- se le da importancia. Además, 
la desarticulación de la red de quilados y gente desconocida según dicen los vecinos, en ese 
narcotraficantes de heroína sale y entra continuamente piso no vivía nadie. Nos ha 
que funcionaba en una vi- sin llamar la atención. Por pillado de sorpresa». 
vienda de su bloque desde ha- otra parte, éste es casi un ba-
cía tiempo. A todos los ha pi- rrio dormitorio. La mayoría 
llado de sorpresa porque nun- de la gente pasa el día en sus 
ca hubieran pensado nada pa- trabajos y tienen poca rela
recido. La vecina del 1 ºD, si- ción con sus vecinos. Así lo 
tuado enfrente del piso en el explicaba a PUERTA DE 
que se incautaron los 118 ki- MADRID la esposa del pro
los de heroína, afirma que, de pietario de la cafetería Bea
hecho, jamás vio entrar ni sa- triz, que se encuentra justo 
lir a nadie: «Tenemos el piso enfrente del portal: «No sabía
desde hace cuatro años y nun- mos nada. Nos enteramos por 
ca he visto a nadie ahí. El ve- la prensa. Ahora mismo es el 
cino de enfrente dice lo mis- comentario de todo el barrio. 
mo. A lo mejor hemos oído al- Un barrio tan tranquilo y que 
gún ruido, pero nada más. Só- de repente te saquen una co
lo recuerdo una vez que vi pa- sa de estas tan gorda, no es 
sar a un joven y a una chica normal. Estamos todos aluci
hace ya un año. No he visto nados. Por aquí veíamos pa
nunca a nadie y por eso es tan sar a la policía, pero como una 
extraño. Sólo sé que el presi- cosa normal. Por la noche, de 
dente los estaba buscando vez en cuando pasan, pero no
porque no pagaban la comu- sotros no nos lo podíamos ni 
nidad». imaginar. Los vecinos no sa-

Los narcotraficantes juga- bían nada tampoco, ni habían 
han además con una baza a su oído ruidos, ni nada. Como 
favor. Este inmueble de la ca- son bloques muy grandes, hay 
lle Campo Real es un edificio muchos pisos alquilados, ves 

SE ALOUILAN 
BARRAS DE DISCOTECA 

PUA NOCHEVIEJA 
de 1 a 6 de la madrugada 

Telf.: 883 54 01 

ALOUILO PISO 
145 m/2, 4 dormitorios, salón, 
cocina con tendedero, 2 cuartos 
de baño, parquet, gran terraza, 
todo exterior, calefacción y agua 
caliente central. 75.000 Ptas. 

Telf.: 888 68 31 

VENDO PISO 
en Alcalá de Henares 

C/ Granada (zona Reyes Católicos) 
• 70 m/2 • 3 dormitorios 

• Gas ciudad • Reformado 
6.900.000.- pesetas 

Telf.: 646 75 98 

Paseo de la Alameda, nº 
883 23 04 - 883 22 86 

Alcala de Henares 

IMPRESORA 
LASER . 
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Los ladrones esta vez se pasaron de golosos 

Robaron bombones por valor de sa.aao 11esetas 
«No vemos un guardia ni queriendo», dice la propietaria 

La pastelería RAUL, situada en la plaza de Río Jarama (en el barrio de Nueva Alcalá), sufrió un robo 
en la madrugada del pasado 13 de diciembre. Los ladrones forzaron con UD gato las rejas que protegían 
una ventana del establecimiento, 8118trayendo bombones por UD valor de 50.000 pesetas y el dinero del 
cambio. A estas pérdidas hay que añadir los destrozos ocasionados en la pastelería. 

Cuando la propietaria del es
tablecimiento acudió a abrir su 
comercio a las 8'30 de la maña
na se encontró con la desagrada
ble sorpresa de que esa noche ha
bía tenido «visita». Las bandejas 
estaban tiradas por el suelo y fal
taba bastante mercancía. Los la
drones forzaron las dos rejas que, 
por dentro y por fuera, protegían 
una ventana de la pastelería. Al 
entrar por el hueco arrancaron el 
lavabo, aunque afortunadamen
te, y al ver que la pastelería co
menzaba a encharcarse rápida
mente, tuvieron la precaución de 
cortar el suministro del agua, con 
lo que evitaron una catástrofe 
mayor. «Si no llegan a cortar el 
agua, te puedes imaginar la que 
hubiese habido montada después 
de toda la noche cayendo agua». 

Los ladrones se llevaron el di
nero del cambio, que encontra
ron por casualidad, ya que esta
ba escondido, y un pedido de 
bombones variados -estu
chados y a granel- por valor de 
50.000 pesetas que se acababan 
de recibir. Algunas figuras, tar
tas y pasteles formaron también 
parte del botín. AdeI_Dás de lo 
sustraído, la propietaria destacó 
el destrozo producido -las rejas, 
el lavabo y las bandejas 
tiradas- que también supone 
un fuerte desembolso. 

Desde que esta pastelería co
locó rejas en las entradas, es el 
segundo robo que sufre. «La pri
mera vez que entraron sólo tenía 
reja por dentro y aluminio por 
fuera. Entonces mandé hacer 

unas rejas de hierro al exterior y 
al interior y las dos han abierto 
está vez, no me preguntes cómo 
porque yo supongo que eso cos
tará mucho trabajo, pero ni por 
esas». 

La pastelería RAUL también 
ha sufrido otro tipo de robos, 
concretamente el pasado año le 
rompieron 9 veces la luna del es
caparate. Su dueña, en muchas 
ocasiones, ni siquiera ha denun
ciado en la comisaría: «Ultima
mente ni me he molestado en ir 
a la comisaría, sólo llamo al se
guro para que me instalen la lu
na nueva, porque vale más toda 
la mañana perderla allí que lo 
que se han llevado». 

<<No vemos un guardia 
ni queriendo» 

En opinión de esta comercian
te, la plaza en la que está ubica
da su pastelería se encuentra 
«muy escondida» y no tiene su
ficiente vigilancia: «No vemos 
un guardia ni queriendo. Nor
malmente pasan por la calle Río 
Manzanares haciendo la ruta, 
pero tenían que ver que aquí 
dentro hay unas personas con lo
cales comerciales que pagamos 
impuestos como los de fuera y eso 
tenía que tenerlo en cuenta el 
ayuntamiento». 

La propietaria de esta pastele
ría hizo también un llamamien
to a los comerciantes para que no 
colaboren con los ladrones: «El 
otro día unos chavales ofrecieron 
a un comercio cercano un pro-

dueto por un precio muy inferior 
al que se puede encontrar en el 
mercado, posiblemente robado 
de otro establecimiento, y ahora 
lo está revendiendo. Quizá ha
bría que concienciar al público 
para que procure no colaborar 
con el delincuente porque, si no 
se les comprase la mercancía que 
ofrecen, a lo mejor no robaban. 
No es nada ético por parte de los 
comerciantes aprovecharse de la 
situación». 

Robo en el pub Ouébec 
Un individuo consiguió apo

derarse de aproximadamente 
40.000 pesetas en el pub Québec, 
de la calle Ramón y Cajal, apro
vechando un descuido del cama
rero que en esos momentos se en
contraba de servicio. El robo se 
produjo a primeras horas de la 
tarde del lunes 12 de diciembre. 
En esos momentos no había 
clientes en el est~blecimiento, 
por lo que el camarero se intro
dujo en la cocina para realizar 
allí diversas tareas. Se supone 
que un individuo pasó al local y 
al comprobar que no había na
die detrás de la barra, se encara
mó a la misma utilizando una 
banqueta y alcanzó desde ella un 
recipiente en el que el personal 
de la empresa tenía guardado el 
producto del «bote» y la recau
dación de un sorteo que realizan. 
El cálculo aproximado de lo que 
se llevó es unas 40.000 pesetas. 

El camarero, que se encontra
ba en la cocina, no pudo oír 

nada. Solamente oyó el ruido de 
la banqueta al caer y cuando se 
asomó no vio a nadie; la banque
ta se encontraba en el suelo y al 
fijarse si se encontraba el reci
piente donde guardaban esa can
tidad de dinero, pudo comprobar 
que ya no estaba en su lugar, en 
una de las estanterías tras la ba
rra del pub. 

Robo de 7GO jamones 
Personas desconocidas se apo

deraron de unos 700 jamones en 
la empresa Cárnicas Sierra Nor
te, situada en el polígono Azque 
de Alcalá. El robo se produjo en 
la noche del 5 al 6 de diciembre, 
al pasar los ladrones al interior 
del almacén. Para llevarse los ja
mones robados, los delincuentes 
tuvieron que utilizar algún ca
mión o furgoneta. 

La carne robada se encontra
ba en proceso de curación, por lo 
que no estaba en condiciones pa
ra el consumo. Esto hace pensar 
que el robo obedeció a algún en
cargo a delincuentes comunes ex
pertos en este tipo de delitos. No 
es fácil establecer el valor de lo 
robado aunque es una importan
te cantidad. 

El robo en esta empresa ha he
cho que haya incrementado las 
medidas de seguridad además de 
reducir considerablemente su al
macenaje teniendo partidas ele 
productos mucho más reducidas 
que se van dando salida y reno
vando continuamente para así 
impedir que, en el caso de que a 
pesar de las medidas de seguri
dad los ladrones consiguieran pa
sar al interior, la cantidad de 
productos que se puedan llevar 
sea mucho menor. 

La empresa Cárnicas Sierra 
Norte sufrió un importante in
cendio el día 29 de julio de 1992. 
En aquella ocasión el fuego des
truyó más de 300.000 kilos de ja
mones valorados en unos 300 mi
llones de pesetas. 

CARNICAS SIERRA NORTE, S.A. 
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Lotes de Jamón, Chorizo Ibérico, Salchichón Ibérico, Lomo, etc. 

Desde 6.900 pts. 
Venga a visitarnos. Horario: Lunes a sábado de 9 a 2 

Polígono Azque, Parcela 41 
Ctra. Daganzo (Madrid) - Tell.: 888 23 40 
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AHORA Micra. 
Ya sabía~os que algún día serías así. 

Independiente y emprendedor. Vital e 

Garantia tot1I 
3 añas 

6 100.000 km 
y 6 años 

antico1rosión 

inco.nformista. Un pelo loco pero con 

la dosis exacta de sensatez, 

idealista y audaz. Pero ante todo, 

joven. Y sabíamos que llegarla el día 

en el que tú decidirías por ti mismo. Por eso 

decidimos ofrecerte un "Micra 3 ó 5 puertas 

desde 1.149.000 ptas.*" Con 3 años de 

garantía y 3 años de asistencia gratuita en carretera en todos los 

modelos. Hasta ahora mucha gente te ha dicho lo que tenías que 

hacer, ya es hora de que tú dejes muy claro cómo eres. Y piensa 

que en su día, tu padre, tu madre, tu tío, tu tía, tu abuela 

y tu profesora hicieron lo mismo. Aunque lo tuvieron 

mucho más dificil. En esos tiempos aún no existía 

el Micra . A.hora puedes encontrarlo en tu 

concesionario Nissan. Y 

además recuerda que el 

Gobierno te ofrece un 

descuento de 80.000 ptas. por tu 

vehículo de más de 7 años. 
AHORA 
Nissan 

•P.V.P. recomendado (IVA, impuesto de matriculación y transporte incluidos) en peninsula y Baleares. Oferta válida para vehículos en stock. Promoción '1º acumulable con otras existentes. 

AHORA 

* Sal'idades 

NISSAN 

COMERCIAL BARRAGAN 
HNOS, S.A. 

ANTONIO MACHADO, 5-ALCALA DE HENARES (JUNTO CUATRO CAÑOS) 
AVDA. LAS FRONTERAS, 4 - TORREJON DE ARDOZ 
CTRA. AJALVIR A TORREJON, KM. 0,200 - AJALVIR 

AVDA. CASTILLA, 12 - SAN FERNANDO DE HENARES 
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1 ZQUIERDA REPUBLI CA, lA 

En la charla coloquio que se organizó en Alcalá con motivo del 60° aniversario de Izquierda Republicana participó el secretario general Fl 
de este partido, Isabelo Herreros. A la derecha: José Manso, secretario de organización; Fran Pérez Esteban, secretario local; Teresa vi 

Arios, vicesecretaria, y José David Manso, secretario de acción social, todos ellos militantes de IR. 

Los «nietos de Azaña» celebraron el &aº aniversario de Izquierda 
Republicana, partido integrado en IU 

«En el siglo XXI, España tiene que ser republicana» 
-Francisco Pérez Esteban, secretarlo local de IR en Alcalá-

El partido Izquierda Republicana, integrado en la coalición ro desde su refundación en 1986, celebra 
este año su 60° aniversario. La sección de este partido en Alcalá organizó con este motivo una charla
coloquio en la que participó Isabelo Herreros, Secretario General de IR y portavoz federal de ro. Emi
lio Torres, dirigente de las juventudes de IR en 1936 y actual director del CIERE (Instituto de Estudios 
Republicanos) envió iina ponencia al no poder asistir en persona. 

Manuel Azaña, el alcalaíno 
que fue presidente de la Segun
da República, fundó en 1934 el 
partido Izquierda Republicana , 
resultado de la coalición de otras 
formaciones (Acción Republi-

cana, Organización Republicana 
Gallega Autonomista y el Parti
do Republicano Radical Socialis
ta). Su objetivo fue emprender 
reformas radicales y profundas 
que ofreciesen solución a los 

problemas de la sociedad espa
ñola. 

Sesenta años· después Izquier
da Republicana quiere aportar 
su visión política y su modelo de 
estado desde IU. 

La asistencia de público fue poco numerosa. Izquierda Republicana tiene unos 30 miembros en Alcalá. 

t7 de diciembre de t994 

Los «nietos de A.zaña» 
Izquierda Republicana se 

constituyó en Alcalá el 14 de 
abril de este año, coincidiendo 
con el traslado de la estatua de 
Manuel Azaña del auditorio en 
el que se encontraba a su ubica
ción actual. Actualmente son 30 
militantes que llevan con orgu
llo ser republicanos, precisamen
te en la ciudad donde nació Aza
ña: «Nos sentimos los nietos de 
Azaña y estamos muy orgullo
sos», manifestó Francisco Pérez 
Esteban, secretario local de IR. 

En su opinión, la ciudad de 
Alcalá todavía no ha tenido 
un «verdadero encuentro» con 
este republicano ilustre: «El al
calaíno no conoce bien cuál era 
el pensamiento de Manuel Aza
ña, por eso uno de los objetivos 
que nos planteamos a medio pla
zo es dar a conocer, a través de 
debates o jornadas, esta figura 
tan importante para el siglo XX 
español». 

Los miembros de IR en Alca
lá valoran lo que se ha hecho has
ta ahora, pero consideran que no 
es suficiente: «Se han dado pasos 
adelante, pero o han sido promo
vidos por el ministerio de Cultu
ra con el enfoque ideológico que 
eso significa o han pretendido re
cordarlo con cierta nostalgia, co
mo algo perteneciente al pasado. 
Al contrario que nosotros, que 
queremos transmitir que el men
saje de Azaña todavía puede dar
se hacia el futuro». 

La reforma de la sociedad es
pañola hacia mayores cotas de 
igualdad, de justicia y de liber
tad, propugnada por Manuel 
Azaña, es la aspiración de los ac
tuales miembros de IR: «La de
mocracia progresista y moderna 
que Azaña soñaba para España 
todavía no se ha conseguido. El 
PSOE, que aunó las aspiracio-
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!ral Francisco Pérez Esteban, secretario local de IR en Alcalá, dirige la re-
esa vista política a través de la cual se difunden las ideas republicanas. 
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nes de la izquierda en 1982, ha 
defraudado y hundido esa aspi
ración. Hace falta otro partido 
para llevarla a cabo y creemos 
que es Izquierda Unida». 

«Hay gente que quiere 
utilizar a Azaña 
en beneficio propio» 

Se dice que Manuel Azaña es 
una figura política que en la ac
tualidad muchos partidos inten
tan apropiarse como suya. Iz
quierda Republicana no conside
ra correcto desligar al hombre de 
lo que significaba políticamente: 
«Ahora mismo no existen gran
des figuras históricas que reivin
dicar. Manuel Azaña fue inten
cionadamente olvidado por el 
franquismo, ahora es un valor en 
alza y hay gente, en concreto del 
PP, que, con intención de mani
pular y apropiarse de su presti
gio intelectual y político, quieren 
utilizarlo en beneficio propio. 
Azaña significa república e iz
quierda, no podemos hablar de 
él sin hablar de lo que significa
ba políticamente». 

IR no pretende «apropiarse» 
de la figura de Manuel Azaña 
porque «pertenece a la historia 
de España y es de todos los espa
ñoles», pero sí cree que su tarea 
es «recuperarle y darle a conocer 
más a fondo» desde su fidelidad 
al modelo político que Azaña 
propugnaba. 

«Más que monárquicos 
existen donjuancarüstas 

El ideario político de Izquier
da Republicana incluye el fede
ralismo -«Idea clave para este 
país tras la crisis del estado auto
nómico. Hay que dar una salida 
al problema catalán y vasco 
creando un estado federal con 
igualdad de deberes y derechos 

para todos sus miembros»-; una 
concepción laica de la cultura, 
la educación y la política -«lo 
que no quiere decir que vayamos 
a quemar iglesias, sino que cree
mos que no debe darse la prepon
derancia de la Iglesia, que debe 
ser un elemento más del esta
do»-; están a favor de que la so
ciedad española emprenda re
formas radicales hacia la iz
quierda; y la división real de 
poderes -«fundamental para 
que la democracia funcione con 
eficacia, gracias al control que 
ejerzan unos poderes sobre otros. 
Bajo el felipismo ha sido todo lo 
contrario»-. 

La aspiración de esta forma
ción es instaurar de forma pací
fica, algún día, la república en 
España, una república federal 
parlamentaria. Para ello se en
frentan con el desconocimiento 
del ciudadano de qué significa 
república en general: «Nos sor
prendemos mucho de que la pa
labra república suponga a veces 
un tabú para muchas personas». 

Consideran que «la institución 
monárquica no es racional»: 
«Don Juan Carlos se ha ganado 
un prestigio democrático en Es
paña, donde más que monárqui
cos lo que existen son donjuan
carlistas. Pero creemos que la so
ciedad del futuro será republica
na, aspiramos a ello legítima
mente y desde la más absoluta fe 
democrática. En el siglo XXI Es
paña tiene que ser republicana. 
Lo que pretendemos ahora, que 
todavía está verde, es ir creando 
un debate social en torno a 
Monarquía-República que se ha 
hurtado a los españoles. Por me
ro racionalismo no tiene sentido 
que un señor herede genética
mente, por ser hijo de, el Estado 
Español. Creemos que es un es
tado más democrático aquel que 
permite a sus ciudadanos elegir 
también a su jefe de estado». 

------~--------------------------------------------~~~~~~~-' 
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MELMEJÓRO 
, OMENT 
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FIBERMASTER~ 
.. r -
\ 

LA UNICA BASE DE LAMINAS CON FIBRA DE CARBONO, 
EL MATERIAL MAs FLEXIBLE, RESlmNTE Y DURADERO. 

. E N BED'S qu~remos que su descanso sea 
·verdaderamente sano y reparador. 

Para.ello es necesario que Vd. descanse sobre 
un buen colchón y SOBRE UNA BUENA BASE. 
En BED'S podrá cambiar su viejo· somier por la 
base más moderna y avanzada. 

Ahora mejor que nunca, ya • e e e e • 
que al adquirir su nuevo • • _ e 
FIBERMASTER en e o e 
cualquier tienda • ºº • · de la cadena • 
BED'S, le e ~. 9~~·:_¡,€.)0 e 
damos hasta • ';;;11 5 V \ €. ~ • • 

• v0~sº~ • • •• •••••• 
Este es el mejor momento, su descanso no 
tiene precio, su somier sí. 

beJs 
Centros Científicos 4el ~scanso 
C/ Caballería Espáñola, 10 
ALCALADE HENARE~ 

Telf. 889 13 68 
(*) Caniidad a descontar en la ad<Juisición de Su nuevo flBERMASTER, 
. ' 5.000 ptas. en m~da dé' matnmonio_y 2.500 en m~da individual. 
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El concejal de Izquierda Unida de Daganzo sospecha que el alcalde 
puede tener interés en ocultar el presupuestos de gastos 

«Al no querer presentarnos las cuentas podría pensar 
hasta que el alcalde es un ladrón», dijo Mariano valladar 
«El alcalde conoce el patrimonio que tenemos todos los concejales, 
pero a nosotros nos niega la declaración de patrimonio que él tiene» 

El concejal de Izquierda Unida en el ayuntamiento de Daganzo, Mariano Valladar, reconoció haberle di
cho al alcalde, el socialista y primo suyo Emilio Valladar, que tiene la sospecha de que puede tener interés 
en ocultar el presupuesto de gastos del ayuntamiento: ccNunca nos ha presentado cuentas, nunca nos ha mos
trado facturas a pesar de las veces que desde la oposición se lo hemos pedido. Fue por eso por lo que estaría 
en mi derecho de pensar hasta que es un ladró11», dramatizó el edil de IU, a quien -seún dice- no le valen 
dos papeles que entrega el alcalde con partidas económicas que bajo el epígrafe de gastos varios o gastos 
diversos u otros gastos suman muchos millones pero no llevan consigo ni una sola factura». 

Mariano Valladar, a pesar 
de todo, no se cansa de pedir 
documentación por escrito: 
«Creo que en esta legislatura 
he hecho más de ochenta es
critos solicitando documenta
ción y nunca se me ha respon
dido, nunca se me ha entrega
do lo que he solicitado. Y co
mo yo, también lo han hecho 
el resto de concejales de la 
oposición, los dos del PP y el 
concejal independiente». 

Entre las peticiones del 
concejal de IU y de los otros 
tres concejales de la oposición 
está poder ver el libro de de
cretos de alcaldía: «El alcalde 
no nos lo ha enseñado a pesar 
de que él gobierna por decre
tos; debe de llevar ya más de 
800 en lo que va de legislatu
ra. Hay una cosa muy curio
sa y es que hasta hace unos 
meses los decretQs que él ha
cía ni los veíamos porque ni 
siquiera los llevaba a pleno. 
Ultimamente sí que los pre
senta en las sesiones plenarias 
informando de que ha decre
tado esto o aquello, pero pue
de haber 750 ó 780 decretos de 
los que no ha informado, sin 
consultar absolutamente nada 
a la oposición y sin ni siquie
ra dárnoslos a conocer». 

Otra petición del concejal 
de Izquierda Unida es consul
tar la declaración de patrimo
nio de los miembros de la cor
poración municipal: «Al en
trar en el ayuntamiento como 
concejales, todos tuvimos que 
hacer una declaración de pa
trimonio, especificando los 
bienes patrimoniales de cada 
uno. Y o he pedido ver esas de
claraciones, puesto que él sí 
puede ver mi declaración y la 
de todos los concejales, pero 
yo no puedo ver la suya por
que me ha negado esa docu
mentación». 

Mariano Valladar dice que 
su petición no es caprichosa 

17 de diciembre de t9M 

Mariano Valladar, concejal de IU en Daganzo, está en la oposición en 
el ayuntamiento del que es alcalde su primo, Emilio Valladar, del PSOE. 

porque considera que el patri
monio de su primo, el alcalde 
Emilio Valladar, ha crecido 
considerablemente, ya que, 
del taxi y el taller que tenía, 
ha pasado a tener una indus
tria de cerrajería con varios 
establecimientos. 

«También he solicitado ver 
el libro de mandamientos de 
pago y tampoco ha querido 
enseñármelo», se quejó Ma
riano Valladar, quien a veces 
se ha puesto en contacto con 
sus compañeros de Izquierda 
Unida en Alcalá y ha podido 
ver cómo es perfectamente 
normal que ellos en las respec
tivas comisiones de Hacienda 
vean continuamente facturas 
correspondientes a los gastos 
contraídos por el ayuntamien
to: «Eso en Daganzo no es po
sible porque el alcalde nos lo 
niega a los concejales de la 
oposición. Las cuentas que 
nos ha presentado carecen de 
cualquier soporte contable». 

Otra de las peticiones nega
da por Emilio Valladar al con
cejal de Izquierda Unida 
-según éste- ha sido la de 

un informe detallado de los 
sueldos y categorías de los 
funcionarios y trabajadores 
del ayuntamiento de Dagan
zo: «Tampoco me lo ha que
rido enseñar y así estaríamos 
contando hasta las setenta u 
ochenta peticiones que he 
hecho». 

Tribunales 
Según Mariano Valladar 

cua1quier petición o protesta 
por no producirsa una res
puesta positiva del alcalde, es 
contestada por éste diciendo 
que le lleven a los tribunales: 
«Cada vez que he protestado 
me dice los mismo, que le lle
ve al juzgado. El sabe muy 
bien que entre que le pones 
una denuncia, que ésta sale, 
que si apelas, que si se falla, 
pasa mucho tiempo y al final 
el asunto acaba olvidándose. 
¿De qué sirve que yo ahora le 
lleve a los tribunales cuando 
eso va a tardar en salir uno o 
dos años? Cuando eso salga a 
lo mejor ya ni está de alcalde, · 
o hay temas más importantes 

que discutir. El se vale de 
eso para negarnos cualquier 
tipo de documentación». 

Las actuaciones del alcalde 
a través de sus decretos cho
can frontalmente con los plan
teamientos del concejal de Iz
quierda Unida y de los conce
jales de la oposición: «Se han 
construido diversas urbaniza
ciones residenciales en Dagan
zo. De todos es sabido que una 
urbanización privada está 
obligada a la cesión de una 
parte del terreno para desti
narlo a utilidad pública o rea
lizar esa cesión en términos 
económicos. Y o siempre he es
tado en contra de que esa ce
sión sea pagada con dinero 
porque Daganzo se puede be
neficiar más con terrenos pa
ra su propio patrimonio», di
jo Mariano Valladar para ex
plicar un ejemplo: «Tenemos 
unos documentos que de
muestran que el alcalde recha
zó 3. 028 metros cuadrados de 
suelo de la cesión obligatoria 
de terreno correspondiente al 
R-15. Esos terrenos que po
drían formar parte del patri
monio del ayuntamiento los 
cambió por más de 30 millo
nes de pesetas. No sabemos 
qué hace el alcalde con estas 
cesiones obligatorias, lo que sí 
sabemos es que en las urbani
zaciones realizadas, en todas 
las cesiones obligatorias del 15 
por ciento de la superficie to
tal, el alcalde vuelve a vender 
el terreno a la misma urbani
zación en todas las cesiones 
obligatorias del 15 por ciento 
de la superficie total. ¿Qué 
quiere decir esto? Pues que 
Daganzo nunca tiene terre
nos?». 

Sin terrenos, pero con dinero 
Esta situación sobre los 

convenios urbanísticos del 
ayuntamiento de Daganzo 
preocupa a Mariano Valladar 
porque el municipio no se es
tá apropiando de un patrimo
nio que le corresponde por 
ley: «Daganzo está muy nece
sitado de terrenos para cons
truir allí colegios, instalacio
nes para la juventud, etc. Pe
ro el alcalde no quiere eso, 
cambia los 3.000 metros cua
drados por más de 30 millo
nes de pesetas. La pregunta es 
la siguiente: No tenemos sue
lo pero ¿y el dinero? ¿Dónde 
está el dinero? Eso es lo que 
queremos saber y por eso le 
pedimos que nos entregue las 
cuentas y nos deje ver todos 
los gastos que se han tenido 
con sus correspondientes fac
turas. Y o puedo pensar que el 
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alcalde malgasta ese dinero en 
cuatro vinos, en cuatro fiestas 
y en cuatro charangas. Eso , 
sin necesidad de pensar mal, 
porque al no tener cuentas es
taríamos en nuestro derecho 
de pensar mal». 

La cuestión se agrava aún 
más para el concejal de Iz
quierda Unida: «Daganzo ne
cesita viviendas para jóvenes. 
Estoy seguro de que si tuvié
ramos suelo se podría nego
ciar con el IVIMA, pero co
mo no tenemos suelo pues no 
tenemos viviendas para los jó
venes. Así de fácil». 

Y no sólo es el problema de 
las viviendas, tanto para jó
venes como para economías 
que no pueden permitirse el 
acudir a la iniciativa privada. 
Está también el problema de 
la escolarización. 
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Muchos vecinos de Dagan
zo están planteándose seria
mente el problema de la esco
larización habiendo comenza
do ya las protestas. Mariano 
Valladar explicó que el cole
gio sigue siendo el mismo que 
había en 1983 cuando había 
ochocientos habitantes: «Esta
mos en 1994 y sigue siendo el 
mismo colegio cuando somos 
más de dos mil habitantes. No 
tenemos un colegio en condi
ciones para acoger a los niños 
que hay en Daganzo. Pero 
hay una particularidad: el 25 
por ciento de los niños se van 
a estudiar a Alcalá y a otros 
pueblos; si todos esos niños se 
quedaran en Daganzo sería 
imposible tenerlos porque en 
unas aulas donde tendría que 
haber treinta niños, hay cua
renta y cuarenta y nueve ni
ños. Todo eso es culpa del al
calde, que no se ha preocupa
do de conseguir un colegio 
nuevo para el pueblo». 

Las carencias de Daganzo 
en infraestructuras afectan a 
la juventud: «No tienen un lo
cal para ellos. Yo propuse que 
un edificio que hay, que era 
escuela de párvulos, se desti
nara a la juventud, pero me 
lo rechazaron. El caso es que 
la juventud no tiene nada pa
ra reunirse, para charlar» . 

Según Mariano Valladar, 
las relaciones de los conceja
les de la oposición con el al
calde son tensas: «Nos pone 
trabas para todo y así no se 
puede hacer nada. Ni siquie
ra nos acepta cosas que plan
teamos que son claramente 
beneficiosas para el pueblo. 
Sistemáticamente nos rechaza 
todo lo que proponemos». 

PUERTA de Madrid 

COUPÉ FIAT 
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concesionario Oficial: 

su boto puede 
rolre1 o set joven . 
;tonozeo lo implontologío! 
Hoy solueiones 
poto todo neeesidod 
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CLINICA DENTAL Dr. Freo. Javier Calvo Mateas 
CENTRO DE SALUD Y ESTETICA BUCAL 
....:....Lunes a Viernes, 10 a 14 y 16'30 a 20'00-
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cooperaeión flerde: la alternativa ecologista en Alcalá .para 
las próximas elecciones municipales 

«El problema de esta ciudad no es seguir hacienda casas, 
sino administrar bien las que ya tenemos» 

-Victoriano Fernández, número tres en la candidatura verde-
La alternativa ecologista para las próximas elecciones municipales, a celebrarse en mayo del 95, la 

representa en Alcalá Cooperación Verde. El número uno de esta candidatura es Guillermo Barroso, se
guido de Rosa Martínez y Victoriano Femández en los siguientes puestos. Actualmente se está traba
jando en la configuración definitiva de la lista, cuyos componentes no persiguen prioritariamente un 
puesto en el ayuntamiento, sino «impregnar>t la vida política y la sociedad de un renovador aire verde. 

Esta candidatura pretende 
aglutinar a diversos colecti
vos: bases sindicales, ecologis
tas, jóvenes, médicos natura
listas, miembros de diversas 
coordinadoras y grupos liga
dos de una forma o de otra a 
Victoriano Fernández, como 
los insumisos o los 'Sin Casa'. 
Sus expectativas son muy op
timistas -«hay muchas posi
bilidades de tener un conce
jal» manifestaba Victoriano
gracias a una candidatura más 
consistente y a cuatro años de 
trabajo constante en la calle: 
«Los verdes tenemos mucho 
trabajo hecho y sabemos de 
qué estamos hablando. Hay 
una serie de cuestiones que o 
las planteamos nosotros o no 
las está planteando nadie. 
Creemos que para continuar 
ese trabajo, para que la gente 
joven aprenda a hacer políti
ca, debemos estar en el ayun
tamiento para conseguir en 
Alcalá un pacto por la ciudad. 
( ... ) Los tiempos han cambia
do y el problema de esta ciu
dad hoy no es seguir hacien
do cosas sino administrar bien 
las que ya tenemos». 

Guillermo Barroso mani
festó que Cooperación Verde 
pretende «llegar a toda la po
blación y creemos que nues
tro mensaje es válido para to
dos, tanto para la juventud, 
que en principio está más in
teresada en este tipo de temas, 
como para la gente mayor, 
que empieza a ser consciente 
de que realmente el mundo 
necesita un cambio a todos los 
niveles». 

Este grupo se considera 
muy cercano al vicepresiden
te de EEUU, Al Gore, y a las 
directrices que expone para la 
«salvaguardia del medio am
biente»: estabilización de la 
población mundial, la rápida 
creación y desarrollo de tec
nologías ecológicamente idó
neas, un sistema contable que 
asigne valores reales a las con
secuencias ecológicas, la nego
ciación y aprobación de una 
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Toñi Durán, Rosa Martínez, Guillermo Barroso y Victoriano Femán
dez ocupan los cuatro primeros puestos de la candidatura que pre
sentará Cooperación Verde a las próximas elecciones municipales 
en Alcalá, con Guillermo Barroso situado en la cabec~ra de lista. 

nueva generación de acuerdos 
internacionales y el estableci
miento de un plan cooperati
vo de educación medioam
biental mundial. 

Democratización 
de la vida política 

En su programa, Coopera
ción Verde insiste en cuestio
nes como la racionalización 
del transporte público, la vi
vienda pública de alquiler, 
preocupación por la ecología, 
el carril bici, una solución se
ria al tema de la droga, ya que 
«los partidos políticos que hoy 
gobiernan la ciudad siguen 
sin cumplir estos objetivos, al
gunos de ellos incluidos tam
bién en sus anteriores progra
mas electorales», explica Gui
llermo Barroso. 

Otro objetivo importante es 
la democratización de la vida 
política, permitiendo una 
participación real de los ciu
dadanos e informándoles de 
en qué se gasta el municipio 
el dinero que ellos aportan 
con sus impuestos: «El ciuda
dano no participa en la vida 
política, quizás porque no se 

le consigue atraer lo suficien
te, y eso hay que cambiarlo. 
También es importante que 
pueda saber en qúe se gasta el 
dinero público, después de to
do el presupuesto municipal 
lo pagamos entre todos y en 
buena lógica eso debería ha
cerse público con la mayor 
claridad posible, lo que evita
ría en gran medida todos los 
casos de corrupción que está 
viviendo la vida política espa
ñola>> manifestó Barroso. 

Victoriano Fernández aña
dió a este respecto que la de
mocratización de la vida po
lítica era sobre todo «perse
guir que el ayuntamiento 
cumpla la ley, cosa que, en ge
neral, el ayuntamiento de Al
calá no hace. Por ejemplo, 
hay un reglamento de parti
cipación ciudadana pero a las 
asociaciones que se declaran 
verdes no se les deja partici
par en los plenos y en cambio 
a las asociaciones 'sumisas' sí 
se les deja participar. El regla
mento que denunciamos está 
escrito para no cumplirse y en 
nuestro programa incluimos 
modificaciones profundas pa
ra él y pedimos a los demás 

partidos que ex1Jan que se 
cumpla la ley. Eso es demo
cracia también». 

«Los verdes no son un in
vento de Victoriano» 

Victoriano Fernández dice 
que los «partidos tradiciona
les» no han entendido las pro
puestas de los Verdes. «Los 
Verdes no son un invento de 
Victoriano ni de Alcalá, sino 
de Petra Kelly y miles de ale
manes que persiguen una se
rie de cuestiones. Petra Kelly 
le escribió una carta a Willy 
Brandt, hace años, donde le 
explica que ellos no quieren 
un trozo del jardín de la so
cialdemocracia, sino están ahí 
para impregnar al resto de los 
partidos. Y eso es lo que no
sotros queremos: impregnar al 
resto de los partidos. Y los 
problemas que tienen, sobre 
todo IU y PSOE, y algunos de 
nuestros compañeros que de 
repente se apuntan a sus tesis, 
son cosa de ellos». 

A Cooperación Verde no le 
preocupa el poder, aunque 
cree que a otros partidos sí, 
siendo esta circunstancia la 
que empaña la vida política 
municipal: «La ley de régi
men local no habla de que el 
ayuntamiento tenga poder. El 
ayuntamiento gestiona intere
ses que no son propios en el_ 
ámbito de su competencia. El 
problema es de los que creen 
que lo principal es el poder. 
Para nosotros, el tener un 
concejal más o menos o que el 
alcalde sea del PSOE, PP o IU 
nos da igual. El ejercicio de 
los derechos que tenemos co
mo ciudadanos no es cuestión 
de mayorías y minorías, eso 
es algo nuevo y muy circuns
crito a España. La influencia 
política depende de la capaci
dad de convicción y si noso
tros tenemos un buen progra
ma, que lo tenemos, estamos 
convencidos de que sólo un 
concejal de los nuestros con 
ganas de trabajar va a con
vencer a los demás compañe
ros en el ayuntamiento para 
que salgan nuestras propues
tas, como de hecho está ocu
rriendo sin ni siquiera tener 
concejales». 

Según Victoriano, el resto 
de partidos están más preocu
pados que ellos mismos por los 
resultados que puedan conse
guir en las próximas eleccio
nes: «No les preocupa no ser 
concejales, sino que lo seamos 
nosotros porque saben que no 
les vamos a permitir que an
den en el pasteleo constante». 

PUERTA de Madrid 
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Calefacción Roca, soluciones para 

todas las energías 

Vea la solución definitiva en: 

Roca y Calefacción son 
dos palabras inseparables. 
Porque después de muchos 
años tratando los más diversos 
sistemas de calefacción 
con toda profesionalidad 
y entusiasmo, Roca goza 
de un nivel técnico de primer 
orden en todo tipo 
de instalaciones. 
Por eso, Roca está 

en condiciones de aportar 
la solución más adecuada 
para que en su hogar 
disfrute del máximo confort 
con el mínimo consumo. 

lag u ar • 1a 
. Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 

ALCALA DE HENARES 
MADRID - LUGO 



Es psisoanalista del Grupo cero 

stella Cino expone su obra. pictórica 
en la Sala Manolo Revilla 

Stella Cino lleva en Alcalá ocho años desarrollando su profesión de psicoanalista y al mismo tiempo 
ha realizado varias exposiciones de su obra pictórica, en la cual emplea todo ese tiempo que le permite 
su profesión, aunque en sus cuadros creemos que queda reflejado todo ese poder intuitivo de su expe
riencia en psicoanálisis, por lo que se puede ver en sus obras una segunda valoración de su capacidad 
profesional. Del 3 al 17 de este mes, Stella expone en la sala Manolo Revilla de la Mutual Complutense, 
y ya el día de la inauguración, la sala era frecuentada por infinidad de visitantes, que admiraban sus 
cuadros y en algunos casos comprometían la compra de alguno. 

«Oleos para el futuro» es el tí
tulo de la exposición de la que 
Stella se encuentra enormemen
te satisfecha, como conseguir un 
fin de una nueva etapa de su ca
rrera pictórica. Cada exposición 
conseguida es un nuevo logro, es 
reunir el trabajo de horas de ins
piración y de sacrificio para sen
tir el placer enorme de decir: al 
final se consiguió. 

- ¿Cómo siente una profesio
nal del psicoanálisis la necesidad 
de pintar? 

- La pintura me gustó siem
pre. Desde las prácticas que ha
cía cuando estudiaba magiste
rio, toda la composición de lámi
nas para acompañar las prácti
cas, me entusiasmaba. Me gus
taba el dibujo, el trabajo con el 
color. Un buen día probé con al
go que me parecía más difícil 
utilizar como material, pero en 
realidad es un material muy no
ble: el óleo. Desde ese momen
to, hace ya años, utilicé el óleo 
en mis obras, aunque también 
hago trabajos a plumilla para de
corar libros, utilizando el punti
lleo que es lo que más me gusta. 

- ¿Pintar es como el que co
mienza una obra literaria? 

- Exactamente, el lienzo 
produce el mismo desafío que la 
página en blanco de un libro. 
Tanto la pintura, como la músi
ca, como la escritura, tienen una 
misma ley de composición como 
sistema. Hay que dejar que los 
colores se digan cosas entre 
ellos, y los colores lo hacen así. 

- Según nuestro erudito Luis 
de Bias, Stella Cino es «cierta
mente hermética, a veces, en sus 
propuestas compositivas, no lo es 
tanto -dice- como para que no 
percibamos la fluida interpreta
ción de su apasionada circuns
tancia de vivir». ¿Tu pintura es 
fácil de interpretar por el pueblo 
llano? 

- Sí, sí ... justamente todo el 
mundo la puede interpretar. 
Hermetismo en la proposición, 
en el sentido de que, mira, exac
tamente decidió pintar un barco 
o decidió pintar un gato. Pero si 
nos quedamos mirando el cua
dro, aparece el barco, aparece el 
gato. Sólo quedarse un momen
to mirando el cuadro y uno mis
mo compone la forma. Más que 
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imponerle la forma la pintora, 
dejo que el que mira y se deja 
mirar por el cuadro -porque el 
cuadro nos mira- componga la 
forma. 

- A nuestro parecer, en esta 
exposición que ofrece Stella Ci
no, abunda el tema del amor, 
aunque ella opina, que no es ex
clusivamente su exposición te
mática del amor. 

- Hay varios temas que es
tán planteados en los títulos. La 
máxima expresión de amor del 
pintor es cuando pone la mues-

tra. Lo que más nos gusta a no
sotros es que vengan a ver la 
muestra y que se lleven el cua
dro. 

- ¿Cuando vendes, no se 
va de ti algo más que una pintu
ra? 

- Sí, para mí, cada obra es 
mucho más que un lienzo. Se va 
algo mío que lleva el cuadro. Pe
ro con la ilusión de que va a es
tar colgado en algún lugar y 
otras personas van a verlo y co
nocer un poquito al artista que lo 
pintó. 

Stella Cino tiene un grupo de 
alumnos de pintura y poesía en 
su consulta del Grupo Cero, de 
la que es coordinadora. Los jue
ves por la mañana imparte sus 
conocimientos para que algún 
día otros artistas sigan el cami
no de Stella y podamos disfrutar 
de sus obras. 

ATILA-NO 

Obra Cultural de Caja de Madrid 

Oueda abierto el plazo de inscripción XII Maratón cultural· t995 
«Los Artistas de Alcalá en su Aula de cultura» 

FECHA: Del t& al JD de diciembre:..94 
MODALIDADES: Artes Plásticas • Artes Escénicas 

NOTA: Las personas o grupos deberán acompañar, en el momento de su inscripción: 
Fotografía, currículum vítae, programa, componentes, etc. 

(La entrega de documentación no implica la participación) 
Más información: Aula de Cultura - C/ Libreros, 10-12 

l!,.~MUlTISOlE 
p Rayos U.V.A. 

BAJA PRESION 1 sesión 20 mtos. 1.800 pts. 
BONO 3 sesiones 4.800 pts. 

11 5 sesiones 7.000 pts. 

ALTA PRESION 1 sesión 30 mtos. 2.800 pts. 
BONO 3 sesiones 7.800 pts. 

11 5 sesiones 12.000 pts. 

ALTA PRESION FACIAL 1 sesión 15 mtos. 1.600 pts. 
BONO 3 sesiones 4.200 pts. 

11 5 sesiones 6.500 pts. 

Telf .: DJ a& 85 

CENTRO DE BRONCEADO 
y 

ESTETICA 

ESPECIAL ESTUDIAllTES MEllORES DE 21 Alos , __ Pms. sesión Alta Presión 
• Oferta wállda llasta el St·t2-M 

1 Abierto de to a 20 hrs. 1 Libreros, 9 - 2ª planta. ALCALA DE HENARES 
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El plaza prevista para la restauración es de seis meses 

se restaurará el Cristo de los Doctrinos 
El Cristo de los Doctrinos, sin lugar a dudas la mejor talla de todas las que se conservan en Alca

lá de Henares, va a ser restaurada en breve plazo. Así se lo comunicó hace unos días a la cofradía 
el director Ggeneral de Patrimonio Cultural de la Comunidad de Madrid, Miguel Angel Castillo. 
Desde hace cinco años se venían realizando gestiones para que el Cristo de los Doctrinos volviera 
a desfilar en la Semana Santa complutense. Sin embargo, su delicado estado de conservación obli
gó a descartar esta posibilidad mientras no se acometiese la necesaria restauración. 

Con fecha 2 de diciembre 
de 1993, la concejala de Cul
tura, Dolores Pérez Quirós, se 
dirigió por carta a Miguel An
gel Castillo solicitándole que 
la Comunidad de Madrid asu
miese la restauración de la ta
lla, ya que el ayuntamiento de 
Alcalá carecía de los medios 
técnicos necesarios para rea
lizar tan delicado trabajo. Un 
año después las gestiones han 
dado su fruto y la restauración 
se llevará a cabo en los talle
res del Instituto de Conserva
ción y Restauración de Bienes 
Culturales. 

La dirección del Instituto 
ha aceptado llevar a cabo la 
restauración y en breve pla
zo el Cristo de los Doctrinos 
será trasladado a este organis
mo, dependiente del ministe
rio de Cultura. Salvo que en 
el estudio radiológico previo 
aparezca alguna eventuali
dad, el tiempo estimado para 
llevar a cabo la restauración 
es de seis meses. 

U na empresa especializada 
será la encargada de realizar 
el traslado de la pieza, que irá 
protegida por una estructura 
especial que se va a construir 
en el Parque Municipal de 
Servicios. Previa al traslado, 
la cofradía organizará una mi
sa de despedida que se anun
ciará oportunamente. 

El Cristo de Alcalá 
Junto con la Virgen del 

Val , desde antiguo el Cristo 
de los Doctrinos ha compar-

,. 

tido la mayor devoción de los 
alcalaínos que no dejan de vi
sitarle todos los días del año 
en su morada habitual: la er
mita del mismo nombre, si
tuada al final de la calle de 

los Colegios. 
La impresionante talla, de 

tamaño superior al natural , 
está esculpida en una madera 
americana denominada «Sa
tin», salvo el cabello y la coro-

planelles 
peluqueros 

Les deseamos ¡¡Felices Fiestas!! 

Juan Ramón Jiménez, 28 
Tlf. : 359 10 62 

na, que son de ébano. Aunque 
se desconoce su autor, está 
atribuida a un jesuita, el es
cultor Domingo Beltrán, que 
la debió de realizar entre 1587 
y 1590, fecha en la que mu
rió en Alcalá. Beltrán fue un 
apreciado escultor de su tiem
po que el mismo Felipe 11 in
tentó llevar, sin éxito, a tra
bajar al monasterio de El Es
corial. 

Influido por el clasicismo 
italiano, el Cristo presenta el 
alargamiento clásico y la idea
lizada anatomía de todas las 
obras manieristas de su épo
ca. Salvo el dorado del paño 
y unas minúsculas gotas de 
sangre, carece de pintura pre
sentando tan sólo el brillo na
tural de la oscura madera. Pe
se a ello, dentro de su sereni
dad y equilibrio , la talla en
cierra una gran fuerza expre
siva. 

Este Cristo recibió popular
mente el apelativo de «univer
sitario», ya que era costumbre 
que los estudiantes le deman
daran ayuda en época de exá
menes. Aunque había salido 
en procesión con motivo de al
guna sequía, el Cristo de los 
Doctrinos no desfiló en la Se
mana Santa de Alcalá hasta 
los años cuarenta, cuando se 
decidió sacarle como conse
cuencia de la pérdida de imá
genes de la Guerra Civil y así 
lo estuvo haciendo hasta me
diados de la década de los se
tenta. 

Por orden de la Junta de 
Incautación y Protección del 
Patrimonio Artístico de la Re
pública, el Cristo fue trasla
dado en 1938 a Madrid, ins
talándose en la sala de El Gre
co del Museo del Prado, retor
nando de nuevo a Alcalá ter
minada la contienda. La er
mita donde recibe culto fue 
declarada Monumento Histó
rico-Artístico por decreto de 
fecha 22 de enero de 1942. 

General Zabala, 31 
TH.: 561 96 48 
28002 Madrid. 

Lope de Rueda, 2 
Tlf.: 880 80 42 
Alcalá de Henares 28036 Madrid Recogidos realizados en nuestros salones 

PUERTA de Madrid 17 de diciembre de t9M 



¿Qué seria de Palma sin su catedral? Indispensable visitar las cuevas del Drach 

Los fundamentalistas y el cólera nos impidieron visitar Marruecos 

Palma: un tinglado turístico muy de moda 
Los fundamentalistas y el cólera han podido con nuestros proyectos de visitar Marruecos. ¿Qué im

provisar? Un viaje a Palma. Estuvo de moda en los años 60, como viaje de novios obligado. Ahora está 
de supennoda. La presencia de los Reyes en verano, imprime carácter a la isla y se vende como algo 
más. Porque allí se vende de todo. El 60% de la población dicen que vive del turismo. 

Pero qué bien se lo montan 
los mallorquines. Te venden 
perlas en Manacor, cueros y 
lo que sea en Inca, vidrio so
plado cuando vas a Soller, de
gustación de licores cuando 
vuelves de Formentor, y en
saimadas, y sobrasada, y ... un 
y que no acaba nunca. 

Verdad es que la proximi
dad a la península, sus precios 
y su clima son importantes 
alicientes para que allí vaya a 
invernar el personal o a hacer 
el acueducto como hicimos las 
Democráticas. 

La Palma de invierno no es 
la de verano. En plan vera
neo, sus transparentes aguas 
te enganchan de tal forma, 
que de la ciudad prácticamen
te pasas excepto, eso sí, de ad
mirar la silueta de la catedral 
que tanta personalidad con
fiere a la Bahía. 

Pero en invierno, aún con 

tiempo y ambiente primave
ral, (sí, sí, no había otoño si
no primavera, flores y más 
flores), eres capaz de escalar 
la montaña y subir a Bellver 
a disfrutar de panorámicas y 
ver el redondo castillo gótico 
fundación de los reyes mallor
quines, en el que han instala
do un museo arqueológico. 
Pensé: ¿para cuándo el de 
Alcalá? 

Las cuevas del Drach, siguen 
estando en Porto-Cristo, y los 
turistas seguimos oyendo el 
concierto y cruzando el lago. 

Nuestro magnífico guía in
sular nos llevó al Monasterio 
de Lluc, donde una bonita 
Virgen negra, patrona de la 
isla, acoge a los visitantes. To
davía se conservan de la épo
ca de peregrinajes, las celdas 
con una serie de establos ado
sados que por cierto son Mo
numento Nacional. 

Hasta el faro de Formentor 
el paisaje de montaña y cos
ta, es una maravilla. Luego 
las dos bahías de Pollensa y 
Alcudia, son un relajo en es
ta época. 

Otra visita que no puede fa
llar es la de V alldemosa. Des
pués de ver la fábrica en la 
que los artesanos siguen ha
ciendo el vidrio a la antigua 
usanza, en el monasterio, hoy 
explotación turística, te ense
ñan desde el mechón de pelo 
de Chopin hasta un concierto 
en el palacio del Rey Sancho, 
pasando por pianos, celdas, 
jardines e incluso fotocopias 
de partituras. De todo. Pero 
lo que es muy bonito y menos 
visto es el pueblo. Las casas 
tienen un azulejo con pasajes 
de la vida de Santa Catalina 
Tomás, natural de este pue
blo, y tras sus puertas acris
taladas muestran a los turistas 

un interior casi museístico. Es 
algo muy curioso. 

En la costa está el palacio
residencia del Archiduque y 
muy cerca también, un boni
to pueblo de piedra: Deiá. 

Tras muchas vueltas y re
vueltas por la montaña, se lle
ga a Sóller, un pueblo peque
ño «casi» encerrado entre mon
tañas y que sigue conservan
do un tren-tranvía que rían
se ustedes del de S. Francisco. 

Por fin Palma que fue nues
tra estancia habitual, por cier
to muy cerca de Marivent, lu
gar de estancia veraniega de 
los Reyes, que «Se vende» co
mo si fuera la habitual. 

En la Almudaina, palacio 
de origen islámico y residen
cia de los reyes de Mallorca, 
allá por el siglo XIV, te ense
ñan el despacho de la reina Dª 
Sofía, como si estuviese allí 
siempre. 

La visita de la ciudad la 
iniciamos por la puerta de 
Santa Catalina en la plaza de 
su nombre. ¿Saben cómo se 
llamaba antes esa plaza? De 
los Jinetes de Alcalá. Parece 
ser que los militares llevaron 
nuestro nombre hasta esas 
tierras. 

Aunque la portada es barroca, el interior de S. Francisco es gótico En el Salón de Plenos Municipal, nuestro zamarramala particular 
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La Torre del Homenaje del Cas-
tillo de Bellver 

Ver la Lonja es algo obligado, 
aunque debido a que se utili
za para exposiciones hay que 
imaginarse el espacio con sus 
bellas columnas. 

U no de los barrios más bo
nitos es el de Portella que ade
más de los baños árabes y de 
Ca la fren Cristiana con el 
Museo, tiene un trazado me
dieval interesantísimo y pro
fusión de casas mallorquinas 
con algún que otro pastiche, 
grandes patios de acceso y mo
numentales escaleras. 

Esto es quizá una de las co-

PUERTA de Madrid 

En el Pueblo Español se posa en una casa cervantina, aunque la
mentablemente sólo nosotros pensábamos en Alcalá 

En Lluc una bonita Virgen negra 
recibe a los visitantes 

sas que más llaman la aten
ción: los numerosos edificios 
de alta burguesía. Parece que 
aquellas 8 familias que se re
partían en tiempos la isla, 
evolucionaron pero que muy 
bien, y hoy día lo han redon
deado los turistas con una 
abundancia de yates que re
sulta llamativa. 

En el ayuntamiento hici
mos nuestro zamarramala 
particular «tomando pose
sión» del bonito salón de ple
nos, y en la sede del Consejo 
Balear admiramos su fabulosa 

E N 
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escalera y salones. 
De la cateral, por conocida, 

poco hay que decir, aunque la 
vimos en nueva versión: el día 
de la Inmaculada con una 
solmne misa con órgano, po
lifonía y gregoriano , como en 
los mejores tiempos. 

Todavía hubo tiempo para 
ver Portals, ir a la puerta de 
Génova, pulular por el Pueblo 
Español, visitar las iglesias 
góticas, sobre todo Santa 
Eulalia y la basílica de S. 
Francisco, donde está el se
pulcro de Raimundo Lulio y 

que tiene interesante claustro 
gótico. 

Digo todo esto porque la 
conclusión es que conocíamos 
la Palma de verano y nos fal
taba la de todo tiempo. 

Allí nos enteramos de la al
ternativa que Curro ha dado 
a Pilar Lledó. Enhorabuena a 
ambos aunque parezca un 
contrasentido. 

Cargadas con la consabida 
ensaimada, llegamos a Son 
San Juan pensando en lo du
ra que es la vida del turista . 

Asela SANZ 

¿Sabía que la tensión nerviosa es responsable de muchos 
problemas de cabello? 

Procure tomar las cosas con calma y venga al 
Instituto Capilar Mercedes Prado. Conocimientos, experiencia y 

moderna tecnología para recuperar un cabello sano y fuerte. 
,.-1- ':· M uy fuerte. Por si t iene que tirarse de los pelos. 

. Solicite consulta llamando al teléfono 

882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
UNICO CENTRO EN ALCALA ATENDIDO POR TITULADOS 
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un grupo de voluntarios se ha constituido en 
asociación para desarrollar actividades de 
tiempo libre con chavales deficientes 

«5e trata de hacer lo que haria un grupo de amigos» 
Un grapo de unos 30 jóvenes de la Escuela Universitaria Cardenal e¡. 

neros, la mayoría de ellos estudiantes de J:ducación Especial, se han 
constituido como asociación de voluntarios -V .E.N .- para desarrollar 
actividades de ocio y tiempo libre con chavales con algún tipo de defi
ciencia psico-física. El grupo se presentó durante una jornada que ce
lebraron el pasado 3 de diciembre, Día Internacional del Minusválido. 

El grupo VEN, según declaró 
uno de sus miembros, Iñigo, 
aprovechó la fecha para destacar 
el significado de ese día: «U na 
atención a la diferencia y a la de
ficiencia, desde la perspectiva de 
un grupo sensible a esta realidad 
que quiere aportar su granito de 
arena en Alcalá». 

VEN envió·invitaciones a aso
ciaciones e instituciones relacio
nadas de alguna manera con es
ta problemática (APHISA, FA
DEM, colegio Pablo Picasso, 
RETO ... ). Desconocían la res
puesta que tendría su convocato
ria, que finalmente fue muy sa
tisfactoria: participaron unos 75 
niños y jóvenes con deficiencias 
psíquicas y físicas, sus padres y 
50 monitores de otras asociado-

nes de ocio y tiempo libre; unas 
200 personas en total que disfru
taron de la jornada. 

En las instalaciones de la es
cuela universitaria Cardenal Cis
neros se desarrolló el programa 
que comenzó con una presenta
ción informal de VEN, seguida 
de actividades lúdicas y deporti
vas para los chavales. También 
hubo un rato para reunirse con 
los padres y mantener un primer 
contacto, explicándoles los pro
yectos y expectativas del grupo. 
A continuación llegó la comida y 
después animación de sobreme
sa. La guinda de este día fue una 
verbena, con la participación de 
un coro de Torrejón, en la que 
todos se lo pasaron fenomenal. El 
slogan del día fue VEN, un día 

¡¡Este año ..• Tus <<Reyes>> 
vienen en bici!! 

BICICLETAS DE MONTAÑA DE CALIDAD 
AVALADAS POR IUESTROS TECllCOS ESPECIALISTAS 

¡ven a par la tuya! 

ALCA NO 
1 venta y servicio postventa 1 

Vía Complutense, 11 - Telf.: 889 26 65 - ALCALA DE HENARES 
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especial. 
Iñigo destacó el miedo inicial 

de los padres ante la invitación 
de VEN. «Cuando recibieron la 
invitación pensaban que sería lo 
de siempre y acudieron recelo
sos, pero después de ese día los 
padres nos confesaban que harán 
todo lo posible a partir de ahora 
por ser fieles testigos de lo que 
han vivido, que merece la pena 
y que engancharán a más gente. 
Medimos nuestras sensibilidades 
y se creó un ambiente muy ma
jo, de hecho pronto mantendre
mos una reunión padres-grupo 
para seguir entendiéndonos». 

Teresa, otro miembro de 

VEN, añadió que este recelo tie
ne su causa en el hecho de que 
«en el Corredor del Henares el 
ocio de estos chavales está prác
ticamente desatendido. Ha habi
do varias tentativas, anteriores a 
la nuestra, que han fracasado y 
los padres tienen miedo de que 
vuelva a ocurrir». 

El grupo VEN ha querido cen
trarse en el ocio y tiempo libre 
por considerar que es «uno de los 
medios más eficaces para reinser
tarlos socialmente y ayudarlos a 
desarrollar todas las posibilida
des que tienen como personas». 

Los objetivos que persigue es
te nuevo grupo son: educar a los 

Hostelero, la Carta es un elemento 
esencial para tus ventas. ¡Cuídala! 

¡No te la juegues! 
Llámanos, estamos a tu disposición. 

TELEF.: 883 10 58 

Dirección: 

Carlos Triviño 
Profesor de Restauración. 

Dirección del 
Area de Cocina: 

Antonio Gil 
Profesor de Cocina. 
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chavales disminuidos en su ocio 
y tiempo libre, enseñándoles 
ciertas habilidades sociales para 
que las puedan desarrollar pos
teriormente por ellos mismos; fa
vorecer su acceso a las ofertas de 
ocio que presenta la sociedad; y 
desligarlos del ambiente fami
liar, ampliando su círculo de re
laciones para posibilitar una des
carga de tensiones a sus familias. 

El grupo VEN elabora el pro
yecto de actividades que pondrá 
en marcha a partir del próximo 
año 95: «No se trata de meternos 
en un local y hacer talleres , sino 
hacer lo que cualquier joven ha
ría: ir al cine, jugar un partido 

ROVER SERIE 600 

de fútbol , ir a la discoteca o a co
mer una hamburguesa» , explicó 
Teresa. Iñigo concretó: «Se tra
ta de hacer lo que haría u~ gru-
po de amigos». <(i>-l DÉ D 
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Próxima reunió 
con los padres 

.$ ..,,--r 'V-y c. 
~ (J~ 1) ~· 

_, rn~ 
o~ . en;;,:: 
~ ..h 
~ ~ 

No se ha hecho es ar tm ~O/ 
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con los padres . La cita es el sá
bado 17 de diciembre, a partir de 
las 16 '30 horas , en la escuela 
universitaria Cardenal Cisneros. 
A esta reunión quedan invitados 
todos los padres del Corredor del 
Henares que lo deseen. 

A un d~errninado nivel, 
el r~q ya no esci en superar a 19s demás, 

. / 

smo en superarse a uno nnsmo. 

Es el caso del Rover 600. Ha alcanzado un nivel en 
el que ya sólo le quedaba superarse a sí mismo. 

Y lo ha conseguido introduciendo importantes ventajas 
en toda la serie. Desde airbag del conductor de serie 

~ 

en toda la gama hasta ABs:· volante de cuero y otras muchas 
· mejoras que se unen a su excelente equipamiento . 

Los Rover 600 se han superado. Y siempre, con todas las 
ventajas que conlleva el Compromiso Rover. 

ROVER SERIE 600 
SOBRE TODO ES UN ROVER 

Desde 2.947.000 Ptas::-. 
•Precio final recomendado incluido IVA, transporte e impuesto sobre matriculación. • • Opcional en el 620 i 

Vía Complutense, 97 - Telf : (91) 888 43 15 -ALCALA DE HENARES 
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se trata de conseguir fondos para un proyecto 

de ayuda a un pueblo de Burkina Faso, en Africa 

Mercadillo benéfico de Manos Unidas 
Los jóvenes de Manos Unidas han organizado un mercadillo be

néfico que está siendo instalado de forma rotatoria en diversas pa
rroquias de Alcalá. El mercadillo estuvo el sábado 26 de noviembre 
en la parroquia de San Bartolomé y se ha creado con el objetivo de 
contribuir a pagar el proyecto elegido por la organización alcalaí
na de Manos Unidas en su campaña anual de ayuda al tercer mundo. · 

El proyecto elegido por 
Manos Unidas de Alcalá es el 
de construcción de una reten
ción y una potabilizadora en 
Burkina Faso. La campaña 
con la colecta se realizará en 
el mes de febrero, pero los jó
venes de Manos Unidas han 
decidido lanzarse con antela-

ción a recoger fondos para este 
proyecto, valorado en 8 millo
nes de pesetas y destinado a la 
localidad de Fada N'Gourma, 
del país africano: «Se trata de 
hacer campaña durante todo 
el año, no sólo en los quince 
dfas de febrero cuando se ha
ce la colecta», señalaron los jó
venes de Manos Unidas. Los 
productos que venden son ob
jetos donados por una parte, 
y artesanía peruana por otra, 
donada también. 

Junto a los jóvenes de Ma
nos Unidas colaboraron los jó
venes de la parroquia de San 
Bartolomé, así como personal 
de la organización de ayuda al 
tercer mundo en Alcalá. 

Fada N'Gourma 
Fada N'Gourma es la ciu

dad más importante de la pro-
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vincia de Fada, a 295 kilóme
tros de la capital de Burkina 
Faso, Ouagadougou. Esta zo
na cuenta con una buena ve
getación apoyada por su plu
viosidad de junio a septiem
bre. La mayor parte de las fa
milias vive de la agricultura 
cultivando mijo, sorgo, arroz, 

maíz, cacahuetes y patatas. 
Las condiciones sanitarias y 
educativas de la zona son muy 
deficientes. Los agricultores 
de muchos pueblos de la co-

marca se han unido para me
jorar su sistema de vida. Pa
ra ello han comenzado a ha-

cer una retención de agua y 
una instalación para potabi
lizarla y evitar así las enfer
medades que se transmiten 
por contaminación de ésta. 

• Recepcionamos sus llamadas personalizadas. 
• Domiciliamos su Sociedad 
• Recepcionamos sus Fax, correspondencia y paquetería 
• Disposición de despacho para reuniones con cliente o 

proveedor. 
• Ofrecemos asesoramiento Fiscal y Laboral. 

CON UN MINIMO COSTO, 
mejoramos la imagen de su Empresa o Actividad 

L. OLIMPO, S.L. 
Teléfono: 881 64 05 (Horario 9/13 - 16/19 lunes a viernes) 
En edificio céntrico de ALCALA DE BEN.ARES (Madrid) 

Con la retención de agua in
tentarán nuevas formas de 
cultivo y mejores cosechas pa
ra toda la zona. La retención 
de agua ya se ha realizado con 
la colaboración de Manos 
Unidas y ahora se realizará, 
en una segunda etapa, la po
tabilización, lo que se acome
terá en la presente campaña 
de Manos Unidas. 

Burkina Faso 
Burkina Faso tiene una ex

tensión de 274.000 kilómetros 
cuadrados con una población 
de algo más de diez millones 
de habitantes. Su capital es 
Ouagadougou. La tasa de al
fabetización es una de las más 
bajas del continente africano: 
23 por ciento en los hombres 
y 6 por ciento en las mujeres. 
La mortalidad infantil es de 
127 por mil. 

Los habitantes de este país 
son en su mayoría agriculto
res y sobreviven dentro de 
una economía de subsistencia, 
que depende de cómo sean las 
lluvias de cada temporada. 
Sus principales cultivos son 
sorgo, mijo, azúcar, canela, 
algodón y legumbres que se 
consumen principalmente se
cas. Tiene minas de zinc, pla
ta, oro, manganeso y fosfatos 
en explotación. 

En general el país está azo
tado por la sequía y el avance 
del desierto que está volvien
do incultivables zonas donde 
hace sólo unos años se conse
guían buenas cosechas, lo que 
ha provocado que muchos de 
sus habitantes tengan que 
abandonar sus tierras y emi
grar a las ciudades sin muchas 
expectativas de encontrar tra
bajo ni un medio para subsi
tir y alimentar a sus familias. 
En todo el país se lleva a ca
bo un gran esfuerzo en agri
cultura y en educación. 

Obtuvo la independencia 
en agosto de 1960 y su siste
ma político es pluripartidista 
desde 1991. 
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carta desde Madagascar para control de la ayuda 

El granero ya está lleno de arroz y la máquina ya muele 
Siempre hemos insistido en la necesidad de que las ayudas que el pueblo alcalaíno presta al tercer 

mundo a través de Manos Unidas sean controladas del modo mas sencillo posible: saber no sólo si los 
fondos recaudados han llegado a su destino, sino también si han sido aplicados a cubrir las necesida
des según lo previsto concretamente en cada campaña. Ahora tenemos noticia de los resultados de la 
ayuda alcalaína a Madagascar mediante una carta y unas fotos que nos llegan desde allí. 

Julián Cadenas, responsa- proyecto está ya terminado, al te está muy ilusionada. Espe
ble de seguir el desarrollo del menos en la parte técnica de remos que la organización la 
proyecto en Madagascar, co- construcción de edificios, lleven bien. No obstante, yo 
rrespondiente a la XXXIV aunque puntualiza que ahora estaré al tanto de todo». 
campaña de Manos Unidas, queda que todo marche bien: «Con este proyecto, se pue
ha escrito a la delegación de «Actualmente el granero está de decir que vamos a quitar el 
esta oganización en Alcalá pa- lleno de arroz y ya se muele hambre a bastantes familias 
radar cuenta de que todo el arroz en la máquina. La gen- durante los meses de noviem-

brea marzo, que son los más 
difíciles por esta zona. Por eso 
siempre os estaremos muy 
agradecidos». 

Como alcalaínos, creemos 
que sobra el agradecimiento. 
Lo importante es que aquí se 
cumpla con la obligación de 
ayudar a quien lo necesita y 
que esta ayuda sea útil. Ese 
era el objetivo no sólo para la 
población malgache, sino 
también para la alcalaína. 

En las fotos, el silo para 
arroz en Madagascar, ya cons
truido, y Julián Cadenas con 
un grupo de niños que deben 
beneficiarse con esta ayuda. 

DICIEMBRE Mes Del Swift 
NUEVO SWIFT GLS 1000 
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OUILES CONCESIONARIOS, S.A. 
Ctra. N-11 - Km. 31'600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf.: 888 49 11 
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se ejercerán labores de información 

Presentación en Alcalá de la Plataforma 
de Solidaridad can Chiapas 
Afirma que el PRI ha impuesto a Eduardo Robleda cama 
gobernador del estado contra la voluntad popular 
«que dio el triunfo a Amada Avendaño» 

Los grupos alcalaínos de Izquierda Unida, Partido Comunista y 
Juventudes Comunistas han creado una plataforma de solidaridad 
con Chiapas (México) que quedó constituida el pasado 7 de diciem
bre. Desde la plataforma se hace un Uamamiento a los alcalaínos 
para que se unan en pro del apoyo al pueblo chiapaneco y a la de
fensa de los derechos humanos. Sus integrantes se comprometen a 
ofrecer información sobre el tema a todo aquel que lo solicite. 

Integrada por IU, PC y rán reuniones que tendrán lu
lJ .CC., se ha presentado la Pla- gar los jueves a las siete de la 
taforma de Solidaridad con tarde en la sede de IU, PC y 
Chiapas en Alcalá de Henares. lJ.CC. sita en la calle Talaman
Con labores que serán funda- ca n°14. 
mentalmente de información, La constitución de la Plata
la Plataforma hace un llama- forma tuvo lugar el pasado día 
miento a todas las personas, 7 de noviembre y no fue una fe
asociaciones, sindicatos, movi- cha elegida al azar, sino que se 
mientos vecinales etc, para que trataba de un acto simbólico, 
se unan en apoyo del pueblo ya que el 8 de noviembre, jue
chiapaneco y en defensa de los ves, se impuso en Chiapas al 
derechos humanos, siguiendo candidato del PRI Eduardo Ro
las premisas de la Plataforma bledo Rincón. 
de Madrid que ya integran di- La Plataforma de Madrid ha 
versos colectivos que se reúnen elaborado un manifiesto de 
en la plaza de Tirso de Molina apoyo en el que se habla de la 
n°8. Semanalmente se celebra- situación del México actual y 

Su Foto en ~, .• ,~ -~ 
Partiendo de una fotografía (color o B/N) en cualquier tamaño, oc fabrica una pieza en 

oro de 18 K11. en la que queda reproducida , fielmente y para siempre, la imagen. 

JO YE RIA 
RELOJERIA OCA N-.. A Plaza de cenantes, J2 

Telf.: - ,l IS 
ALCALA DE HIUIES 
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del estado de Chiapas. En re
sumen viene a manifestar que 
México vive uno de los momen
tos más críticos de su historia 
contemporánea en su búsque
da de una transición hacia la 
democracia. El manifiesto aña
de que el sistema que ha man
tenido en el poder durante 65 
años al Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) resulta ya 
inviable. Prueba de ello es el le
vantamiento indígena del esta
do de Chiapas; el Ejército Za
patista de Liberación Nacional 
(EZLN) levantó su voz para 
reivindicar un camino diferen
te para el país que el ofrecido 

por el gobierno de Carlos Sali
nas de Gortari. La Plataforma 
de Solidaridad con Chiapas 
afrima que el pasado 21 de 
agosto el pueblo protestó de 
nuevo ante el fraude electoral 
mediante el cual se ha consegui
do imponer en la presidencia 
del país a Ernesto Zedillo, que 
había sido designado por Car
los Salinas de Gortari: «La mis
ma imposición se llevó a cabo 
en el estado de Chiapas, don
de se impuso como gobernador 
del estado a Eduardo Robledo, 
candidato del PRI, haciendo 
caso omiso del triunfo electoral 
de Amado Avendaño». 

CADISA, S. COOP. ~ _ 
C/. Avila, s/n 111auGU 9A 
Teléf.: 883 51 23 ~ 
ALCALA DE HENARES 
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• Modernas instalaciones, con gran capacidad, perfectamente 
equipadas para atender a sus hijos. 

• Carta mensual de menús, con recomendación de cenas por 
médicos especialistas en dietética. 

• También nos hacemos cargo de los niños antes y después 
del horario escolar, incluso en periodos vacacionales, 
si usted lo necesita (de 7 a 2Z horas). :::\ 

• Transporte a colegios (recogida r; IOS ¡COllOMICO!l 
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una mujer se queja de «atención maleducada» 
en los servicios sociales del ayuntamiento 

«Ya salí llorando del despacha» 
Había solicitado un bono-bus para su hQo minusválido 

Isabel Ruiz, vecina de Alcalá de 46 años, había solicitado 
al ayuntamiento un bono-bus gratuito para su hijo minusváli
do de 16 años. El ayuntamiento se lo denegó por excederse del 
baremo la nómina de su marido, por lo que ella se personó en 
el despacho de Asuntos Sociales el pasado 2 de diciembre, para 
que le devolviesen la fotografía de su hijo junto con la fotoco
pia de la nómina de su esposo que había tenido que presen
. tar. A través de PUERTA DE MADRID esta señora ha queri
do denunciar lo que considera una falta de educación por parte 
de la persona que la atendió en este despacho. 

Isabel Ruiz tiene un hi
jo minusválido de 16 años 
que tiene que subir cada 
día a la Universidad Labo
ral para estudiar. Por ello 
solicitó al ayuntamiento 
que le concediese un bono
bus gratuito. Le entregaron 
unos papeles que tuvo que 
rellenar y presentar junto 
con una fotografía de su hi
jo y una fotocopia de la nó
mina de su marido. Poco 
después le enviaron una 
carta notificándole que se 
lo habían denegado. Deci
dió entonces ir al despacho 
de Servicios Sociales del 
ayuntamiento -el viernes 
día 2 de diciembre- para 
pedir que le devolviesen la 
foto de su hijo y la fotoco
pia de la nómina. 

Según cuenta, allí fue 
atendida por un señor que 
no la trató con la debida 
educación, lo que ella ha 
querido denunciar a través 
de este semanario: «Yo di 
los buenos días al señor que 
había allí y no me contes
tó. Y o iba a pedir la foto de 
mi hijo y la nómina, pero 
de eso ya no llegamos a ha
blar nada. Me dijo que me 

, lo habían denegado porque 
la nómina de mi marido so
brepasaba el baremo. Me 
dijo que lo máximo eran 
80.000 pesetas. Pregunté si 
me lo darían si mi marido 

estuviese en el paro y me 
contestó que sí. Le dije 
que, de todas formas, si él 
tuviese un hijo con el mis
mo problema ya tendría el 
bono-bus y me dijo que por 
supuesto. Entonces le con
testé que estaba en la mesa 
de ese despacho gracias a 
mí y a otros vecinos de Al
calá. Entonces se incorpo
ró y se rió. Me dijo que me 
fuera y le pregunté que si 
así preparaban las eleccio
nes. Porque me salí del des
pacho, pero , si a lo mejor 
no lo hago, me hubiera lle
gado a empujar». 

Isabel Ruiz quiere mani
festar así la protesta de que 
no fue tratada con educa
ción por este trabajador del 
ayuntamiento cuando su 
intención era sólo la de re
coger la fotografía y la fo
tocopia. En información le 
comunicaron que, si quería 
hacer una denuncia, le po
dían facilitar los papeles: 
«Pero pensé que iba a ser la 
palabra de él contra la mía; 
él lleva las de ganar porque 
está en el ayuntamiento. 
Ese día lo pensé igual: con 
que hubiese dado a un bo
tón del teléfono h ubieran 
pasado los municipales. 
Tenía que haber respetado 
un poco a mi padre que me 
acompañaba y que tiene 76 
años. Yo salí llorando». 

CERVECERIA 
. ,d'( 

'·ti· l. -~ ,~ -. = V: La ~ragua 
ESPECIALIDADES: Patés, ouesos ahumados, 
Fondue de oueso, Fondue Bourguinonne ... 

Vía Complutense, 65 
Telf.: 881 48 15 

PUERTA de Madrid 

Alcalá de Henares 
(Madrid) 

con la medalla al Mérito Naval 

un cabo alcalaíno, condecorado 
por S.M. el Rey 
Un joven vecino de Alcalá, Víctor Manuel Cruz Romero, ha 
sido condecorado por S.M. el Rey con la medalla al Mérito 
Naval por sus servicios prestados en Plana Mayor. Su familia 
y sus amigos se sien ten, naturalmente , muy orgullosos por sus 
grandes valores humanos y morales. Víctor Manuel Cruz tie
ne 24 años de edad y es cabo de la Guardia Real , donde lleva 
tres años. Está especializado en informática. Toda su vida ha 
transcurrido en Alcalá. T iene tres hermanos , dos de ellos far-

.macéuticos , y la menor t iene 14 años de edad. 

Alt111 Ho14tS 
MADRUGADA DEL SÁBADO 17 Al 

DOMINGO 18 DE DICIEMBRE DE 6 A 12 H. 

SIENTE El PODER DE LA MÚSICA 
Y LLÉVATE El MEJOR REGALO 
UNA CINTA CON El MEJOR 
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Centro Comercial «Nueva Alcalá» - Alcalá de Henares 
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El domingo, 11 de diciembre, se celebra la Piesta dela Banderita 

«Los voluntarios queremos conseguir que la cruz 
Roja tenga el nombre que tenía antes» 
El año pasada la recaudación can este motiva fUe de unos dos millones 

Unos 200 voluntarios colaborarán en la Fiesta de la Banderita, que se celebra en Alcalá, como en el resto 
de España, el próximo domingo 18 de diciembre a beneficio de la Cruz Roja. Se instalarán dieciséis mesas 
petitorias repartidas por todos los distritos de la ciudad, alrededor de las que se situarán voluntarios con 
huchas. Los donativos de los alcalaínos irán a parar directamente a las arcas del puesto de Cruz Roja de Alcalá. 

Plaza de Cervantes, c/ Li
breros, Plaza de Toros, Eras 
de San Isidro, c/ Torrelaguna, 
Campo del Angel, plaza San
tos Niños, avda. Reyes Cató
licos, paseo de los Curas, Ciu
dad del Aire, avda. Juan de 
Austria, paseo Virgen del V al, 
plaza de la Cruz Verde, Resi
dencia de la Comunidad de 
Madrid, Hospital Príncipe de 
Asturias y centro comercial 
La Dehesa, son los enclaves 
donde se instalarán las mesas 
petitorias de la Fiesta de la 
Banderita de la Cruz Roja 
en Alcalá. La cuestación se de
sarrollará durante toda la ma
ñana, de 10 a 14'00 horas, y 
en el hospital y el centro co
mercial La Dehesa también 
por la tarde. Yolanda Cagigal, secretaria de la asamblea comarcal de Cruz Roja 

OBRA CULTURAL 
CJ\JA DE /Y\ADRID 

Diciembre de 1994 

PROGRAMA DE ACTOS 

DIA ACTO HORA 

«Con las noticias que ha 
habido, la gente está 
un poco reacia a colaborar» 

El pasado año, el puesto de 
Alcalá recaudó más de dos mi
llones de pesetas en la Fiesta 
de la Banderita, cifra que es
peran mantener e incluso su
perar este año. Todos los que 
colaboran con esta organiza
ción no gubernamental saben 
que el reto es difícil, por la 
avalancha de cuestaciones y 
actos con fines benéficos que 
se organizan últimamente y 
por la pérdida de credibilidad· 
que desgraciadamente ha su
frido la Cruz Roja en nuestro 
país, debida a la mala gestión 
de algunos de sus responsa
bles. La secretaria de la Asam
blea Comarcal de Alcalá de 
Cruz Roja Española, Yolanda 
Cagigal, confirma que «con 
las noticias que ha habido la 
gente está un poco reacia a co
laborar>>, aunque para los vo
luntarios el problema es otro: 
«No es que la gente no vaya a 
darte su donativo, sino que las 
malas contestaciones y las ma
las frases de algunos se las lle
van los voluntarios, que son 
los que dan la cara, sacan el 

EXPOSICIONES 

Viernes, ti 
Espectáculo de Humor «Los premios: con amor, con ardor, con pasión, 

Btarde Basta el 15 de diciembre: 
compasión» por HECTOR STURMAN. 

Recital de Arpa por MARIA ROSA CALVO MANZANO. 
Sábado, n 

~ 

a tarde 

Purificación de la Torre 
(Dibujos a plumilla) 

Con obras de F.J. Nadermann, M. Glinka, L. Spohr, F. Godefroid, 
E. Parish-Alvars, C. Saint-Saens, G. Pierné, M. Tournier. A partir del 17 de diciembre: 

Lunes,t9 
Jornadas Culturales Taurinas 

Martes, 20 Btarde 
Miérc., 2t 

por la Peña Taurina 

Carmen Valdés (Naif) 

Horario: 
laborables de 18'00 a 21'00 h. 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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trabajo adelante y quieren 
conseguir que Cruz Roja ten
ga el nombre que tenía antes. 
Ellos no son los que lo han he
cho mal o no lo han hecho 
bien del todo y eso esperamos 
que lo sepa entender la gente 
que nos vea el domingo». 

Escasos medios 
Las asambleas locales de la 

Cruz Roja Española, incluida 
la de Alcalá, se autofinancian 
por medio de las cuotas de so
cios, la lotería del Oro y la 
Fiesta de la Banderita. Por lo 
tanto, todos los donativos de 
los alcalaínos se destinarán ín
tegramente a la mejora del 
servicio que en algún momen
to pueden necesitar. Cagigal 
animó a que los ciudadanos 
colaboren con sus donativos, 
comprometiéndose a informar 
a todos aquellos que lo deseen 
de en qué se gasta la Cruz Ro
ja de Alcalá el dinero que re
cauda~ Atención sanitaria, 
ambulancia, actividades para 
la juventud o talleres en pri
siones son algunos de sus pro
gramas. Los medios con los 
que cuenta esta asamblea son 
escasos pero el entusiasmo de 
los voluntarios suple las ca-

Asociación Madrileña 
~·- '·"W4 '~·- :-s:-· ,;: w 

dé Academias · 
Privadas 

PUERTA de Madrid 

Un grupo de voluntarios alcalaínos de la Cruz Roja. Su máximo objetivo ahora es seguir trabajando 
y recuperar para su institución «el nombre que antes tenía». 

rencias: «Hacemos las cosas 
como podemos con lo poco 
que tenemos. Si no tenemos 

cuatro uniformes y tenemos 
dos , los compartimos, pero lo 
que no podemos es dejar de 

atender a una persona malhe
rida que necesite nuestra ayu
da» , afirma Yolanda Cagigal. 
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DIORGAS, S.L. 

Distribuidor Oficial 
de Gasoleos 

fJ(~) 
o o 

GASOLEO C, A y B A DOMléU.10 
El servicio personalizado y directo 

que usted necesita, 
con la garantía de un líder :internacional 

Pevuilftá4,~ 
,,,,.~. ~ 

(949) 26 34 14 
262422 

Fax 26 2445 

EL HIPER DE LAS 
ALFOMBRAS y MOQUETAS 

d i@ JUNTO A PRYCA S. FERNANDO 
IA.,. Ji@ (acceso Artimueble) 
Hr~ Ctra. Barcelona, Km. 16 CENTER Tlf.: 671 20 12 - Fax: 671 12 02 

• tl.000 m/2 de MOQUETA IACIOllAL y de 
IMPORTACIOI, desde • ptas./ml 

• t.&00 ALFOMBRAS en OFERTA 

_ SUELOS PLASTICOS • ., 
-CORCHO. 
- FELPUDOS A MEDIDA. 
- CESPED ARTIFICIAL. 
-ESTORES. 
_ TARJMAS FLOTANTES. 
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Si eres joven, dinámica, amante de la naturaleza 

y te gusta ir por la vida pisando fuerte ... 

suzuki Vitara «Rueda Ancha» te va ... 
En Ouiles, concesionario alc:alaíno de Suzalti, están muy satisfe
chos de las expectativas creadas por su modelo 11juvenili. Nos di
cen que en Suzalti no se han limitado a incorporar el motor l.6i 
16v en Vitara corto. Además han realizado una versión denomi
nada Rueda ancha, que da una imagen espectacular y «provoca
rá la envidia de los dueños de pequeños todo-terreno». 

Los concesionarios lo 
tienen claro en su mensaje 
a la juventud: «Si eres jo
ven dinámico, amante de la 
naturaleza y además te gus
ta ir por la vida pisando 
fuerte, el nuevo Suzuki Vi
tara 16v Rueda Ancha te va 
que ni pintado. No podrás 
decir que le falta atractivo, 
pues incorpora nuevos ale
tines en los pasos de rueda 
que han aumentado nada 
menos que 11 ' 5 centíme
tros su anchura y unos 
enormes neumáticos en 
medida 255160 sobre unas 
preciosas llantas de alea
ción que se quedan con to
do el personal». 

Tampoco faltará motor, 
puesto que este modelo re
curre a la mecánica de 1'6 
litros con culata de 16v e 
inyeccllí multipunto, que 
antes equipaba, únicamen
te , al Vitara Wagon. El 
funcionamiento es muy 
brillante y su progresivi
dad apenas denota que se 
trate de una mecánica 16v. 

Con 95 caballos bajo el 
pie, hay ya potencia más 
que suficiente para no te
mer a los kilómetros y las 
prestaciones no tienen na
da que envidiar, recalca la 
casa, a las de un utilitario 
deportivo. Este automóvil 

ofrece una imagen especta
cular y sus concesionarios 
afirman que presenta gran
des virtudes en cuanto a sü 
agarre en curvas y sobre to
do en la distancia de frena
do, ya que este Vitara ne
cesita 13'8 metros menos 
que la versión normal pa
ra frenar desde una veloci
dad de 120 kilómetros por 
hora. Se destaca el manejo 
del cambio: rápido, preci
so y con unos desarrollos 
bien adaptados; también 
resulta muy sencillo engra
nar la tracción 4x4 ó la ca
ja reductora. 

U no de los apartados 
destacados en el Rueda An
cha es el comportamiento¡ 
En los trenes de rodadura 
no sólo han crecido los neu
máticos, sino también las 
vías (4'5 centímetros más 
anchas), todo lo cual se tra
duce en un mayor aplomo 
y una estabilidad excelen
te. 

El Viatara 16v resulta 
~uy divertido» de condu
cir. Si a eso le unimos una 
estética muy atractiva, un 
motor con una buena «Ca
ballería» y un completo 
equipamiento, tenemos un 
cóctel prefecto para saltar 
a la «aventura» en cual
quier momento. 

PUERTA de Madrid 
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Está dirigido a los niños con edades de s a 15 años 

Automoción Alcalá organiza su 11 Gran concurso de Dibujo 
Habrá grandes premios y regalos para todos los participantes 

Automoción Alcalá S.L., concesionariio Citroin, organiza por segundo año consecutivo UD concurso 
infantil de dibujo para niños con edades comprendidas entre los cinco y los quince años. Un coche 
poz Navidad es el lema del concurso, cuyo plazo de entrega de trabajos finalizará el 7 de enero de 1995. 
Todos los participantes recibirán UD obsequio y habrá veinte grandes premios por sorteo. 

prendidas entre los 5 
v los 13 años. 

2.- Los trabajos se 
....... presentarán, de forma 

apaisada, en una car
tulina que deben reco
ger en Automoción Al
calá, Vía Compluten
se nº 113. 

3.- No se admitirán 
trabajos que no se ha
yan realizado en estos 
modelos de cartulina. 

4.- Si se necesita al
gún ejemplar más se 
puede recoger en 
Automoción Alcalá 
S.L., 880.10.12. 

5. - El tema único a 
dibujar será sobre: Un 
coche por Navidad 

6.- Los trabajos se 
deberán entregar, en 
mano, en las instala

ciones de Automoción Alca- · 

José Manuel .Abarca, director comercial, y Javier Mas, gerente de 
Automoción Alcalá, S.L., concesionario Citroen. 

Con motivo del segundo 
aniversario de Automoción 
Alcalá S.L. en la ciudad, la 
empresa ha convocado por 
segundo año un concurso in
fantil de dibujo con el lema 
Un coche por Navidad. La 
convocatoria va dirigida a 
todos los niños que quieran 
participar y cuyas edades 
estén comprendidas entre 
los cinco y los quince años. 
«Nosotros, por segunda vez, 
queremos agradecer al pue
blo de Alcalá la buenísima 
acogida que nos ha dado. 
Teniendo en cuenta que la 
Navidad es una fecha muy 
alegre, queremos colaborar 
con todos los niños de Alca
lá y hacer este concurso pa
ra que dibujen y las fiestas 
les sean más amenas. Inten
taremos panelar todas nues
tras instalaciones con los di
bujos de los niños», explica 
José Manuel Abarca, direc
tor comercial de Automo-

. ción Alcalá S.L. 
El concurso, en el que co

labora Simago, se ha dividi
do en dos categorías: la ca
tegoría A para niños de 5 a 
9 años y la categoría B para 
niños de 10 a 15. Los parti
cipantes tendrán que reco
ger en Automoción Alcalá, 
situado en la Vía Complu
tense nº 113, la cartulina 
donde harán su dibujo, que 

PUERTA de Madrid 

podrán presentar hasta el 
día 7 de enero de 1995. A 
diferencia del año pasado, 
en el que los premios fueron 
por ganador, esta vez habrá 
veinte grandes regalos que 
se sortearán entre los con
cursantes de las dos catego
rías, así como un obsequio 
para todos por el mero he
cho de participar. Los gana
dores se conocerán el día 14 
de enero, cuando se celebra
rá una fiesta con todos los 
niños en las instalaciones de 
Automoción Alcalá S.L. El 
presupuesto elevado con el 
que se ha contado ha permi
tido que entre los regalos se 
encuentren televisores, mi
nicadenas, walkman o bici
cletas de montaña, entre 
otros. La lista de ganadores 
se hará pública a través de 
PUERTA DE MADRID. 

José Manuel Abarca ha 
calificado como un «éxito 
total» el concurso del año 
pasado y explica que, du
rante este mes, Automoción 
Alcalá S.L. paraliza un po
co las ventas para poder de
dicar una mayor atención al 
certamen de dibujo. 

Bases del concurso 
1.- Podrán participar en 

este concurso todos los niños 
y niñas con edades com-

lá hasta el día 7 de enero, 
donde se dará a cada niño 
un número de participación 
como justificante del traba
jo entregado. 

7 .- Todos los trabajos se
rán expuestos al público pa
nelando las instalaciones de 
Automoción Alcalá a medi
da que se efectúe la recep
ción de los mismos. 

8.- Se establecen dos ca
tegorías y, por tanto, dos 
sorteos: Categoría A para 
niños/as de 5 a 9 años y Ca
tegoría B para niños/as de 
10 a 15 años. 

9.- La fecha de ambos 
sorteos será el sábado día 14 
de enero de 1995. 

10.- La lista de ganadores 
se publicará en el semanario 
PUERTA DE MADRID. 

11.- Todas las obras pre
sentadas quedarán en poder 
de Automoción Alcalá. 

12.- Para optar al premio 
es imprescindible estar pre
sente en las instalaciones de 
Automoción Alcalá el día 
del sorteo, por lo que cada 
concursante justificará su 
presencia al ser nombrado 
su número de participación. 

13.- El mero hecho de 
participar supone la acepta
ción de cada una de las ba
ses mencionadas. 

TRES AMBIENTES 
DIFERENTES 

y 
MUSICA EN VIVO 

Gran cotillón 
Fin de Año 

-Reserve su mesa-

Kignston Pub 
les desea 

Felices Fiestas 

el Santiago, 8 
ALCALA DE HENARES 

DISFRACES 
Y TRAJES REGIONALES 
Confección de faldas rocieras 

a medida 
Academia de Baile Español 

~ ARLEOUIN 
d Juan de Soto, 11 • TH.: 881 68 88 

ALCALA DE HENARES 
e/ Constitución, 31 • TH.: (949) 25 32 08 

GUADALAJARA 

VENDO PARCELA 
EN EL VAL 

427 m/2 
-CON TODOS LOS SERVICIOS

Telf.: 886 84 28 
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A la mesa presidencial se sentaron los representantes de la peña con Julio Romero en el centro, y el señor Roco con el señor Brihuega 
como representantes del Real Madrid y del Ayuntamiento de Alcalá respectivamente. A la derecha, una panorámica de asistentes a la 
cena de aniversario de la familia madridista alcalaína, con rostros resignados por las circunstancias y algún atlético más resignado todavía. 

Aniversario de la Peña Madridista Alcalaína 

Veinticuatro años llenando las calles alcalaínas 
de madridismo sin desmayo 
Julio Romero, una institución en la peña: t4 años de presidente y to de tesorero 

Sí, efectivamente: «no pa
sa nada», pero había un tenue 
ambiente de frustración entre 
los comensales que celebraban 
el XXIV aniversario de la Pe
ña Madridista Alcalaína, por 
la eliminación de su equipo de 
la competición europea. El 
himno no sonaba con la ale
gría de otras veces, ¿o era la 
megafonía la que fallaba?, no 
se oían gritos de, «¡Aúpa el 
Real Madrid!», «¡Campeones, 
campeones!»; la verdad, todo 
un año preparando el día del 
aniversario y va a coincidir 
con este acontecimiento nega
tivo. La cena se retrasó unos 
minutos por si venía el juga
dor invitado: Luis Enrique. 
Julio Romero, presidente de 
la peña, entregaba fotos del 
jugador, pero prometía que se 

Urbano Brihuega, representante del ayuntamiento, puso tal énfasis 
al anunciar lo del título de campeones que su gesto deja entrever 

los puntos que sacará al segundo clasificado. 

haría presente en unos minu
tos. Nos tuvimos que confor
mar con su foto y esperar me
jor ocasión para saludarle. El 
presidente, hombre que lleva 
al Madrid en sus entrañas, pe
ro está curtido en mil batallas 
deportivas de esta índole, nos 
explicaba su versión: No «]>a
san» de todo los jugadores, lo 
que ocurre es que somos ocho
cientas peñas y, aunque tenía
mos prevista la asistencia de 
Luis Enrique, ahora no sabemos 
los motivos por los que no ha ve
nido. Tenemos preparado el bus
to de Cervantes para él y todo, 
pero hay que comprender que 
somos muchas peñas y ellos no 
pueden estar de fiesta todos los 
días. 

En cambio, sí tuvimos con 
nosotros a dos jugadores de 
hace unos años, que se conser
van como el día último que 
vestían la camiseta merengue, 
y que sí tienen aprendida la 
«lección» de lo que debe ser 
representar a un equipo de la 
solera del Real Madrid, en un 
acontecimiento como el vivi
do el pasado siete: besos a se-

A la izquierda, dos figuras inolvidables del Real Madrid: Zoco y Pachín. A la derecha, las palabras protocolarias: el representante de 
las peñas madridistas, señor Roco, se encontraba indeciso por la época preelectoral que atraviesa su club y dejó lo sustancioso para febrero. 
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Al final, y dado que todo era previsiones optimistas para el futuro, las caras reflejaban unas sonrisas que hicieron olvidar el traspiés 
sufrido. Y también sonreían (a la derecha) jesús Romero y su novia María del Val, quienes disfrutaban de unas horas apacibles y felices 

antes de que Jesús coja el avión que lo llevará a Méjico, donde va a actuar en tres corridas de toros. 
ñoras y niños que se acerca
ban a recibir unas palabras 
agradables de sus ídolos, abra
zos y apretones de manos pa
ra señores y jovenzuelos, son
risas ... ; para terminar con to
da una sesión de fotos, que ha
cía nuestro diálogo algo pare
cido a «déjalo ahí, que ahora 
seguimos». Zoco y Pachín 
cumplieron con su cometido y 
a salto de mata nos decían: 
Nosotros no somos estandarte de 
nada, simplemente formamos 
parte de la historia del Madrid. 

- Pero ¡si lo ganabais 
todo! 

- ¡Hombre!, todo no lo ganá
bamos, alguna cosa simplemen
te, y ahora también se ganará. 

- La frase de que no hay 
enemigo pequeño se ha hecho 
realidad con la eliminación 
del Real Madrid. 

- Bueno, es conveniente no 
considerar pequeño a ningún 
enemigo, el Odense ha elimina
do al Real Madrid y antes había 
eliminado al equipo alemán 
Kaisserlautem, lo cual indicaba 
que era un equipo peligroso. 

- ¿Los profesionales de 
ahora se dejan aconsejar por · 
los que tenéis una experien
cia? 

- En cada profesión cada 
uno tiene su misión. Yo me de
dico a la mía y punto. Por den
tro puedes pensar intuitivamen-

te muchas cosas, pero cada pro
fesional lleva una responsabili
dad. 

Y la cena fue transcurrien
do por cauces normales, sin 
que nadie tuviera necesidad 
de repetir platos, ya que todos 
nos cuidamos muchísimo y el 
menú estaba estudiado para 
que el aporte de calorías estu
viera absolutamente cubierto, 
así como la variedad de gus
tos y sabores muy bien com
binados: desde el biscuit de 
langosta, pasando por el cock
tail de mariscos a la piña pa-
ra terminar con la paletilla de 
cordero, eran platos que te de
jaban satisfecho para poder 
hacer el último esfuerzo y de
gustar la tarta con helado. A 
los postres , Julio Romero le
vantaba su copa y pedía un 
brindis por el futuro de la pe
ña, anunciando algo extraor
din_ario para el XXV aniver
sario. 

Un presidente de peña de
portiva que celebra el XXIV 
aniversario tiene que estar sa
tisfecho por encima de cir
cunstancias adversas. Por lo 
tanto, Julio Romero nos ha
blaba en plan optimista: Pa
san los años y nos vamos pasan
do todos, pero veinticuatro años 
son muchos años y ahí queda 
eso. Catorce años llevo de pre
sidente y diez de tesorero, toda 

la vida de nuestra peña. 
- Habrás vivido hechos 

gloriosos de tu Madrid. 
- Muchos, pero como han 

sido los últimos, las copas de la 
UEFA las hemos vivido con mu
cha alegría, las cinco ligas son 
también hechos a resaltar. Estos 
últimos años estamos un poco en 
baja, pero este año vamos a ser 
campeones de liga y vamos a ju
gar nuestra Copa de Europa, que 
es lo que en realidad le corre&
ponde al Real Madrid. 

- Y en Alcalá, ¿cómo está 
el ambiente del madridismo? 

- Está muy fuerte. Este año 
se ha acertado con los fichajes, 
el equipo va bien, aunque haya 
ocurrido lo de ayer, eso no quie
re decir nada, se juega bien al 
fútbol, se ve otra cosa ... , por lo 
tanto la moral está en alza. To
do va en cons0nancia de como 
va el equipo, ¿entiendes? 

En la presidencia estaban 
personas representativas de la 
peña, Real Madrid y Ayunta
miento: Angel López, Santi 
Chicharro , Cándido, Sr. Ro
co, Julio Romero , Urbano 
B,rih~ega, Félix Romero y Jo
se Perez. 

Muy precavido el Sr. Roco 
(presidente de peñas) en su di
sertación: No es momento de 
hablar de nuestro club, estamos 
en un periodo electoral, lo mejor 
es que las cosas vayan por su 

Automóviles CENTRO, S.A. 
SERVICIO OFICIAL CITROEN 

cauce y esperar al mes de febre
ro, donde ya será factible hablar 
y decir lo que cada uno piense ... 

Pues esperaremos .al mes de 
febrero para que el Sr. Roco 
nos diga lo que piensa. Urba
no Brihuega es del Real Ma
drid y, según decía, tradicio
nalmente asiste él como repre
sentante del ayuntamiento a 
esta cena, celebrada, no en Al
calá , sino en Villalbilla, pues 
El Gurugú es término de nues
tra vecina población -muy 
bien aclarado por Urbano 
Brihuega-. También, como 
Julio Romero, el representan
te del ayuntamiento y hablan
do como aficionado, adelantó 
el título de campeón de liga 
para el Real Madrid y por lo 
tanto al año que viene por es
tas fechas, estará -dijo- ju
gando la Copa de Europa. 

A pesar de todo, el optimis
mo reina en la masa madridis
ta. La era V aldano acaba de 
comenzar y un borrón es fá
cil de olvidar con un folio 
blanco, blanquísimo a mano: 
se tira el del borrón a la pa
pelera y el nuevo folio se lle
na con todo un historial de 
consecuciones: campeones de 
liga, campeones de Copa del 
Rey, campeones de Europa. 
¡Por favor! , dejad la copa de 
la Comunidad para el «Atle
ti». 

ATILA-NO 

1 i·l • J!I !!11!11~t!l3ii;j•13~l!19ú1 JI·l ;I U ;J i3t·ld;,1;w4 ~ t; ~ (llJ'G m{I) t.tj, tJ·li, tit·111 
Vía Complutense, 99 Gunto a glorieta Pryconsa) - Tlf.: 880 46 96 - ALCALA DE HENARES 
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El C.P. y B. complutense se proclamó campeón 

1 Torneo Navideño de Petanca del .distrito VI 
El domingo día 11 de los corrientes el C.P. y B. Complutense ha organizado, bajo el patrocinio del 

Distrito VI de nuestra ciudad, su Primer Tomeo de Navidad 1994. El tomeo fue un completo éxito tanto 
en organización como en participación, ya que participaron 43 clubes de toda nuestra comunidad, con 
un total de 118 equipos, es decir 354 jugadores, lo que ocasionó alg1Íll que otro problema en cuanto al 
aparcamiento de vehículos, pero nuestra policía local con su eficaz colaboración, a la mayor brevedad 
supo hacerse cargo de la situación y solucionó el pequeño problema que se les había planteado. 

El torneo estaba dividido 
en tres categorías, directa, 
consolación, para aquellos 
que habían perdido la prime
ra partida, y complementaria, 
que la formaron los que per
dieron la segunda partida tan
to en directa como en conso
lación, entregándose premios 
para los clubes clasificados en 
primera posición, y para los 
jugadores que se clasificaron 
hasta en cuarta posición de ca
da una de las categorías. 

C.P. Albufera, con Santi, An
tonio y Miguel; y en cuarta 
posición la A.D. Alegría-Oso 
con Bias, Manuel y Richard. 

El campeonato se celebró 
en los terrenos de juego del co
legio público Dulcinea, cuya 
directora se brindó gentil
mente a cederlos ya que el 
club organli;ador se halla a la 
espera de que el Excmo. 
Ayuntamiento de nuestra ciu
dad, le facilite los terrenos que 
están a la espera de ser acon
dicionados. La gran partici
pación hizo que todo el entor
no se ocupase de jugadores, lo 
que molestó al presidente de 

la Mancomunidad de propie
tarios, que supo aceptar las 
disculpas de la directiva del 
club, comprendiendo que és
ta era una situación que no se 
volvería a repetir. 

El sábado día 10 también el 
C.P. y B. Complutense orga
nizó una melée, a la que in
vitó a participar a cuantos ve
cinos del parque Los Nogales 
deseasen hacerlo, facilitándo
les bolas para jugar y organi
zó una serie de partidas mez
clando a los neófitos vecinos 
con jugadores ya experimen
tados, lo que hizo que lama
yoría de los nuevos jugadores 

se interesasen por este depor
te solicitando el ingreso en el 
club, e incluso algunos de ellos 
se interesaron por sacarse li
cencia federativa para poder 
asistir a futuros torneos y so
bre todo por participar en la 
liga federativa que comenza
rá el primer domingo de fe
brero, aunque lo tendrán que 
hacer, claro está, en la última 
división. 

La directiva del club orga
nizador, desde estas líneas, 
quiere agradecer, sobre todo, 
a la concejala presidenta del 
distrito VI, a la directora del 
C.P. Dulcinea y a todos los 
vecinos del parque Los Noga
les, su apoyo, sin el cual hu
biese sido imposible esta ma
nifestación de participación 
ciudadana, al haber agrupado 
a más de 350 personas entor
no a este deporte ya tan popu
lar en nuestra ciudad. 

Eduardo VELAYOS 
RODRIGUEZ 

De nuevo los clubes de 
nuestra ciudad demostraron 
su mejor preparación, consi
guiendo acaparar ocho de los 
doce puestos premiados, el 
Club Petanca y Bochas Com
plutense fue el campeón del 
torneo, con la tripleta com
puesta por Francisco Roig, Jo
sé Luis Rojas y Fernando Sán
chez, el subcampeón también 
fue el club anfitrión con la tri
pleta formada por Juan Anto
nio Roid, Manuel Cobos y 
Rafael Martos; también fue 
otro club de nuestra ciudad el 
que acaparó en esta categoría 
la 3ª y 4ª plaza, el C.P. Al
calá, con las tripletas forma
das por Mª Luisa Cañaveral, 
María Moyano y Mª Luz 
Sánchez, y por Luis de los Re
yes, Luis Falero y Antonio 
López, respectivamente. 

El equipa femenino del c.V. lplahenares 1.s.v. q1itó a un peso pesado de la competición 

En la categoría de consola
ción fue el C.P. Los Arcos el 
que ocupó tres de los cuatro 
primeros puestos, el primero 
con la tripleta formada por 
Luis Casas, José A. Núñez y 
Juan J. García; el segundo con 
Mariano González, Juan Pa
lacios y Edgar Rodríguez; la 
tercera posición fue para el 
C.P. Fuenlabrada con lnma, 
Juan Antonio y Juli; y la cuar
ta también para el C.P. Los 
Arcos con Michel, Brígido y 
Luis. 

De nuevo en la categoría 
complementaria fue primero 
el C.P. y B. Complutense con 
la tripleta formada por Juan 
Carlos Bermejo, José Martí
nez y Javier González; los se
gundos clasificados fueron el 
R.C. P. Entrevías con Anto
nio García, Luis y Perea; se 
clasificó en tercera posición el 
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Restaurante Flunch dio un paso de gigante 
El equipo femenino del C.V. lplahenares N.S.V. quitó a un peso pesado de la competición y de esa 

forma afiau.ó y colaboró con el C.V. Iviasa al mismo tiempo. Fue el único equipo que jugó debido a 
que la competición se había dado puente y este partido lo tenía atrasado. Fue un gran partido y difícil 
para las alcalaínas la victoria dada la trayectoria del equipo de Torrelodones. Sin embargo, las de nunch 
salieron en el partido con la intención de volcarse todo lo posible y lo consiguieron presionando lo más 
posible con el fin de que el ataque no fuera tan preciso. 

Restaurante Flunch, 3 
A.D. Tonelodones, 2 

En un partido atrasado co
mo he dicho anteriormente, 
hizo que la jornada de descan
so de ambos conjuntos fuera 
una jornada de trabajo, y qué 
trabajo, pues ambos conjun
tos se emplearon a fondo. 

En el primer set jugó me
jor el equipo alcalaíno, llevan
do el peso del set y poniendo 
toda la carne en el asador, ju
gando a todo gas pues las vi
sitantes no eran menos, aun
que las dominaron y llevaron 
el control, haciéndose con él 
las locales. 

En el segundo set las de To
rrelodones, que no se habían 
relajado en ningún momento 
y que no estaban dispuestas a 
que se le fuera el partido, lu
charon por la victoria. Pode
mos decir que la igualada fue 
la nota dominante, sin embar
go, las visitantes consiguieron 
la victoria en dos pequeños 

errores que cometieron la lí
nea que hasta el momento 
mandaba sobre la red. 

El tercer set fue un calco del 
segundo, aunque las locales 
estuvieron en un tres de con
seguirlo, pero no pudo ser. 

En el cuarto set las torrelo
donensas salieron con la mo
ral por todo lo alto, al mismo 
tiempo a intimidad y sacar 
provecho de la ventaja que 
llevaban en el electrónico. Sin 
embargo, las alcalaínas no se 
dejaron intimidar y empeza
ron a controlar y a jugar el ba
lón defendiéndose como gato 
panza arriba, mostrándose co
mo maestras a la hora de za
farse de la defensa de las visi
tantes para así igualar el par
tido, no teniendo pases erra
dos ni perdiendo sus posicio
nes sobre el campo teniendo 
un buen dispositivo para evi
tar el peligro, haciéndose con 
él las del Restaurante Flunch, 
consiguiendo la igualada del 
partido. 

En el quinto set, el de lapa
charreta, que esperamos 
pronto se cambie la forma de 
jugar este set y se juegue co
mo todos los demás y que re
capacite la Federación Inter
nacional como lo ha hecho con 
otras reglas que dio, las alca
laínas que no perdieron la ca
ra al igual que sus contrincan
tes lograron mantener vivo el 
partido hasta el último suspi
ro y siempre dio la sensación 
de que una vez quitado el 
miedo intentaran con todo su 
empeño y todas sus garras al 
igual que sus adversarios. 

Al final del encuentro, des
pués de los 115 minutos que 
duró el partido, el marcador 
era: R. Flunch, 3 - A.D. To
rrelodones, 2 (15-6, 8-15, 
10-15, 15-10, 20-18). 

R. Flunch: Caballero, Es
calona, Bachiller, Villamero, 
Campos, Romo, Martínez, 
Antolín, Lorente, Navarro. 
Entrenador: Cherna. 

JUMOLIN 
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AR RAS 
EL PAROUE ALVARO . 

el. Río Torcón, 3 - Tlf.: 882 05 90 Los Batanes, 3 - Tlf.: 88! 40 t2 

La mejor calidad a su justo precio 
TODO EN: 

* CORDERO LECHAL * CABRITOS * COCHINILLOS 
* LOMO DE CHOTO * CARNES ROJAS * ETC., ETC. 

CON UNOS PRECIOS SUPER: 
-- ' i 

PAVO PATORUS DE PAVO PERDICES 

. ! 90 Pb./lg. ! 99 Pb./lg. 690 pts./Kg. 

. LANGOSTINO TIGRE GAMBAS LANGOSTINO COCIDO 

1.599 , • !00 Pb./Kg. , .800 Pb./lg. 
E$TUCHE DE t Kg. (PARA COCER> : 

~ 

y lo mejor en CIGALAS, NÉCORAS, BUEY, CARABINEROS ... 
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El equipo loechero realiza un fútbol espectacular que gusta 

4-0, el Loeches jugó a lo grande con la Unión Barrio del Pilar 
RESULTADO: CD. Loeches, 4 Ouan David, Carlos Téllez y .Antonio, dos); AD. Unión Barrio del Pilar, O. 
LOECBES: Plaza, Juan Pedro, Raúl, Osear, Barrero 1, Marcos (Osear, m. 85), Carlos Téllez, Juan Da

vid, Mara (Chuy, m. 72), Barrero 11 (Choco .Antonio, m. 45) y Javi. 
BARRIO DEL PILAR: Ernesto, Kilte, Raúl, lván, Pepito, Humanes Oavi, m. 45), Peix (Nacho, m. 76), 

Paco, Pedrito (Cheto, m. 70), Paquito y Vaquero (Candia, m. 45). 
ARBITRO: Bevía Obras, ayudado en las bandas por Benito Quilant y por García Márquez. Acepta

ble labor la del colegiado cuyo único borrón fue el del penalti con que sancionó al Loeches por manos 
involuntarias de Barrero l. Vieron la tarjeta amarilla los jugadores Barrero 1, Marcos, Carlos Téllez, 
Mara, Paquito y Candia. 

El fútbol que realiza el Loe
ches es digno de consideración. 
Se trata de un fútbol impropio 
de la regional preferente. En 
contra de lo que hacen la ma
yor parte de los equipos de es
ta categoría, el conjunto que 
entrena Antonio Barrero hace 
un fútbol en el que todo tiene 
una explicación y un fin. Es un 
fútbol filosófico, un fútbol de 
entender. Es como si lo traspa
sáramos al mundo de los toros 
y viéramos una corrida de un 
artista del tipo de Enrique Pon
ce. Es un fútbol que tiene fres
cura y originalidad, que está 
dentro de la ortodoxia del me
jor manual de fútbol actual pe
ro sin olvidar el sabor añejo de 
la esencia futbolística de buscar 
con decisión el gol. 

Ese fue el Loeches que goleó 
al Barrio del Pilar, el que le me
tió cuatro goles y aún pudo me
terle muchos más. Es un Loe
ches que deja un buen sabor de 
boca a cualquier entendido de 
fútbol porque no hay maquilla
jes que enmascaren las defi
ciencias; cuando se falla no pa
sa nada, se sigue intentando. 
Los pases de treinta o cuaren
ta metros son precisos, se bus
ca profundizar con decisión 
mandando balones al hueco, se 
defiende con orden siendo esta 
la mejor excusa para seguir do
minando la situación y conti
nuar en la búsqueda del ataque 
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al contrario. Con una coreogra
fía tan ensayada, tan clara co
mo tiene montada Antonio Ba
rrero, que alguien falle se nota 
menos. Le ocurrió a Mara fren
te al Barrio del Pilar; no tuvo 
su día el buen jugador por el 
que tantos balones pasan. No 
ocurrió nada. Su sustituto, 
Chuy, estuvo a la altura de las 
circunstancias. Carlos Téllez es 
una auténtica locomotora capaz 
de lanzar a su equipo y de rom
per el centro del campo rival. 
En la defensa la experiencia de 
Barrero 1 es un baluarte y de
lante, el oportunismo del Cho
~o Antonio es singular. Pero lo 
que destaca en el Loeches, más 
que las individualidades, es la 

sensación que da de equipo. 
Brilló el Loeches hasta con 

sus fallos. Está en un momen
to tan dulce que todo le sale 
bien porque en el estado aními
co de la plantilla lechuza no ca
be otra cosa que la victoria. El 
Loeches comenzó ante el Barrio 
del Pilar buscando la victoria, 
sin confiarse pero sin temer es
pecialmente a su rival. Le do
minó y le marcó un gol, obra 
de Juan David, a los 17 minu
tos en una preciosa internada 
del exterior derecho loechero 
para cruzar el balón lejos del al
cance del portero. 

Con el 1-0 se llegó al descan
so y a partir de ahí llegaron los 
momentos más delicados. El 

Barrio del Pilar hizo cambios 
y acumuló un hombre más en 
el centro del campo. _Eso inco
modó al Loeches que aún así 
mantuvo el tipo y no se dejó do
minar. Más bien, cansó a su ri
val y fue a los 70 minutos cuan
do otra internada por la dere
cha de Juan David concluyó en 
un pase hacia atrás de la loco
motora Carlos Téllez que puso 
todo su alma, que es mucha, en 
el remate para marcar el 2-0. 

Ahí acabó el Barrio del Pilar, 
un equipo que a pesar de todo 
es incómodo para cualquier ri
val. A los 77 el oportunismo de 
Antonio trajo el 3-0 al apro
vechar un fallo de la zaga ma
drileña. Y es que el Barrio del 
Pilar se dedicó a intentar acor
tar las distancias en el marca
dor descuidando su zaga. A los 
80 minutos el árbitro pitó pe
nalti en contra del Loeches pe
ro Pepito mandó el balón por 
encima del larguero. A los 90 
minutos se cerró la cuenta go
leadora con otro nuevo gol del 
Choco Antonio en el que hasta 
se entretuvo en levantar el ba
lón por encima del portero con 
picardía. 

Partido en la cumbre 
El domingo recibe el Loeches 

la visita del líder, el Vallecas. 
Los madrileños pasaron mu
chos apuros para vencer al Ro
ma en su campo la pasada jor
nada y visitan el municipal de 
Loeches en calidad de líderes 
pero sabiendo que si pierden el 
liderato pasará a manos del 
Loeches. El cuadro que entre
na Antonio Barrero no ha en
cajado un sólo gol en los tres úl
timos encuentros y ha marca
do ocho tantos, casi tres por en
cuentro. El partido se presen
ta como muy interesante y más 
teniendo en cuenta que el Loe
ches está brillando especial
mente en su campo. 
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El Juventud Alcalá se vio obligado a reaccionar ante el Maristas tampoco estuvo especialmen
te desacertado. Menos mal 
que Prazolov acreditó su con
dición de extranjero y no de 
un jugador más del montón. 
Porque si no hoy estaríamos 
lamentando ·una vez más la 
derrota. de los complutenses. 

23·23, el empate fue el mal menor para los complutenses 
El Juventud Alcalá continúa realizando 1111 particula,r travesía del desierto. O a lo mejor Di siquiera 

es el desierto puro y. duro, sino que se dirige por terreno simplemente árido a no se sabe bien qué lu
gar. Los complutenses empataron ante el Maristas de Málaga y ~ empate es hasta conaolácior, por
que el fantasma de la .deJTQta planeó por el pabellón Ruiz de Velasco. Hasta el s'egundo tiempo no 

pudo ·el Juventud Alcalá equi
librar el marcador ya casi de 
forma· definitiva. Hasta que 
no transcurriet"On 35 minutos 
de partido los complutenses a 
duras pe.n:as· pudieron lograr 
que los andaluces no cobraran 
grandes difei:encias en el mar
cador. Y es que a pesar de que 
el Juventud Alcalá consiguió 
finalmente una igualada a 23 
goles, no· se pueden dejar de 
olvidar los fallos tremendos 
que son capaces de exhibir los 
jugadores alcalaínos y que de
notan que el equipo está falto 
de confianza en sí mismo o 
que la travesía del desierto, o 
del erial, o como se quiera lla
mar este terreno pedregoso, 
está siendo dolorosa por la fal
ta de recursos existentes. 

Fue este un partido duran
te el que lQs complutenses tu
vieron un mal comienzo. Eso 
sí, el mal inicio sirVió para . 
que al menos elJúventud Al
calá reaccionara y ~onduyera 
mucho ·mejor de lo que empe
zó consiguiendo · tin . empate 
que aunque no hace yidum
brar un oasis, -al menos un te
rreno mínimamente fért~, sí 
supone ·ese peqµeño ooris'Úelo. 

ElJliventud Alcalá volvió a 
mostrar sus· car·en:cias ofensi
vas y sobre todo~ su menor po
tencial tras el affa4e protago
niZado po.r el bielorruso Bar
bashinsk~ .Y. por. el -ni~o Kar
lov. Ante · Un. équipo. con no 
pocos pr.oblemas como es el 
Maristas de Málaga, goleado 
por el Juventud Alcalá en la 
primera vuelta liguera y a do-

¡¡FELICES FIESTAS!! 

DICIEMBRE ~M . 
PROGRAMACIOi: 

DOMINGO, 18 

CLARA MONTES 
Lo mejor de la nueva música flamenca 

21'JO 11. 
JUEVES, 22 

9 HERMAllAS Y MEDIA 
Presentan su L .P . MIRADA 
SABADO, 24 

GRAfl GUA'nOUE DE 
NAVIDAD <Pista de balleJ 
MIERCOLES, 28 

CONCIERTO lllOC'ENl'E 
¿Vendrá alguien a tocar? 

JUEVES, 29 

MIENTRAS DURE 
Grupo alcalaíno que nos pre-

senta su ter L.P. «LUZ» 
SABADO, 31 

Gran balle FI• DE AID 
(Cotillón, cava, uvas, etc.). 

RESERVA TU MESA 
¡TE ESPERAMOS! 

Días H r :SI aforo llmltaclo 
CidCam ador, 2·nf.:m5119 
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micilio -¡eran otros tiem- lía. como Yukov o como Pa
pos!-, .los comp~utenses .tu- quito Gámez. 
vieron un hc;>rroso · 'CoinieÍl.Zo, · · · . -. MenQs mal que én el juego 
en el que el .cuadro r,ival :pá~ complutense todavía se sigue 
recía man,ejarse a sus anchas. notando la importancia de 
No en :van-0· cuenta en sus fi- Rafa Guijosa, la estrella in~s- . 
las, a j>esat de sus. problemas, ·cutible hoy por hoy del equi
con j.~gadores de enorme va- po. Y que David Hernández 

El Juventud Alcalá ocupa la 
undécima posición ya total
mente identificado con los 
equipos que van a luchar por 
evitar el descenso. Los pues
tos de arriba ya quedan d!;ma
siado lejos como para pensar 
en proezas, o a lo mejor la 
proeza va a ser salir indemne 
de esta situación. 

El san Fernando se aprovechó de las bajas y del mal momento 
que atraviesa el equipo alcalaíno 

BB·7t, una nueva derrota trajo inevitablemente 
la dimisión de Eduardo sanz 

Perdió el Juventud Alcalá en el pabellón municipal de San Femando de Henares sufriendo un nuevo 
descalabro que ha sido el que en definitiva ha servido para que el entrenador Eduardo Sanz presentara 
1111 dimisión irrevocable. La direc:tiva de Félix Moreno le ha aceptado esa dimisión y ha llamado a otro 
Eduardo, Ruiz, para que vuelva a hacerse cargo del primer equipo. Eduardo Ruiz entrenó la tempora
da pasada al equipo y éste estuvo a punto de lograr el ascenso a la liga ACB. Una temporada antes 
se había hecho cargo del equipo sustituyendo a Luis Angel Rodrigo, de quien era segundo entrenador. 

Esta vez ni la buena labor 
realizada por Raúl Capablo 
sirvió; el equipo alcalaíno es
tuvo mermado por la lesión de 
Braulio Arias y por la apari
ción de un Chuchi Fernández 
también lastimado. No hubo 
bases y las torres del equipo 
se desmoronaron. El Juven~ ' 
tud Alcalá se vió descompues
to bajo los tableros porque ni 
John Best ni Paco Criado es-

tuvieron acertados. 
Tuvo demasiado a su favor 

el San Fernando. Con un 
equipo relativamente joven y 
con mucha ilusión no tenía 
más que aprovecharse del cú
mulo de circunstancias adver
sas que concurrieron en el Ju
ventud Alcalá. Y se aprove
charon hasta el punto de que 
el final trajo la humillación fi
nal de un equipo que tiene de-

masiadas adversidades y muy 
escasos recursos para salir de 
ella. 

El regreso de Eduardo Ruiz 
puede hacer bueno aquel di
cho de que a entrenador nue
vo, victoria segura. Pero mu
cho tiene que cambiar el pa
norama en el equipo alcalaí
no; al menos que las circuns
tancias negativas dejen de 
aparecer. 

PUERTA de Madrid 
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Días 17y11, prueba de Biketrial en Alcalá, en el auditorio M. AZaña 

La última prueba del campeonato de España se celebró 
el sábado pasado en valdemanco 

Este fin de semana, durante los días 17 y 18 de diciembre, se celebrará en el auditorio Manuel 
.Azaiia las diferentes pruebas pertenecientes al m Biketrial Alcalá, que ha sido organizado por 
la Escuela Biketrial Alcalá, está patrocinado por l8s delegaciones municipales de los distrito IV 
y V de nuestra ciudad. Laa inscripciones para esta prueba se pueden hacer en la mesa de jueces 
hasta el momento en que se produzca la salida del primer piloto. 

El día 17 a las 15 horas aires frioleros, albergó el elite, en las que presentába
dará comienzo la prueba de campeonato de España de mos a nuestros pilotos re
Rueda de 26 pulgadas y esta especialidad con la par- partidos por todas ellas. La 
también tendrá lugar una ticipación de pilotos de to- salida de los participantes se 
exhibición en Rueda de 20 dos los rincones de España, produjo a las 10 horas. Ocho 
pulgadas; el día 18 a las con buena posición para los zonas a trazar dos veces, con 
10'00 horas será la carrera corredores alcalaínos entre mayor dificultad que las del 
en Rueda de 20 pulgadas. los más de cien que asistie- día anterior. Según transcu-

Y el sábado pasado, 
en V aldemanco 

El sábado 10 y el domin
go 11 de diciembre se cele
bró la última prueba del 
campeonato de España de 
Biketrial en V aldemanco 
con la participación de los 
pilotos de la Escuela Bike
trial Alcalá. 

V aldemanco, población 
de la sierra de Madrid, zo
na de rocas, riachuelos y de 

ron. rría la pureba nuestros cha-
Sábado 10: Carrera de 26 vales hacían buenas puntua

pulgadas, categorías Expert dones, los ánimos fueron en 
y Master. La hora de salida alza y las zonas se iban pa
fue a las 15'00, ocho zonas sando. Cuando terminó la 
para recorrer dos veces, zo- carrera nuestros pilotos es
nas de rocas, agua y tierra, taban bien colocados en 
en las que se defendían muy la clasificación, muchos de 
bien nuestros pilotos, termi- ellos rozando los tres prime
nando en buena posición ros puestos. 
muy cercana al podium. Hizo un buen día y hay 

Domingo, 11: Carrera de que felicitar a la organiza-
20 pulgadas, categorías ción por lo bien que se rea
poussin, benjamín, mini- lizó esta prueba. 
me, cadet, junior, senior y Rafa RODRIGUEZ 

EL OLIVAR 

Trofeo de Navidad 
de Ciclismo 
del e.e. lplacea 

El próximo 18 de diciem
bre, a las 10 de la mañana, se 
disputará el 111 Trofeo de Na
vidad de Ciclismo que orga
niza el Club !placea. El reco
rrido de la prueba se compo
ne de quince vueltas al circui
to urbano de Aguadores, pa
ra terminar en el alto del Zu
lema. 

En la prueba, que se divi
dirá en dos mangas, partici
parán las siguientes catego
rías: profesionales, aficiona
dos, juveniles, cadetes, ciclo
deportistas y veteranos. 

concurso Hpico social 
El domingo día 18 de di

ciembre tendrá lugar el Con
curso Hípico Social, organiza
do por el Centro Deportivo 
Militar Hípica Militar de 
Alcalá. 

La competición constará de 
tres pruebas y se celebrará a 
partir de las 12 de la mañana 
en las pistas del citado centro 
deportivo. La entrada para 
presenciar este concurso es 
gratuita. 

CELEBRE SU BODA, BAUTIZO, COMUNION, ETC ... EN NUESTROS SALONES 
Y SERA OBSEOUIADO CON GRAN FIESTA CAMPERA Y BAILE 

(Parque infantil, parking) 

CELEBRE EL FIN DE AÑO CON NOSOTROS 
GRAi GALA COI COTILLOI 
Y BAILE TODA LA NOCHE 

can actuaciones en directo, 
concursa, regalos, premias 

BARRA LIBRE 
CHOCOLATADA COI CHURROS 

de madrugada 

Reserve su mesa 
en el Telefono: 881 77 oo 

La dirección y empleados de EL OLIVAR desean a nuestros clientes 
Felices Navidades y Próspero liño 1995 

Ctra. de Daganzo Km. 2'200 - Telf.: 881 77 00 - ALCALA DE HENARES 

SU LUGAR IDEAL DE ESPARCilVIIENTO 
• 
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Trofeo de Navidad Infantil de la comunidad de Madrid 

El C.M.D.c.s. «Miguel de Cervantes», arrasa 
El pasado domingo día 11 tuvo lugar el Trofeo de Navidad Infantil 
de Taekwondo de la Comunidad de Madrid en el polideportivo SA
GE 2000, de Aluche, en el que participaron unos 150 nüíos entre 6 
y 14 años de los mejores gimnasios de Madrid. Basta allí se despla
zaron a competir con gran ilusión 16 pequeños taekwonclistas del 
«Miguel de Cervantesit clistrihuidos en las siguientes categorías, se
gún la edad: categorías A y D (3 en cada una) y categorías B y C 
(6 en cada una por haber ganado la anterior edición). 

un tercer puesto y sobre todo 
la B, donde los seis partici
pantes del «Miguel de Cer
vantes» coparon las seis pri
meras posiciones ante . el 
asombro general, sobre todo 
de los otros 30 participantes 
en esta categoría. 

El Trofeo al Mejor Maes
tro, como es natural, fue nue
vamente para Víctor Herrera 
Sánchez, maestro del CMDCS 
y del gimnasio «Miguel de 
Cervantes». Este título se une 
a otros cuatro ganados en las 
ediciones anteriores. Tras él 

Equipo infantil del «Miguel de Cervantes. con los trofeos obtenidos, 
y su Maestro Víctor Berrera Sánchez, mejor Maestro de la CAM 

se clasificaron los maestros de 
los gimnasios: Lee de Mósto
les (2°), Sanabria de Alcalá 
(3°) y el del Tíber (4°). 

Dado el gran nivel alcanza
do por el taekwondo infantil 
del «Miguel de Cervantes» la 

Federación Madrileña ha de
cidido que se celebre aquí en 
Alcalá de Henares y a partir 
de ahora los campeonatos de 
la Comunidad de Madrid. 

Manuel CAMINO MAURE 

El presidente de la Federación 
Madrileña de Taekwondo, José 
Antonio Pereira, entregando el 
Trofeo de Campeón a Mª Tere
sa Camino Ortega. 

campeonato Junior de Madrid y campeonato infantil de Pumses 

La alcalaína Nerea Picazas se proclamó campeona y 
consiguió una plaza para el campeonato de España 

Los equipos alcalaínos ha
bían trabajado mucho para 
mantener el gran nivel que de 
ellos se espera en cada cam
peonato y el resultado fue que 
no sólo se mantuvo el nivel, 
sino que a pesar de la gran 
mejora del nivel general, se 
superaron a sí mismos, deno
tándose su gran proyección de 
futuro. 

Estas fueron las posiciones 
alcanzadas por los chicos del 
«Miguel de Cervantes». 

- Categorías A: 1 ª, Ra
quel Victorio Escudero; 3°, 
José Manuel García Fontecha 
Pedregal (empatado a puntos 
con el 2 ° clasificado). 

- Categorías B: 1 ª, Mª 
Teresa Camino Ortega; 2ª, 
V anessa Saez Dorado; 3 °, En
rique Moreno Tello; 4°, Cris
to Ornar Romano Muñoz; 5ª, 
Ainhoa Mantecón Guridi; 6ª, 
Mª Carmen Clemente More
ra. 

- Categorías C: 2ª, Mª 
JesúsJiménez Mazuelas (em
patada a puntos con el primer 
clasificado); 5°, Daniel Aré
valo Menchen. 

- Categoría D: 4°, Daniel 
López Sánchez. 

Destaca la categoría A con 
3 participantes: un primero y 

n de diciembre de tlM 

La Federación Madrileña de Taekwondo organizó en los primeros días del mes de diciembre el Ca
peonato Junior de Madrid, que se celebró en Villaviciosa de Odón. En este campeonato participaron 
por el Gimnasio Sport Center Sanabria de Alcalá de Henares, Nerea Picaza& y Aroa Posilio. 

La joven alcalaína de 14 
años, ya ha conseguido en sus 
pocas participaciones varias 
medallas a nivel nacional y re
gional como este Campeona
to de Madrid en el que consi
guió proclamarse campeona 
de Madrid, ganándose una 
plaza para el Campeonato de 
Espña que se celebrará el pró
ximo mes de febrero. 

También destacar la actua
ción de Aroa Posilio, otra jo
ven competidora del Gimna
sio Sanabria, de 14 años, que 
en su primera participación 
en un campeonato de Madrid 
consiguió la medalla de bron
ce en peso ligero. 

El pasado domingo 11 de 
diciembre, también organiza
do por la Federación Madri
leña de Taekwondo, en el po
lideportivo Sage 2000 de Alu
che, se celebró el Campeona
to Infantil de Navidad de 
Pumses con una gran partici
pación de niños de los distin
tos gimnasios de la Comuni
dad de Madrid. Por el Gim
nasio Sport Center Sanabria 
participarán las siguientes 
deportistas: 

En la categoría B (hasta 10 
años de edad): Enrique Pica
zas, Javier Alcarae y Osear 
Gil, quedando los dos prime
ros entre los 15 mejores de su 
grupo. 

En la categoría C (hasta 12 
años): Sergio Calcerrada, Jo
sé Luis Suárez y Alejandro 
Calle; siendo el ganador ah-

soluto de esta categoría Sergio 
Calcerrada. 

Categoría D (hasta 14 
años): Aroa Posilio y Nerea 
Picazas, demostrando nuestra 
joven campeona Nerea Pica
zas que no es sólo buena en 
competición sino que también 
lo es en técnica, quedando 8 ª 
de su grupo. 

PUERTA de Madrid 
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Emilio Sánchez Martín y Roberto De Torre recibieran sendas trofeos nos importante, sino clasifi
carse lo mejor posible en ca
da carrera. Unos se conforma
rán con terminar la carrera, 
otros harán lo imposible por 
situarse entre los mejores, al
gunos sacarán a relucir su cla
se y sus mejores armas para 
conseguir la victoria. Sólo los 
mejores conseguirán subir al 
podio y llevarse un trofeo con 
un valor material puramente 
simbólico, pero en ningún ca
so recibirán premios en metá
lico ya que la normativa vi
gente los prohibe tanto en la 
categoría de Ciclodeportistas 
como en Veteranos. 

se celebró la tradicional Gala del Ciclismo Madrileña 
El pasado domingo ll de diciembre se celebró, en los salones Lord Winston de la capital de Espa

ña,la tradicional Gala del Ciclismo Madrileño. Una vez más se dieron cita todos aquellos que de una 
u otra forma están relacionados con el duro deporte del pedal: patrocinadores, técnicos, directivos, 
autoridades, .•. y por supuesto los verdaderos protagonistas que no son otros que los ciclistas. Justo 
es recompensar el buen hacer de unos y otros ahora que ha finalizado la temporada. 

Los corredores alcalaínos 
de la Peña Ciclista Rodríguez 
Magro, Emilio Sánchez Mar
tín y Roberto De Torre Fer
nández, resultaron galardona
dos, recibiendo sendos tro
feos; el primero como 5° cla
sificado de la comunidad ma
drileña en la categoría de ci
clodeportistas, y el segundo 
como Campeón del Trofeo Fe
deración Madrileña de Vete
ranos. 

Emilio Sánchez vuelve a es
tar entre los mejores repitien
do exactamente el mismo 
puesto que el año pasado. En 
cuanto a Roberto De Torre 
hay que decir que consigue el 
título de Campeón del Trofeo 
Federación Madrileña por se
gundo año consecutivo; y si 
ya además el año pasado se al
zó con el máximo título nacio
nal en la categoría de Ciclo
deportistas proclamándose 
Campeón Interterritorial 
(Oficioso Campeonato de Es
paña), en la presente tempo
rada de 1994 militando en la 
categoría de veteranos al cum
plir 40 años ha conseguido, 
casi diríamos con facilidad, 

DICIEMBRE 
Día 5 •.•.•.••••.••.•• 82.202 
Día 7 ....•...•.•..... 73.617 
Día 9 ••..••..•••..•.• 94.950 
Día 12 .............•.. 62.075 
Día 14 ........•....... 08.970 

RESTAUllUTE·BAR 

Sánchez 
. Plaza Ramón y Cajal, 1 - Tlf. 886 01 77 a 

MECO: El pueblo j 
_ máls ~te. del_ mar -3 · 
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dada la enorme diferencia de 
puntos que le distanció del se
gundo clasificado, la 11 Copa 
de España de Veteranos. Así 
pues, el año pasado consiguió 
los dos máximos títulos: el re
gional y el nacional en la ca
tegoría de Ciclodeportistas, y 
en la presente temporada los 
ha renovado en la categoría de 
Veteranos. Además Roberto 
De Torre ha cerrado la tem
porada de 1994 con una bri
llante victoria en la XXXI Es
calada a Montjuic. Por si es
to fuera poco y aparte de otras 
victorias individuales (3 en la 
Copa de España, un 2° pues
to y dos terceros, victoria en 
Madrid en el Trofeo AA. VV. 
San Pascual, etc ... ), Roberto 
De Torre ha conseguido pro
clamarse Subcampeón de la 
Challange Madrileña habien
do disputado tan sólo cinco de 
las ocho pruebas que compo
nían esta competición, porra
zones laborales. Además en 
dicha Challange se proclamó 
igualmente subcampeón en 
metas volantes y subcampeón-

en montaña. Y si conseguir es
tos títulos es mérito importan
te, justo es destacar que los ha 
conseguido corriendo solo, 
absolutamente solo, sin equi
po que le respalde y ayude, 
pasando por encima de los 
Otero, Artiach, etc., que han 
tenido que ver cómo un des
conocido en la categoría de 
Veteranos les «robaba» las 
victorias dejándoles con la 
miel en los labios. 

En cuanto a las clasificacio
nes por equipos, la Peña Ci
clista Rodríguez Magro ha 
conseguido situarse entre las 
mejores conquistando el 4° 
puesto en la categoría de Ci
clodeportistas; mérito impor
tante teniendo en cuenta que 
superan la veintena el núme
ro de peñas y equipos que 
participan en esta competi
ción. 

Pero el verdadero mérito de 
todos estos ciclistas es que co
rren por pura afición. Son de
portistas con mayúsculas. Su 
ambición no es conseguir un 
premio económico más o me-

c.M.D.c.s. Miguel de Cervantes 

En la inmensa mayoría de 
los casos los desplazamientos 
para asistir a las carreras, que 
suponen cientos de kilóme
tros, corren por cuenta de los 
propios corredores, así como 
los gastos de material depor
tivo, hoteles y vestuario. Pa
ra ellos lo importante es poder 
correr, independientemente 
del puesto que consigan. Su
peran los problemas laborales 
y familiares si los hubiere pa
ra no faltar a las carreras, y da 
lo mismo que llueva, hiele, 
haga frío o calor. Ahí están, 
nunca faltan aunque se hayan 
caído la víspera. Ahí están lu
chando contra sus rivales, que 
nunca enemigos. Ahí están 
dando espectáculo gratis a la 
afición. Son deportistas con 
mayúsculas. 

Sigue prevaleciendo la competitividad y · 
relativa gran deportividad entre los equipos 

Resultados de la 8ª Jornada: Gacapac, 3 - 1 BPAC, 10; Ciudad del Aire, l - A.D.E. Tierra ll, O; Disco
very, 2 - Pata Negra, 5; m BPAC, 4 - Los Divinos, 8; Bocata World, 4 - Ciudad del Aire, l; A.D.E. Tie
rra, 4 - A.D. Diego Laínez, 12; ll BPAC, O - Gacapac, l; Dragones, 10 - Pata Negra, 5. 

Clasificación: l 0 , Madridistas (16 puntos); 2°, Bocata World (16 puntos); 3°, Pata Negra (13); 4°, Ciu
dad del Aire (12); 5°, Dragones (l l); 6°, A.D. Diego Laínez (9); 7°, Los Divinos (8); 8°, Sexta Force (7); 
9°, m BPAC (6); 10°, 1 BPAC (6); ll 0 , Discovery (5); 12°, Drink Team (5); 13°, Núcleo Servicio.(4); 14º, 
GACAPAC (2); 15º, ll BPAC (l); 16º, A.D.E. Tierra (0). 

En esta liga sigue prevale
ciendo la gran competitividad 
y relativa gran deportividad 
entre los equipos. Relativa po
que ninguno de los equipos se 
da por perdido y todos los ju
gadores salen con· muchas ganas 
a por los dos puntos en juego. 

En esta jornada hemos po
dido ver, como cada sábado, 
grandes encuentros: 

Bocata Worl - Ciudad del 
Aire. Con un ritmo trepidante 
se sucedieron los ataques y oca-

siones de unos y otros, llegan
do a los últimos quince minu
tos con un justo empate a un 
gol. Y en estos últimos minu
tos, a pesar del buen juego y 
grandes ocasiones del Ciudad 

· del Aire, malogradas por el por
tero rival y los palos de la por
tería, perdió el partido por 4-1 , 
resultado que no refleja la 
igualdad existente. 

Destacar también el buen 
momento de forma de Pata Ne
gra que realizó un gran partido 

contra el Discovery al que de
rrotó por 5 a 2, definiéndose 
también como candidato a la 
victoria final. 

Aunque todavía quedan mu
chos partidos y son muchos los 
equipos con posibilidades, se
guro que esta emocionante li
ga nos depara todavía muchas 
sorpresas de las que podremos 
disfrutar cada mañana de sába
do (de 9 a 16 horas) en el 
C.M.D.C .S. «Miguel de Cer
vantes. 
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EN PRYCA TODO EL SABOR DE LA NAVIDAD 

1

NECORAS 
: COCIDAS El kild . ~ 

t 

SALMON FRESCO 
POR PIEZAS. 

· J Por piezas. El kilo. 

CORDERO LECHAL 
~ ENTEROS O MEDIO 

El kilo. 

,,,. 

COCHINILLO ENTEROS O MEDIOS 

LANGOSTINOS 
COCIDOS 
CONGELADOS 
Caja de 2 Kilos 
aproximados. 
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GULAS AL PIL-PIL 
• VENSYMAR • 
250 Gramos . 

. SAN IFE~ANDO 

El kilo. 




